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Женский аромат Hermes Eau Des Merveilles 
Причудливый аромат Eau de Merveilles – яркая и необычная композиция, построенная вокруг 
доминантного аромата амбры. Очень мягкий и тонкий, он настолько необычен и не похож на уже 
известные ароматы, что сразу запоминается. От классических женских ароматов его отличает 
прежде всего почти полное отсутствие в составе цветочных нот. Цитрусовые верхние ноты 
переходят в сердце из амбры и специй, а шлейф раскрывается разнообразием древесных нот.

Женский аромат GUERLAIN Shalimar
Подлинная история любви индийского шаха к своей наложнице, ставшая восхитительной 
легендой, воплощена в таинственном, страстном и экзотическом аромате. Жак Герлен дарит 
женщинам всего мира аромат, прославляющий любовь. И то, что композиция духов впервые 
смогла передать это смятение чувств, можно объяснить только чудом любви. Взлет цитрусовых 
нот, свежее дыхание которых воспламеняет уютное, нежно-пудровое сердце аромата. 
Околдовывающий шлейф несет в себе следы чувственной ванили и пронзительное очарование 
ириса, бальзамическая округлость опопонакса и лакомое тепло бобов тонко дирижируют этой 
сокровенной симфонией ароматов, под которую так и хочется забыть обо всем на свете.

Мужской аромат HERMES TERRE D'HERMES
Элегантный и легкий и в то же время необычный и запоминающийся аромат. Для тех, кто твердо 

стоит на земле, но мыслями высоко в облаках, для тех, кто не может без свободы и воздуха, для 
тех, кому необходимо пространство. У мужчины должна быть свобода выбора. Простые 

желания исполняются, если ты уверен в жизни. Включает классическое сочетание цитрусов, 
дерева и мускуса. Вначале вы услышите энергичные и свежие ноты апельсина и грейпфрута, 

перца, розы и герани. Затем раскроются богатые и чувственные пачули, ветивер и кедр. 

HERMES Jardin Collection 
Словно короткие рассказы или повести, ароматы коллекции «Сады» окутаны 

поэтической дымкой импрессионизма и рождаются в момент встречи атмосферы 
конкретного места. Направление задает тема года, которую выбирает Дом и 

которая служит источником вдохновения во всех областях его деятельности. 
История началась в 2003 году с яркого аромата «Сады Средиземноморья», 

пахнущего инжиром, можжевельником, бергамотом и фисташками. Чуть позже 
появился освежающий, как вода Нила, Jardin Sur Le Nil с нотами камыша, лотоса и 
гиацинта.  Следующей точкой на карте стала Индия – Un Jardin Apres La Mousson с 

мякотью мускусной дыни. А закончилась история в Париже, в уютном садике на 
крыше одного из домов, цветочно-фруктовым коктейлем Un Jardin Sur Le Toit.

Мужской аромат GIVENCHY GENTLEMEN ONLY
Элегантный, древесный аромат, который дает иное толкование классическим мужским 
парфюмам, используя самые лучшие ароматические и природные компоненты. 
Этот древесный аромат в стиле «неоромантизм» был создан для современных мужчин, 
которые не боятся легко и беспечно демонстрировать свою индивидуальность.
Композиция Джентльмена открывается изящными верхними нотами зеленого мандарина, розового 
перца, мускатного ореха и березового листа. В аристократичном сердце заключены аккорды белого 
кедра и ветивера. Завершается эта симфония мужественности шлейфом ладана и мускуса.

Новый год – наш любимый праздник! Он так нравится нам за чарующую атмосферу 
новогодней ночи, приятную волнующую подготовку, за аромат хвои и мандаринов, за яркие 

гирлянды и феерические фейерверки, а еще  за счастливые улыбки наших покупателей. 
Подарите чудо и волшебство новогодней ночи своим любимым, родным и друзьям! 
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Хороший подарок должен не просто выражать наши чувства, но и обладать особым 
смыслом, подчеркивая значимость и индивидуальный вкус того, кому преподносится. 

Однако предугадать мысли и желания даже самого близкого человека совсем непросто!

Время 
выбирать 
подарки!

Приобретая подарочный сертификат «СЕВИЛЬ», Вы легко сможете сделать идеальный подарок близкому человеку: 
подарите сертификат, а подарок выберет он сам! У подарочных сертификатов сразу несколько плюсов:

• Вы экономите свое время и упрощаете процесс выбора подарка – теперь можно не бояться 
ошибиться с ароматом или оттенком средства.

• Вы можете потратить на подарок именно ту сумму, которую запланировали, но даже если Ваш близкий 
человек потом захочет приобрести товар дороже – он сможет самостоятельно доплатить необходимую сумму.
• Преподнести подарочный сертификат всегда уместно не только близкому человеку, но и коллеге по 

работе, знакомому, родственнику.

В ассортименте сети магазинов «СЕВИЛЬ» – подарочные сертификаты различного номинала! 
Вы можете выбрать сертификат на 500, 1000, 1500, 3000 и 5000 рублей.

Срок действия сертификата не ограничен и его владелец сможет 
воспользоваться им в любое удобное время.

г. Пятигорск, ул. Ессентукская, 29г, ТРЦ «Вершина Plaza»
г. Ессентуки, ул. Октябрьская, 339, ТРЦ «Вершина»
г. Минеральные Воды, ул. XXII Партсъезда, 102 / 
ул. Советская, 28, ТРЦ «Вершина»
г. Невинномысск, 243 км Пятигорского шоссе, ТРЦ «Вершина»
пос. Иноземцево, ул. Гагарина, р-н ДРСУ-1, ТЦ «Вершина»
г. Нальчик, ул. Ленина, 45
г. Ставрополь, ул. Карла Маркса, 53, ТРЦ «Европейский»
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Дорогие земляки!
Уважаемые ставропольцы!

Сердечно поздравляю Вас с наступающим Новым 2015-м годом!
Мы провожаем еще один год, который принес новые победы, 

радости, встречи и открытия. Конечно, были и трудности, но 
они дали нам новый опыт, сделали нас сильнее.

2014 год был особым для нашего края. Он запомнится 
щедрым урожаем ставропольского зерна, открытием новых 
производств, реализацией крупных инвестпроектов, яркими 

событиями в культурной жизни.
В уходящем году приняты решения, которые помогут 

Ставрополью выйти на новые рубежи промышленного развития, 
укрепить позиции на российском рынке сельхозпродукции и 

продовольствия, модернизировать социальную сферу.
Пусть наступающий 2015-й год оправдает наши лучшие 

ожидания и надежды. Уверен, каждый из нас готов трудиться 
для их воплощения – на благо своей семьи, родной земли, 

всей России.
От всей души желаю Вам, дорогие друзья, крепкого здоровья, 
счастья, душевного тепла, любви, мира и согласия в семьях, 

уверенности в завтрашнем дне и радостного 
новогоднего настроения!

Губернатор Ставропольского края В. Владимиров

Поздравление
Губернатора В.Владимирова

с Новым 2015 годом 
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12 Вопрос номера
Чем Вам запомнился уходящий год?  Подарил ли он 
Вам какие-нибудь волшебные моменты? 

14 Престо
16 Календарь
18 Монологи

Портреты
22 Елена Винокурова
Если заглянуть в послужной список Елены Викторовны 
Винокуровой, управляющего региональным опера-
ционным офисом «Ставропольский» банка «ВТБ24», 
то с трудом верится,  что 26 лет назад ее банковская 
карьера началась со скромной должности курьера. 

Деловое предложение
40 Техпрогресс
Samsung рулит!    

44 Проездом
Летят снегоходы – привет мальчишу!                                                             

Стиль жизни
58 Модный флеш
Праздник к нам приходит

60 История бренда
Tissot. Легенда о времени
MagicForm. В костюме Евы
Муранское стекло. Застывшая фантазия

70 Фотопроект
Времена года

78 Про дизайн
Бабушкин сундук: лоскутное шитье в тренде!      

Выход в свет
96 Готовим вместе
Треска в стиле Пикассо

112 Сказано
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Роман САВИЧЕВ 
Генеральный директор 
ОАО «Юридическое агент-
ство «СРВ»:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– Есть мудрое высказывание: 
существуют только два волшеб-
ника – природа и наши желания. 
Поэтому все волшебные момен-
ты, связанные с уходящим годом, 
были, прежде всего, осуществле-
нием желаний и достижением 
поставленных целей. Например, 
в 2014 году мы начали выпуск 
нового журнала «Известные 
люди Юга», созданного на осно-
ве одноименного популярного 
медиапортала. Сегодня это наи-
более полная база данных по vip-
персонам из 15 регионов трех фе-
деральных округов. Кроме того, в 
декабре Юридическое агентство 
«СРВ» получило официальное 
общероссийское признание, во-
йдя в пятерку лучших юриди-
ческих компаний страны по вер-
сии информационного портала 
«ПРАВО.RU». И, конечно, год был 
примечателен новыми путеше-
ствиями, которые развивают ум 
и дарят впечатления, остающие-
ся в памяти на всю жизнь.

Лариса КАРТАШОВА
кандидат экономических 
наук, президент 
Пятигорской торгово-
промышленной палаты:

– Чем Вам запомнился уходя-
щий год? Подарил ли какие-то 
волшебные моменты?
– Год для палаты был юбилей-
ным, нам исполнилось 10! Под-
готовка к юбилею и его празд-
нование в театре оперетты с 
огромным количеством друзей 
и партнеров – все это происходи-
ло бурно, возвышенно. А потом 
случилась волшебная поездка в 
Куала-Лумпур в составе первой 
делегации российских предпри-
нимателей. Малайзия, где со-
брались представители 27 стран 
Азиатско-Тихоокеанского реги-
она, стала для нас «прорывом» 
в азиатский бизнес. В октябре в 
Пятигорске мы провели Первый 
международный экономиче-
ский форум с участием более 
трехсот представителей бизне-
са, власти, науки, образования. 
Так что, волшебными момента-
ми наполнен весь год. Сколько 
было мгновений, не считала. За 
все - благодарна судьбе!

Кристина АРУТЮНОВА
Владелица и шеф-кондитер 
сети кондитерских 
магазинов «Vаниль»:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– Год был просто замечатель-
ным! Мы запустили новые 
линии элитных пирожных, шо-
колада, принимали участие 
во множестве конкурсов и се-
минаров, совершенствуя свою 
квалификацию и мастерство. 
Яркие события сменяют друг 
друга, оставляя в памяти прият-
ный след. Одним из таких ярких 
событий было сотрудничество с 
вашим журналом! 
Жизнь до краев наполнена вол-
шебными моментами, и этот год 
для меня не стал исключением.  
Все мои планы волшебным об-
разом осуществились, и я готова 
к новым свершениям!

Владимир ТРУХАЧЕВ
Ректор Ставропольского 
государственного аграрного 
университета:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– 2014 год останется у меня в 
памяти как год больших побед 
нашего аграрного университета. 
Поистине историческим событи-
ем стало совещание о перспек-
тивах развития сельского хозяй-
ства, которое 18 июня провел у 
нас Президент России Владимир 
Путин. И для меня, и для наших 
студентов, которые смогли по-
общаться с главой государства, 
этот день будет одним из самых 
запоминающихся в жизни. А 
еще СтГАУ занял первое место 
в рейтинге вузов Министерства 
сельского хозяйства России, а 
наша студентка Екатерина Во-
йтышева завоевала «гран-при» 
национального конкурса «Сту-
дент года-2014». И все эти побе-
ды вдохновляют на дальнейшие 
достижения. Мы не собираемся 
останавливаться и будем дви-
гаться только вперед.

пЕрсоны года

Чем Вам запомнится 
уходящий год?



[12] [13]

то
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

www.stav-pro.ru  декабрь 2014  

Александр РЕЗНИКОВ
Генеральный директор 
группы компаний «Цифро-
град», г. Ставрополь:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– Лично для меня год был весь-
ма насыщенный. Если говорить 
о работе, то год запомнился 
участием во многих меропри-
ятиях, новыми знакомствами, 
участием и реализацией нового 
бизнес-проекта. Было вложено 
много усилий и времени, но оно 
того стоило. Не зря же говорят, 
что сегодняшние трудности - это 
испытание ради будущего. В 
личном плане год запомнился, 
прежде всего, тем, что я, нако-
нец-таки, отметил новоселье. 
Ну, а волшебные моменты мне 
каждый день дарит мой сын, по-
знавая что-то новое и искренне 
радуясь этому!

Наталья ВАСЮТИНА
Начальник МУ 
Управления образования 
администрации 
г. Пятигорска:

– Чем Вам запомнился уходя-
щий год? Подарил ли какие-то 
волшебные моменты?
– Уходящий год стал для меня 
знаковым, потому что мне при-
шлось уйти из школы, с которой 
меня связывало более 30 лет 
жизни, и стать чиновником. Мне 
было очень сложно поменять 
ритм, привыкнуть к новой об-
становке и новым людям вокруг. 
Но, как гласит пословица,  «Все, 
что не делается, делается к луч-
шему». Тем более, что теперь 
рядом со мной не одна школа, 
а целых 29!  Ну а на окружение 
мне всегда везет! Вокруг меня 
замечательные люди, которые 
приняли меня, стали едино-
мышленниками и которые  всег-
да готовы помочь. Вот это и есть 
волшебство!
На новый 2015 год у меня масса 
самых невероятных планов и, я 
уверена, все они осуществятся! 

Светлана ВИНОХОДОВА
Глава администрации 
МО Пригородного сельсовета 
Предгорного района:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– 2014 год был знаковым для 
меня. Как патриот и человек, 
уважающий историю своей Ро-
дины, я не могла оставаться 
равнодушной к тому, что Россия 
потеряла Крым... И день воссо-
единения Крыма с РФ был для 
меня, как и для многих других 
россиян, очень важным, радост-
ным и ярким событием! 
Волшебным моментом для 
меня стала победа на выборах!  
Я горжусь нашими людьми, не-
равнодушными к родной земле, 
которые готовы брать на себя 
ответственность и принимать 
решения без указки сверху. Ра-
дуюсь тому, что вопреки мнению 
скептиков, в России проходят 
честные выборы. На местах и во 
главе субъектов стоят действи-
тельно народные ставленники. 
В наступающем году я желаю 
всем удачи и ожидаемых свер-
шений! 

Виктория АНИСИМОВА
Генеральный директор 
ООО «Коллекторское агент-
ство «СРВ»:

– Чем Вам запомнился уходящий 
год? Подарил ли какие-то вол-
шебные моменты?
– 2014 год запомнился яркими 
событиями в политической жиз-
ни. Таким событием, прежде 
всего, стало присоединение Кры-
ма к России. С другой стороны, в 
экономическом плане уходящий 
год останется в памяти как время 
стремительно падающего курса 
рубля и нестабильности. Поэтому 
мы ждем в наступающем 2015-м 
году стабилизации и укрепления 
российской экономики. Также 
уходящий год принес новые до-
стижения на профессиональном 
поприще: я стала генеральным 
директором ООО «Коллектор-
ское агентство «СРВ». Что каса-
ется волшебных мгновений – это 
часть нашей жизни, ими напол-
нен каждый день. И, пожалуй, 
лучшие из таких моментов мне 
дарит моя дочь: видеть, как она 
растет, радоваться каждой ее 
маленькой победе, – это и есть 
настоящее чудо.

пЕрсоны года

Подарил ли какие-то 
волшебные моменты?
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Компания «Петру Групп» поздравляет всех с Новым годом и Рождеством!
Пусть в праздничные дни, несмотря на мороз, вас согревает тепло семейного 
очага, словно колокольчики, звенят вокруг детские голоса, звучат дружеские 

поздравления!
Уже в будущем, 2015-м, мы позаботимся о том, чтобы ваши дома и квартиры 

стали еще уютнее и комфортнее, а дух праздника царил в них круглый год! 

ТЦ «PalazzO»
г. Пятигорск, ул. Ермолова, 14 

тел. 8-8793-399-233

ТД «Реал»
г. Пятигорск, ул. Ермолова, 40/3

тел. 8-8793-39-87-87

Салон «Твой дом»
г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 9

тел. 8-8793-38-42-25

 
про смысл

Сам Себе волхв
На одном форуме неизвестная 
автору девушка слово «вол-
шебник» расшифровала как 
«вольно шествующий». Эти-
мологически неправильно, но 
что-то в этом есть. Дает-таки 
надежду на освоение каждым 
отдельным индивидуумом за-
тейливой науки чародейства, 
стоит только вольно захотеть 
чего-то и шествовать в выбран-
ном направлении.

текст Юлии Золотых

Чудо чудное, 
диво дивное

Лева 
Видел Домового. 
С Лешим 
С детства дружит 
Вова. 

А у Томы – 
Гном 
Как дома: 
Тома 
Кормит кашей 
Гнома. 

– У меня, – 
Сказала Галка, – 
В ванне плавает 
Русалка. 

– Хватит врать! 
Русалка в ванне, 
Как известно 
всем, – 
У Вани.

Как по Гете, слова которого мне 
недавно напомнили: «Волшеб-
ство – это вера в себя. И когда 
тебе это удается, то удается и 
все остальное». Однако этимо-
логически слово «волшебство» 
восходит к старославянскому 
«влъшьба» – колдовство, 
волхвование. «Волхв», в свою 
очередь, буквально означает 
«тот, кто говорит колдовскими 
непонятными словами». 
В современном толковом 
словаре «волшебство» – это «1. 
Колдовство, ворожба. 2. перен. 
Чарующее действие кого-
чего-н.». Оба значения хороши. 
Но первое – колдовское – вла-
деет нашим детством, а вто-
рое – чарующее – зрелостью. 

Чудо Чудное: 
ЗнаЧение 
«колдовСтво»

«Там чудеса: там леший бродит,
Русалка на ветвях сидит;
Там на неведомых дорожках
Следы невиданных зверей…»

Волшебники водятся в детстве. 
Вы помните свои детские фан-
тазии? А знаете, о чем мечтают 
ваши дети? Было бы интересно 
сравнить их сказку с вашей.
Оно ведь как получается? Спро-
сишь, к примеру, у студентов, 
о чем они мечтали, и кто-то 
ответит: «Учиться в школе 
Хогвартс», – и понимаешь, что 
это – другое детство, в которое 
ты уже не проникнешь воспоми-
наниями. 
А другой ответит: «У меня была 
дверь в утопический мир, где 

светило солнце, зеленела тра-
ва и все было залито водой. И 
был домик на дереве». И сразу 
как будто окажешься в этом 
светло-зеленом мире. 
Третий окажется ближе по «со-
вместной памяти детства»: «А я 
мечтала жить в сказках, вместе 
с животными. И хотела, чтобы 
со мной жила Баба-Яга».
Я, помню, мечтала стать 
Дюймовочкой, а дочь мечтает 
о пегасе. У нее, очевидно, по-
явятся свои Хогвартсы, но пока 
наши волшебные миры вполне 
совместимы. 

диво дивное: 
ЗнаЧение 
«ЧаруЮщее»
Взрослое волшебство, по 
Брэдбери, такое: «Сперва 
живешь, живешь, ходишь, де-
лаешь что-нибудь, а сам даже 
не замечаешь. И потом вдруг 
увидишь: ага, я живу, хожу 
или там дышу – вот это и есть 
по-настоящему в первый раз» 
(«Вино из одуванчиков»). 
Для многих из нас волшеб-
ство – это неожиданно откры-
вающаяся перед человеком 
красота мира, красота самой 
жизни. Или красота любви. Не 
буду рассуждать, буду цити-
ровать ответы моих друзей 
на незатейливые вопросы о 
волшебстве:
Анна: «Волшебство – это 
сама жизнь, это то, что утром 
просыпаешься, целуешь сына 
в макушку, слышишь мамин 
голос...»
Татьяна: «Волшебство – это 
когда маленькое чудо обвивает 

твою шею руками и говорит: 
«Мамочка, я тебя люблю силь-
но-сильно!» Это когда природа 
молниеносно меняет «настро-
ение» и после дождя выходит 
солнце, а сильный ветер сме-
няет легкий ветерок. Это когда 
получается то, что ты, казалось, 
был сделать не в силах, это 
каждое мгновение жизни – ведь 
прошлое не вернешь, а то, 
каким будет будущее, – зависит 
только от нас».
Мария: «Волшебство – это 
когда много снега, ожидание 
Нового года, елка, когда все в 
огнях…»
Дарья: «Волшебство – это сно-
ва почувствовать себя хотя бы 
на время маленьким и безза-
ботным ребенком и забыть все 
проблемы и обязанности».
Ирина: «Волшебство – это 
когда сбывается то, чего уже не 
ждешь. Это что-то между отчая-
нием и сказкой/мечтой». 
Ольга: «Волшебство – это то, 
что ищет вдохновение... Под-
сознательное ожидание чуда. 
Думаю, это то, что толкает, под-
нимает и вообще делает вещи 
из ничего, некое воздействие 
мыслью на мир».

P.S.: Как бы далеко от нас ни 
была сказка, а все равно мы 
загадываем желания на Новый 
год и под Рождество, читаем 
магические заклинания горо-
скопов и ждем чудес. 
И пусть наступающий Но-
вый год станет чуть добрее, 
счастливее и волшебнее, чем 
уходящий. 
С новым годом вас, друзья!
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Компания «Петру Групп» поздравляет всех с Новым годом и Рождеством!
Пусть в праздничные дни, несмотря на мороз, вас согревает тепло семейного 
очага, словно колокольчики, звенят вокруг детские голоса, звучат дружеские 

поздравления!
Уже в будущем, 2015-м, мы позаботимся о том, чтобы ваши дома и квартиры 

стали еще уютнее и комфортнее, а дух праздника царил в них круглый год! 

ТЦ «PalazzO»
г. Пятигорск, ул. Ермолова, 14 

тел. 8-8793-399-233

ТД «Реал»
г. Пятигорск, ул. Ермолова, 40/3

тел. 8-8793-39-87-87

Салон «Твой дом»
г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 9

тел. 8-8793-38-42-25

Компания «Петру Групп» поздравляет всех с Новым годом и Рождеством!

стали еще уютнее и комфортнее, а дух праздника царил в них круглый год! 
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Рождественский базаР
Когда: с 1 по 24 декабря 
Где: дрезден
Впервые рождественская ярмарка на площади Altmarkt была 
проведена в дрездене в 1434 году. с тех пор эта традиция не 
прерывалась. И сегодня в конце декабря на этом месте со-
бираются свыше 230 торговцев и мастеров со всей Германии. 
В центре площади устанавливают большую елку, окружен-
ную традиционными фигурками снеговика, Щелкунчика, 
рудокопа и Человечка из чернослива – символами немецкого 
рождества. Главным праздничным товаром на ярмарке 
считается знаменитый рождественский кекс – штоллен. Эту 
сладость – символ новогодних праздников – выпекают и про-
дают уже на протяжении 600 лет. 

«зачетный пРепод»
Когда: с 4 декабря
Где: В кИнотеатрах страны
незадачливый гра-
битель банков зеки 
Мюллер после тринад-
цати месяцев отсидки 
выходит из тюрьмы. 
он отправляется на 
поиски награбленной 
добычи, которая была 
спрятана на стройке. 
Вместе с подружкой 
они думали, что там 
идет всего-навсего 
прокладка труб.  
каково же было удив-
ление горе-грабителя, 
когда он обнаружил 
на нужном месте 
новенький школьный 
спортзал! Чтобы 
добраться до награбленного, зеки пытается устроиться на 
место школьного сторожа. но в результате легкого недо-
понимания вместо этого его берут в качестве учителя на 
замену. ему достается самый буйный и ненормальный класс 
во всей школе – 10 «б». Используя несколько необычные 
методы, бывший грабитель неожиданно находит общий язык 
с учениками и влюбляется в коллегу-учительницу Лиси.

«Элвин и буРундуки-4»
Когда: с 10 декабря
Где: В кИнотеатрах страны
Четвертая часть мультфильма о приключениях Элвина и его 
закадычных друзей, веселой компании бурундуков, является 
одной из самых ожидаемых мультипликационных лент в 
настоящий момент. Героями четвертой части являются все 
те же взбалмошные веcельчаки-бурундучки, которых мы 
видели в предыдущих трех картинах. за прошедший период 
герои немножко повзрослели, однако это не отразилось на их 
жизнелюбии и веселости, которые по-прежнему зашкаливают. 
приключения сыплются как из рога изобилия, а бурундуки 
продолжают попадать во все новые переделки. Между про-
чим, бюджет картины составляет 75 миллионов долларов.

«ночь в музее-3»
Когда: с 25 декабря 
Где: В кИнотеатрах страны
Удивительная ночь в музее повеселила своей неординарной 
задумкой и забавным сюжетом. Главный герой этой экрани-
зации постоянно находится в поисках работы, но лишь для 
того, чтобы его сын ник гордился им. В очередной раз ему 
подвернулась работа охранника музея – тихая, спокойная, по-

тому Лари без 
всяких сомне-
ний согласился. 
но он не знал 
самой главной 
тайны: что все 
экспонаты 
этого музея но-
чью оживают! 
третья часть 
фильма будет 
не менее инте-

ресной, чем предыдущие две. наполнена новыми экспонатами, 
оживающими по ночам, которые откроют ему неизведанные 
тайны из истории, а также полный набор приключений и хло-
пот, которые могут произойти в этом центральном музее.

«маслинияда» 
Когда: с 1 по 31 декабря
Где: ЧерноГорИя
древний бар – оливковая столица Черногории. Многим 
маслиновым рощам уже перевалило за тысячу лет, а масло 
местного производства считается одним из лучших на бал-
канах. каждый декабрь жители бара устраивают кулинарный 
фестиваль – «Маслинияду». Весь город украшается олив-
ковыми ветвями, повсюду расставляются столы с разными 
сортами оливкового масла и прочими угощениями, приго-
товленными из оливок и маслин, а также местными сырами, 

медом, вином, оладьями, фруктами и сладостями. а 
в качестве зрелищ – конкурсы садоводов с вручением 
призов, старинные черногорские песни и пляски и 

веселые игры, а юные авторы знакомят зрителей со 
своими первыми творениями, сажают на 
школьных дворах маслины и бросают с 

корабля в море оливковый 
венок.
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«пеРвый телескоп»
Когда: 3 декабря, 1621 Г.
Где: ИтаЛИя, Г. пИза
Именно Галилео изготовил 
первый в мире полноценный 
телескоп. сначала это была 
всего лишь зрительная труба 
– комбинация очковых линз, 
сегодня бы ее назвали реф-
рактор. до Галилео скорее 
всего мало кто догадался ис-
пользовать на пользу астро-
номии эту развлекательную 
трубку. благодаря прибору 
сам Галилей открыл горы и 
кратеры на Луне, доказал ее 
сферичность, открыл четыре 
спутника Юпитера, кольца 
сатурна и сделал множество 
других полезных откры-
тий. телескоп Галилео был 
единственным реальным ра-
ботоспособным телескопом 
на тот день с 20-кратным 
увеличением, но с малень-
ким полем зрения, немного 
размытым изображением 
и другими недостатками. 
Именно Галилео открыл век 
рефрактора в астрономии – 
XVII век.

«звезда»
Когда: 9 декабря, 1923 Г.
Где: ссср, санкт-петербУрГ
В этот день основан ежемесячный литературно-художествен-
ный и общественно-политический независимый журнал 
«звезда». «звезда» – старейший петербургский ежеме-
сячный литературный журнал – издается без перерыва с 
декабря 1923 г. с момента основания «звезда» мыслилась 
журналом, ориентированным на повышение культурного 
уровня населения, а не плацдармом популистской идеологии. 
при создании «звезды» ставка была сделана на «попутчи-
ков», то есть на ту часть художественной интеллигенции, 
что выжила в годы революции и гражданской войны, не 
оказавшись в эмиграции. с 1920-х гг. в журнале печатались 
лучшие писатели ссср: ахматова и зощенко, Мандельштам 
и пастернак, тынянов и заболоцкий, алексей толстой и 
ольга берггольц, Юрий казаков и Василий Шукшин.

«патент на линолеум»
Когда: 19 декабря, 1863 Г.
Где: Лондон
англичанин Фредерик Уолтон получил патент на улучшенную 
технологию производства линонксина и напольного покрытия 
на его основе. название этого напольного покрытия происхо-
дит от латинского linum – лен, полотно и oleum – масло. дело 
в том, что предком линолеума было «промасленное полотно»: 
на ткань наносилась горячая масса из смеси смолы, живицы, 
коричневого испанского красителя, пчелиного воска и льня-
ного масла. с 1843 года в «горючую смесь» стали добавлять 
молотую пробку. так появился прямой предшественник лино-
леума, который получил название «камптуликон». дальней-
шее совершенствование процесса и стремление к снижению 
стоимости компонентов привели к замене дорогостоящих свя-
зующих льняным маслом, затем льняной олифой и, наконец, 
оксидированным льняным маслом, или линоксином.

«Рождество в истоРии»
Когда: 25 декабря, Г. 336

Где: рИМ 
В 336 году прошло первое документально подтверж-
денное празднование рождества христова в риме. 
но у большинства людей в христианском мире 
празднование рождества и нового года связано 

все же не с именем Иисуса христа, а с санта 
клаусом или дедом Морозом. английское 

«санта клаус» пошло от прозвания 
Sinterklaas (от слова «зола») 

св. николая (в православной тради-
ции николая Угодника) первыми 
голландскими поселенцами в 
америке. он считался покровите-
лем мореходов и детей, для кото-
рых весь год готовил подарки, а 

в рождественскую ночь развозил 
их и оставлял в подготовленных для 

подарков чулочках. особую популяр-
ность главный рождественский герой 
приобрел после того, как американ-

ский профессор греческой и восточной 
литературы клемент кларк Мур в 
1822 году написал к празднику для 
своих детей стихотворение о святом 
николае, который появляется в пред-
рождественскую ночь и спускается по 
каминной трубе с мешком, полным 
подарков, чтобы оставить их детям. а 

лет через сорок карикатурист томас наст 
нарисовал санта клауса, и образ приоб-

рел завершенность: красные шуба и 
головной убор, широкий кожаный 
пояс и сверкающие черные сапоги. 

«кинотеатР-великан»
Когда: 27 декабря, 1932 Г.
Где: ньЮ-Йорк, сШа

В этот день в нью-Йорке 
был открыт самый боль-
шой кинотеатр – «рэдио 
сити Мьюзик холл». 
первоначально зал был 
рассчитан на 5945 мест, 
сейчас осталось 5910. 
В 1979 г. кинотеатр был 

официально признан достопримечательностью нью-Йорка, а 
в 1987-м – национальным достоянием сШа. на сегодняшний 
день его посетило уже свыше 300 млн. человек.
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Мое чудо сопит, кряхтит, мяукает, всхра-
пывает, верещит ультразвуком и, бывает, 
плачет (бывает, много плачет). Малень-
кие чудеса – они такие, с одной стороны, 
разнообразие звуков, с другой – по-
пробуй догадайся, что они имеют в 
виду. Мы понемногу привыкаем друг к 
другу, но мне по-прежнему кажется, что 
дочка знает о своем воспитании гораздо 
больше меня и иногда смотрит на меня 
с укором: «Ну что же ты, мама, кто ж 
так пеленает/умывает/одевает?». Взгляд 
у нее с первых дней был поразительно 
осмысленный. На плановом осмотре в 
дочкин месяц окулист мне сказала, что 
хотя она и видит вдаль на два метра, 
но еще ничего не понимает, так как 
«анализатор пустой» (замечательная 
универсальная фраза, обогатившая мой 
словарь). Но еще в первые наши минуты, 
прижимая сверток в пеленке с якорями 
к своей груди, я не могла бы называть ее 
«батоном с глазами», это и тогда уже был 
настоящий маленький человек. 
Арсенал гримас у нее еще богаче, чем 
палитра звуков. Фирменная мордочка 
«за секунду до плача» проходит в семье 
под кодовым названием «скорбный 

гномик». Складываются домиком брови, 
грустным смайликом поджимаются 
губки, а в глазах – море обиды на судьбу. 
Есть у нашей барышни выражение лица 
«Анна Пална» (такое серьезное, что без 
отчества никак) – это когда крошка свой 
«анализатор» заполняет. Конечно, есть и 
Анюткина улыбка, но ее словами описать 
вообще нереально. 
Главное чудо вызвало цепную реакцию 
других, более мелких, но тоже волшеб-
ных открытий: я могу похудеть за одну 
ночь на 6 килограммов! Я умею засыпать 
за три минуты и высыпаться за три часа! 
А если серьезно, то я не могла предста-
вить, каким заботливым и терпеливым 
папулей окажется мой муж. И сколько 
новых талантов у него появится: он, на-
пример, может два часа не шевелиться, 
если она неглубоко задремала у него на 
груди после продолжительного ночного 
марафона. Может храбро нести нашу де-
вочку сдавать кровь из крохотной венки, 
оставив маму в полуобморочном состо-
янии дожидаться за дверью, и вернуться 
со всего лишь слегка удивленным мла-
денцем. Кажется, у нас растет настоящая 
«папина дочка»: днем она еще может 

согласиться на мамины укачивания, а 
вечером, когда в поле ее зрения попадает 
отец, льнет только к нему, и точка. 
Возможно, причина такой взаимной 
нежности в том, что папа был с нами в 
тот Самый Ответственный Момент и по-
казал себя молодцом (чем поразил весь 
медперсонал). Шарики, букеты, раскра-
шенные машины и надписи на асфаль-
те – это все, конечно, мило, но, честное 
слово, в миллион раз ценнее родные 
глаза над маской, массаж поясницы и 
поддержка коленки (кто там бывал, тот 
поймет, о чем я). Роды – это необыкно-
венное приключение, и хорошая ком-
пания ему только на пользу. А возмож-
ность разделить послеродовую эйфорию 
с тем единственным человеком, для кого 
произошедшее так же важно, как и для 
тебя, – бесценна. 
Но на самом деле этот текст был напи-
сан, чтобы в последнем абзаце выразить 
огромную благодарность врачам Наталье 
Леонидовне Лопуховой и Вере Гаврилов-
не Угриновской за их доброту, профес-
сионализм и неизменно позитивный на-
строй. Это две настоящие феи, которые 
знают все о волшебстве. 

Год назад я вряд ли поддержала бы беседу о 
волшебстве. Но в этот год кое-что произошло, и 
теперь я с полным знанием дела могу сказать: 
чудеса случаются. Более того, я каким-то образом 
умудрилась сотворить чудо сама. 

Волшебный год

Главное чудо вызвало цепную реакцию других, более 
мелких, но тоже волшебных открытий…

Дарья Шевцова
Еще не определилась с тем, кто она есть на самом деле
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Время идет вперед. Мы вырастаем из своих 
детских платьев и коротких штанишек, 
но в каждом из нас остается маленький 
человечек, верящий в волшебный мир, где 
нет житейских проблем, горя, ненастья, где 
ярко светит Солнце, а над цветами летают 
маленькие эльфы с прозрачными крылышка-
ми, как в сказке про Дюймовочку. Только не 
все могут в этом признаться. Даже себе. А вот 
я могу. И не стыжусь этого. Люблю звенящий 
летний воздух и полнолуние, радугу в небе и 
весенний дождь, люблю читать сказки моего 
детства и смотреть старые, добрые мульти-
ки, теперь уже со своими внуками. Люблю 
Рождество. Отмечаю его дважды: в декабре, 
в память о своей прапрабабушке-католичке, 
и в январе. Для меня этот праздник особен-
ный – в Рождество, 7 января, день рождения 
моей дочери.
В круговерти событий реальной жизни не 
остается времени на то, чтобы задуматься о 
таких «несерьезных» вещах, как волшебство. 
Мы стали слишком рациональными, чтобы 
тратить время на мечты. «Какое волшебство? 
Ты вообще о чем?», – такой была реакция 
одной моей подруги. – «Ты что, в детство 
впала? Вроде бы серьезная женщина. Не 

смеши меня. Волшебство…», – хмыкнула 
она, закатив глаза. И такой или похожей была 
реакция всех, кому я задавала вопрос: «Вы 
верите в волшебство?».
Вспомните, а ведь были в нашем сознании 
волшебники – злые, которые олицетворяли 
темные силы и всеми присущими им спосо-
бами боролись с добрыми и светлыми. Была 
и волшебная палочка, по мановению которой 
совершались чудесные превращения и испол-
нялись желания. А разве наши сны – это не 
волшебство? А колдуньи, ведуньи, гадалки, 
всевозможные маги, к которым бегает жен-
ская половина человечества в поисках сча-
стья и любви? И после этого расскажите мне, 
что вы не верите в какие-то сверхъестествен-
ные силы (читайте – волшебство). Что же вы, 
дорогие мои, сами себе противоречите? 
Есть еще один великий маг и волшебник – 
технический прогресс, который стал воспита-
телем наших детей и внуков. Они перестали 
читать книги, не знают русских сказок и их ге-
роев. Девчонки не играют с куклами, а только 
коллекционируют их. Они бегут, сломя голову, 
к своим волшебным «компам», общаются по 
скайпу. Даже приходя в кафе, сидят, уткнув-
шись носом каждый в свой айфон или айпад, 

перебрасывая друг другу фото или какие-
то очередные «приколы». А мы, взрослые, 
спокойно все это созерцаем и радуемся, что 
они не пристают к нам со своими вопросами 
и проблемами. Их мир с самого детства при-
обретает очертания реальности и повседнев-
ности, в которых уже не находится места для 
волшебной страны, в которую нам когда-то 
так хотелось попасть. А жаль…
Дорогие мои, любимые, откройте свои 
души и сердца для искренности и взаимной 
доброты. Забудьте, что вы – очень серьезные, 
взрослые люди. Поверьте в сказку. Хотя бы 
сейчас, в преддверии Нового года. Волшеб-
ство есть, оно существует независимо от вре-
мени и пространства. Только надо захотеть 
увидеть, услышать и почувствовать его. Оно 
терпеливо ждет там, за дверью, впустите его 
в свои дома. 
Ремарк сказал, что «в полночь Вселенная 
пахнет звездами». Вдохните этот запах в 
новогоднюю ночь. Прислушайтесь. И вы 
услышите шелест звезд. Они дарят вам свой 
свет, рассыпаясь яркими вспышками фейер-
верков. Посмотрите в глаза своих любимых. 
Улыбнитесь и протяните друг другу руки. 
Скажите добрые и нежные слова. 

Вы давно читали сказки? Не важно, вслух или 
«про себя», своему ребенку или ради того, чтобы 
вспомнить самые прекрасные минуты своей жизни... 
В детстве я представляла себя Золушкой, Гердой, 
Белоснежкой… Вновь и вновь перечитывая страницы 
любимых сказок, я жила в мире волшебства и чудес. 

Вы чувствуете? 
Вас окружает 
волшебство! 

…В каждом из нас остается маленький человечек, 
верящий в волшебный мир. Только не все могут в этом 

признаться.

Устинья Ковалева
Талантливый и мудрый лирик, у которого дебю-
тов во второй половине жизни случилось гораздо 
больше, чем в первой
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А иначе все вообще не имело бы никакого 
смысла. Ведь всегда можно сомневаться, 
сто раз менять убеждения, врать всем и 
каждому, в том числе себе самому. Но зато 
в одном можно быть уверенным навер-
няка. Как говорил другой литературный 
герой – доктор Вернер из «Героя нашего 
времени»: «Я убежден только в одном, что 
рано или поздно в одно прекрасное утро 
я умру». 
Рассуждая таким образом, сразу понима-
ешь: хорошо, что чудес на самом деле не 
бывает. Замечательно, что нет никаких 
волшебников. Это дает опору. Это тот 
самый трезвый взгляд на жизнь, та самая 
правда, которая колет глаза, хотя и счита-
ется, что говорить ее легко и приятно.
Между прочим, будь все по-другому, то 
есть с чудесами, сказка никогда бы не 
стала былью. Не полетели бы в космос, 
не расщепили атом, не построили БАМ. 
Даже смерть человечество пытается по-
бедить только потому, что не верит в чудо 
воскрешения. Хотя и в чудо бессмертия 
тоже в общем-то в глубине души не особо 
верится.
На Бога надейся, а сам не плошай, го-
ворят. И правильно говорят, как с этим 
поспорить…

Представьте, наоборот, что некоторые из 
популярных чудес были бы возможны. 
Это же кошмар, катастрофа! Например, 
действительно сбывались бы желания, 
если рассказать их могущественному 
волшебному существу. Тут сразу можно 
не продолжать. Это самый верный путь в 
никуда. Потому как желания – страшная 
штука. А сокровенные желания – и вовсе 
дело не волшебников, а психиатров.
Или возможность заглядывать в завтраш-
ний день, которая, как известно, дана не 
каждому, а, строго говоря, вообще никому 
не дана. Это же прекрасно, что невоз-
можно предсказать и тем более узнать 
будущее. Иначе никто бы не знал, как ему 
дальше жить и что делать. Думаю, даже не 
надо объяснять, почему.
Радостно мне, что невозможно переписать 
прошлое. То есть вернуть время вспять и 
все исправить. Нет уж, шиш! Сделанного 
не воротишь. Потому что есть энтропия и 
всякие законы термодинамики, а чудес, к 
счастью, нет. И правильно. И поделом.
Кстати, то, что мы часто называем и 
считаем чудесами, на деле таковым не 
является. Есть непознанные возможности, 
существуют скрытые закономерности, слу-
чаются неочевидные совпадения, только 

места чуду нет на Земле. Ванга получала 
информацию о якобы незнакомых людях 
от надежных осведомителей. Мессинг 
показывал фокусы и сочинял о самом себе 
небылицы. Спириты незаметно крутили 
свои столики. Гудини проходил «сквозь» 
стену, пользуясь надежным подкопом. 
Копперфильд убедительно летает на 
тросах.
Кстати, премия в миллион долларов, обе-
щанная фондом Джеймса Рэнди любому, 
кто подтвердит паранормальные способ-
ности в лабораторных условиях, так никем 
и не востребована. Потому что нет ни 
экстрасенсов, ни лозоходцев, ни предска-
зателей, ни парапсихологов.
Считается, конечно, что жить без веры 
в чудо невыносимо трудно. Но это не 
более чем популярное заблуждение. Вроде 
утешительного самообмана, что мы ис-
пользуем лишь 10% своего мозга, а внутри 
каждого – прорва скрытых возможностей. 
Секрет в том, что жить вообще трудно. 
И всегда есть трагедия. У каждого своя.
Но если присмотреться к жизни внима-
тельнее, то на самом деле все просто. 
Дуб – дерево. Роза – цветок. Олень – жи-
вотное. Воробей – птица. Россия – наше 
Отечество. 

Можно все опровергнуть, как говорил Базаров, 
кроме смерти. Она сама тебя отрицает, и баста. То 
есть в каком-то смысле хорошо, что есть смерть. 
Хоть какая-то константа. 

Чудеса в решете

Сделанного не воротишь. Потому что есть энтропия и 
всякие законы термодинамики, а чудес, к счастью, нет.

Алексей Марьясов
Писатель-призрак, но настоящая профессия – журналист. Концеп-
ция мировоззрения: жизнь как текст. Любимая цитата: «Не следу-
ет мешать людям сходить с ума» (А. П. Чехов «Палата №6») 
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– Елена Викторовна, в наше время не часто встретишь мо-
лодую хрупкую женщину на такой должности. С чего начи-
нался Ваш карьерный рост?
– Ну, по поводу «молодой и хрупкой» могу сказать, что это ге-
нетика: еще раз поблагодарю своих родителей за то, что в та-
ком серьезном возрасте могу претендовать на такие лестные 
оценки (Смеется). Кстати, в профессиональном плане в этом 
есть свои плюсы  – внешность помогает расположить к себе 
собеседника, произвести позитивное впечатление. А дальше 
уже включаются профессиональные навыки переговорщика, 
и если не получается убедить клиента, то уже никакие внеш-
ние данные не помогут.
Я сейчас и дочери своей говорю о том, что очень важно говорить 
с людьми так, чтобы тебя понимали, чтобы тебя воспринимали 
правильно. Без этого в жизни вообще невозможно ничего до-
биться ни в личной, ни в профессиональной сферах. В любом 
случае успех зависит от обмена мнениями, который приведет к 
результатам, полезным обеим сторонам, ведущим беседу.
Что касается моей карьеры, то сразу скажу – я никогда не ду-
мала, что буду работать в банке… Первое время он мне и вовсе 
казался какой-то странной организацией: пока училась в шко-
ле, финансовые дела меня не интересовали. Были мама и папа, 
которые зарабатывали деньги, обеспечивали семью. Это сейчас 
дети уже в школе начинают «приобщаться» к реалиям взрос-
лой жизни – например, по обществознанию проходят, что такое 
доход семьи, что такое расход, что такое семейный бюджет.  
А ведь раньше молодое поколение и слов-то таких, как «банк», 
не знало: идешь себе по улице, видишь вывеску «Сберкасса». 
Ну сберкасса и сберкасса… Чего в ней особенного? Даже в мыс-
лях не было связать ее с банком.
Кстати, на работу в банк я попала совершенно случайно. Я сама 
из Астрахани и сорок с лишним лет прожила в этом городе, ко-
торый для меня на всю жизнь остался родным и любимым. Об-
стоятельства сложились так, что в год после окончания школы 
я не успела поступить в институт. И моя мама, для того чтобы 
я не сидела без дела и поняла, что значит зарабатывать само-

стоятельно, предложила мне устроиться на год в банк на долж-
ность курьера. Как сейчас помню, это было 2 августа 1988 года… 
Я пришла на собеседование к своему первому «взрослому» 
руководителю – она была очень умной и мудрой женщиной и 
пользовалась большим авторитетом в банковских кругах, уме-
ла хорошо разбираться в людях, находить те самые «зерна та-
ланта» в человеке и делать так, чтобы этот талант «прорастал». 
Весь коллектив «за глаза» называл ее «мамой». И было за что: 
как бы она нас ни чехвостила, как бы ни ругала, она никогда не 
делала этого просто так, на эмоциях. Каждый из нас знал, что 
если «мама» наказывает, то наказывает за дело, а если нуж-
но отстоять интересы своих подчиненных, то она будет «биться 
до последнего». Мне очень повезло, что моя карьера началась 
именно с такого начальника.
Конечно, для 16-летней девчонки, только со школьной ска-
мьи, вся эта ситуация с выходом на работу, да еще в такое 
серьезное учреждение, была сродни обучению плаванию  –  
бросили в воду, и либо греби, либо тони… Наверное, в силу сво-
его природного любопытства я не только научилась «плавать», 
но еще и «нырять» (Смеется). А тогда обычная беготня с папка-
ми по всем трем этажам банка очень сильно меня поменяла, 
поменяла мое отношение ко многому и многим, заставила по-
взрослеть, что ли…
Вспоминая те вре-
мена сегодня, осоз-
наю, как сильно за 
26 лет моей ка-
рьеры поменялась 
инфраструктура 
и система всего 
банковского дела, 
насколько она оп-
тимизировалась и 
в то же время ус-
ложнилась. Ушли 
в  п р о ш л о е    

Елена Винокурова
Если заглянуть в послужной список Елены Викторовны  
Винокуровой, управляющего региональным операцион-
ным офисом «Ставропольский» банка ВТБ24, то с трудом 
верится, что 26 лет назад ее банковская карьера началась 
со скромной должности курьера. 

текст АННы СТеБлЯНСКОй, фото СеРГеЯ ГНеЗДИлОВА, фото из личного архива

Елена Винокурова:  
«Нет команды без руководителя,  

как нет и руководителя  
без команды»

«Моя работа – это всегда в первую 
очередь общение, и я очень благо-
дарна своим руководителям, которые 
когда-то передали мне навыки пра-
вильного общения, научили меня слу-
шать и слышать собеседника, четко 
определять суть и расставлять приори-
теты, важные для нашего общего дела».

ПРО ОБЩЕНИЕ:
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«талмуды» документов, которые приходилось кипами оформ-
лять, например, для того, чтобы элементарно перевести сред-
ства со счета на счет… Многократно сократились сроки обработ-
ки данных клиентов, открытия счетов… Я попала в банковскую 
систему в самом начале ее реформирования, когда от единой 
банковской структуры наше государство стало переходить к 
созданию банков по профильным направлениям. В это время 
сформировался «Агропромбанк», «Промстройбанк», «Жилсоц-
банк», ну и, собственно, Сбербанк в том виде, в котором он ра-
ботает сейчас.
Каждый банк работал в своем направлении, развивал свой сег-
мент бизнеса в регионах. Я была сотрудником «Жилсоцбанка», 
мы занимались финансированием жилищной и муниципальной 
сферы. Как раз только начали появляться первые индивидуаль-
ные предприниматели, и я наблюдала рост частного бизнеса. 
Сегодня в Астрахани те, кто в те времена начал серьезно строить 
свое дело, составляют основу бизнес-элиты, на которой в пер-
вую очередь держится экономика региона. Приятно осознавать, 
что когда-то мы вместе с ними начинали, и каждый в своей об-
ласти добился значительных успехов, серьезных и важных ре-
зультатов.
Через год я благополучно поступила в институт, но работу реши-
ла не бросать: очень уж сложный период наступал – 90-е... Но по-
нимая, что заочное образование – это не образование, я училась 
на так называемом вечернем отделении, когда все те же семина-
ры и лекции, которые читались студентам-очникам днем, мож-
но посещать вечером. Вот в таком режиме – с 8.00 до 18.00 на 
работе, а потом в институте – я проучилась шесть лет, прекрасно 
совмещая экономическую теорию, которую изучала в институте, 
с экономической практикой, которую проходила в банке. 
– Насколько изменилась ситуация с момента Вашего прихода 
на должность управляющего Ставропольским региональ-
ным офисом банка ВТБ24?
– За два с лишним года работы – это будет мой третий Новый 
год в Ставрополе  – все ключевые сотрудники, помогавшие 
банку в период его становления и выполнявшие основные 
задачи по формированию конкурентоспособного имиджа на-
шей организации, остались в команде.
Да, какие-то моменты притирки друг к другу были, в 
какие-то моменты приходилось применять управленче-

ские решения, которые мне очень помогли в моей работе в 
Астрахани, и я на собственном опыте проверила их эффек-
тивность. Но, наверное, это нормально, ведь у людей была 
своя зона комфорта, свой сработанный коллектив, а тут 
приходит новый человек со своими правилами, пытается 
изменить ситуацию. Ведь это сейчас все те нововведения, 
которые мы запускали в момент моего прихода в ВТБ24, 
«отработались» в полном объеме, дали хороший результат 
и вывели банк на иной, более высокий уровень, а тогда ко 
мне относились с настороженностью.
– А что Вы считаете своей личной профессиональной заслу-
гой в плане роста состоятельности ВТБ24?
– Сейчас у нас на Ставрополье 14 офисов, и команда каждой точ-
ки – это тот потенциал, который необходим банку для достиже-
ния наивысших результатов и сохранения позитивных темпов 
роста. Не хочу сказать, что это моя личная заслуга. Ни в коем 
случае! Это все – хорошая командная работа, понимание специ-
фики региона, необходимости работать по-новому, меняться 
в зависимости от потребностей наших клиентов и ситуации на 
экономическом рынке.
Если говорить о результатах, то нужно начать с того, что внутри 
любой структуры есть понятие федерального интегрального 
рейтинга, формируемого на основе ряда показателей за опре-
деленный период времени. В этом году ВТБ24 в Ставропольском 
крае в результате интеграции с ТрансКредитБанком «перешаг-
нул» так называемый «порог присутствия»: если до 2014 года 
наш региональный офис находился в кластере городов с насе-
лением от 500 000 до 1 000 000, то сегодня нам «покорились» 
и города-миллионники. Честно говоря, когда мы узнали в на-
чале года эту новость, то были слегка обескуражены, потому 
что теперь переходим в разряд банков, обслуживающих такие 
регионы, как Ростовская область и Краснодарский край, где иная 
инфраструктура, где экономически активного населения значи-
тельно больше, совершенно другой уровень доходности. Мы на-
столько хорошо сработали, что результат за первое полугодие 
2014 года был следующий: в федеральном интегральном рей-
тинге среди городов-миллионников мы заняли пятую позицию 
из 23 регионов! 
Это огромный плюс, и заслуга нашего коллектива в том, что мы 
выбрали для себя верную стратегию, сформировали хорошую 
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шения целиком 
зависит от меня, 
но без этого невоз-
можно, поскольку 
любое новое дело 
должно четко и 
системно админи-
стрироваться.
Поверьте, не бы-
вает одного без 
другого – нет ко-
манды без руко-
водителя, как нет 
и руководителя 
без команды. Мы 
друг на друга вли-
яем. Очень часто 
мнение коллектива заставляет руководителя хорошенько 
задуматься над тем, что он делает, но при этом основные 
решения всегда должен принимать руководитель. Именно 
он в полной мере ответственен и за бизнес, и за тех людей, 
которые находятся у него в подчинении. 

– Чем за годы рабо-
ты для Вас стал банк 
ВТБ24?
 – Домом. Даже можно 
сказать, домом №1, по-
тому что большую часть 
времени я  провожу 
именно здесь. Мой кол-
лектив – это моя семья, 
и, как и в любой семье, 
здесь бывают свои горе-
сти и свои радости. При-
ходится что-то менять 
в себе, работать над 
собой. Но я отношусь 
к тем людям, которые 
с удовольствием идут 
на работу, а потом   

команду единомышленников, смогли донести до них все наши 
идеи, которые в конечном итоге и дали такие ощутимые резуль-
таты. И потому я уверена, что даже несмотря на тяжелый для 
выполнения бизнес-планов четвертый квартал 2014 года, ВТБ24 
по праву занимает и будет занимать свое место в числе лучших 
банков России.
– Вы «командный игрок» или привыкли принимать все реше-
ния самостоятельно?
– Выигрывает всегда команда, а проигрывает всегда руководи-
тель. Поэтому руководителем быть сложно. А в одиночку – во-
обще невозможно. И на ваш вопрос я отвечу: да, я, безусловно, 
«командный игрок» и не смогу обойтись без тех людей, кото-
рые работают со мною рядом. Я не принимаю важные реше-
ния единолично, без того, чтобы посоветоваться с коллегами, 
особенно если это касается планов дальнейшего развития бан-
ка. В этом случае мне просто необходим их опыт, их видение 
ситуации, их аналитические способности. Я абсолютно увере-
на в том, что людям, участвующим в формировании задач и 
бизнес-стратегий, потом будет значительно понятнее – что мы 
делаем, для чего мы это делаем и какой результат это должно 
принести. А это стопроцентный залог эффективности! У нас по 
дистанционным каналам созданы целые рабочие группы, с ко-
торыми мы формируем 
политику работы бан-
ка, ведь одним адми-
нистрированием здесь 
не обойтись. Это уже 
потом  – на этапе вне-
дрения принятых реше-
ний  – мы занимаемся 
сугубо сопровождением 
и управлением, но пер-
воначально вся наша 
банковская «гармония» 
должна быть «прове-
рена» аналитикой и 
знаниями наших специ-
алистов. Естественно, 
что в какой-то момент 
принятие основного ре-

«Недавно у нашего офиса был день 
рождения – ему «исполнилось» восемь 
лет. Дата, между прочим, очень ин-
тересная – если восьмерку перевернуть, 
то получится знак бесконечности.  
В этот день мы устроили небольшой 
праздник для самых лояльных на-
шему банку клиентов. Именно благо-
даря этим людям ВТБ24 занимает 
ведущие позиции на розничном  

банковском рынке Ставрополья».

ПРО ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ:
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с таким же удо-
вольствием воз-
вращаются домой, 
где ждет муж, ре-
бенок, где другая 
жизнь.
  – Знаете ли Вы, 
как Вас называют 
в коллективе «за 
глаза»? 
 – Честно? Не знаю. 
Доходили слухи, 
что «Леночка Вик-
торовна». 

 – Работа – это самое главное в Вашей жизни, или Вы четко 
разделяете профессиональное и личное?
  – Я стараюсь разделять личную жизнь и профессию. Иногда 
у меня это получается (Смеется). Конечно, сложно «выйти из 
образа», и иногда пытаюсь руководить домашними, на что 
иногда получаю возражения типа: «Расслабься, ты не на рабо-
те!» Естественно, что мне не хватает субботы и воскресенья, 
чтобы переделать все домашние дела, пообщаться с семьей, 
проникнуться всеми интересами моих родных и решить все 
проблемы. Но мы уже как-то отладили наш досуг: все свое 
свободное время стараемся проводить друг с другом – вме-
сте что-то делать, ходить по магазинам… У меня уже взрослая 
дочь – 13-летняя барышня, я уже с этого возраста приучаю ее 
к тому, что девушка просто обязана всегда хорошо выглядеть, 
быть ухоженной, аккуратной. И я уже вижу результаты: моя де-
вочка со мной советуется, и мне как маме это очень приятно и 
лестно.
– Как Ваши близкие относятся к тому, что жена и мама – 
банкир?
– Сейчас, наверное, нормально. А было время, когда всякие 
казусы случались. Я вышла на работу, когда дочке было все-
го девять месяцев, и до трех лет она большую часть своей 
детской жизни проводила с няней. И когда я приходила до-
мой, она меня называла няней, а няню – мамой. Как я тогда 
плакала! Кстати, няня наша, очень взрослая и очень мудрая 
женщина, тогда мне сказала: «Не расстраивайся! Ну чего ты 
хочешь от трехлетнего ребенка? Кого чаще видит, того и ма-
мой называет! У тебя еще вся жизнь впереди, и она тебя как 
маму еще не раз оценит». Поэтому сегодняшнее дочкино 
«Мамуля!» для меня дорогого стоит.
– Остается ли у Вас время для любимых занятий, книг, 
фильмов? Да и какие они – увлечения современной женщи-
ны-банкира?
  – Я читаю и смотрю то, что читает и смотрит мой ребенок. К 
сожалению, ни на что другое времени не хватает. Вот закачала 

себе в планшет «Таис Афинскую», решила перечитать… Второй 
год никак закончить ее не могу!
Обожаю смотреть с дочкой мультфильмы. Наш папа устраивает 
нам по субботам домашний кинотеатр, и мы с попкорном, с со-
ком располагаемся на диване и от души смеемся над мультяш-
ными героями.
– Чего ждете от Нового года? Верите ли в волшебство это-
го праздника?
– Я, конечно, уже давно не верю в Деда Мороза, поскольку все 
подарки под елочку складываю сама, но вся наша семья очень 
ждет новогодние и рождественские праздники. И хотя я пони-
маю, что мама мне уже не подарит что-то особенное, как в дет-
стве, все равно жду этого подарка, потому что это от мамы! Во-
обще каждый Новый год волшебный, пока наши мамы рядом.
Чего жду от Нового года? Новогодних каникул и поездки в 
Астрахань на мамин день рождения  – в этом году 3 января 
ей исполняется 65 лет. Еще очень хочется найти в себе силы 
двигаться вперед, также успешно развиваться в профессио-
нальном и личностном плане, также работать на укрепление 
позиций банка ВТБ24, несмотря на все экономические слож-
ности, сохранить ту положительную динамику работы нашей 
замечательной команды.
– Чего хотели бы пожелать в новом году себе и нашим чи-
тателям?
– Во-первых, всегда сохранять самообладание, не паниковать, 
ведь мы – граждане страны, которая многое видела и многое 
пережила. Во-вторых, продолжайте радоваться жизни, рас-
тить детей. Хочу пожелать вам здоровья  – оно никогда не 
бывает лишним, много радости и крепкого семейного тыла. 
В следующем году надо просто жить и не придумывать себе 
каких-то сложностей! 

«Приятно хотя бы раз в неделю по-
чувствовать себя женщиной, настоящей 
хозяйкой, в конце концов, приятно 
видеть результаты своего труда, когда 
в доме чисто, все сытые, «наглаженные». 
Очень люблю заниматься с дочкой 
историей и литературой: такое ощу-
щение, как будто возвращаешься в свое 

детство, в свою школьную юность». 

ПРО СЕМЕЙНЫЕ РАДОСТИ:

 
пЕрсона
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Генеральная лицензия № 1928 от 24.10.2005 г.

Управленцы 
напрокат

Насущная задача любого собственника – это кадры, и в пер-
вую очередь – управленческие кадры. Когда вашим бизнесом 
управляет ответственный, надежный и эффективный менед-
жер, вы можете не принимать на ночь снотворное, а утром про-
сыпаться с улыбкой. Вы можете уехать на несколько месяцев и 
при этом быть спокойным, что дела идут как надо. Как найти та-
кого замечательного менеджера, знает консалтинговое агент-
ство «Результат». Управленцы напрокат – это всего лишь одна 
из услуг агентства, которая может быть полезна именно вам! 

Стабильно 
на новом месте! 

«ГРиС-Банк» приглашает своих клиентов в новый офис «Романов-
ский» по адресу: Пятигорск, пр-т Калинина, 5в, расположенный в 
шаговой доступности от центра и развитой инфраструктуры го-
рода. Клиентам предоставляется расширенный спектр банковских 
услуг в области расчетно-кассового обслуживания и кредитова-
ния. Гарантированная стабильность, индивидуальный подход к 
каждому клиенту, качественное и быстрое обслуживание были и 
остаются визитной карточкой банка уже более 20 лет! 

Чтобы полы 
радовали

В магазине ЕвроПолДизайн вы можете приобрести все необхо-
димое для устройства красивого и радующего вас пола: превос-
ходного качества паркет от массивной доски из экзотических по-
род деревьев до покрытий эконом-класса, ламинат для детских 
комнат, пробковые покрытия. Менеджеры салона помогут опре-
делиться с выбором и проконсультируют по поводу применения 
сопутствующих материалов: лаков, клея, грунтовки, масел и сред-
ства по уходу за напольными покрытиями. С нами у вас есть воз-
можность воплотить в жизнь любые дизайнерские решения! 

будь в Formе 
всегда! 

Так хочется всегда, каждый день быть красивой… Стройной, 
энергичной, с сильными блестящими волосами, сияющей ко-
жей лица. Для того, чтобы все было прекрасно – и лицо, и тело, 
мы тратим много времени и средств на поддерживающие и 
восстанавливающие процедуры. Сделайте особенный подарок 
любимым и родным людям – подарочный сертификат на лю-
бую процедуру по уходу за лицом и телом в эстетическом цен-
тре Forma. Наступающие новогодние праздники – время чудес, 
которые мы можем устроить себе и своим близким, отправив-
шись по заветному адресу красоты:
Пятигорск, 40 лет Октября, 21, (8793) 32 05 04; (961) 467 97 77
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Финансовой
стабильности
в  Новом  году!
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Работа форума превратила наш край в 
совершенно новый по масштабу центр 
актуальнейшей дискуссии. Тот факт, 
что именно Ставрополь стал «сердцем» 
кооперации идей и выработки мнений, 
которые смогут влиять на политиче-
ские решения, касающиеся будущего 
нашей страны, существенно повысил 
имидж Ставропольского края. 
Для того чтобы всесторонне обсудить 
русские идеи и незыблемые русские 
ценности, предложить пути решения 
и практического воплощения «русско-
го ответа» перед лицом вызовов, с ко-
торыми пришлось столкнуться России 
в последнее время, на единой инфор-
мационной площадке собрались пред-
ставители органов государственной 
власти и местного самоуправления, 
видные общественные, религиозные 
деятели, представители научной и 
культурной элиты, прибывшие из ре-
гионов Северного Кавказа, государств 
Закавказья и других субъектов Россий-
ской Федерации, а также эксперты и 

священнослужители из стран Европы 
(Польши, Сербии, Италии).
Организаторами форума выступи-
ли: Правительство Ставропольского 
края, Северо-Кавказский федераль-
ный университет, Ставропольская 
митрополия, московский Институт 
общественного проектирования и 
Центр современной кавказской поли-
тики «Кавказ» при поддержке Мини-
стерства культуры Российской Феде-
рации и полномочного представителя 
Президента РФ в СКФО.
Огромную работу по подготовке Фо-
рума провел Северо-Кавказский фе-
деральный университет. В этом про-
цессе были задействованы лучшие 
ученые, а для того чтобы обеспечить 
максимальную координацию, орга-
низован контакт-центр, работавший 
на протяжении двух месяцев, предо-
ставлены площадки для проведения 
секций и круглых столов. СКФУ был 
выбран исполнителем этой государ-
ственно важной задачи потому, что 

научный и образовательный потен-
циалы обеспечивают ему статус «ло-
комотива» научного, образователь-
ного, инновационного развития Юга 
России для укрепления российской 
государственности в этом регионе, 
ведущей площадки для экспертного 
сопровождения межкультурного диа-
лога в многонациональном социуме 
Северного Кавказа и ближнего зару-
бежья.
В пленарном заседании, с которого и 
стартовал форум, участвовали: полно-
мочный представитель Президента РФ 
в СКФО Сергей Меликов, губернатор 
Ставропольского края Владимир Вла-
димиров, митрополит Ставропольский 
и Невинномысский Кирилл, пред-
седатель Координационного центра 
мусульман Северного Кавказа Исма-
ил-хаджи Бердиев, главный редактор 
газеты «Завтра» Александр Проханов, 
директор Института общественного 
проектирования, журналист Вале-
рий Фадеев, депутат Государственной 

«Глобальные вызовы –  
русский ответ»

Именно под таким названием 26 – 27 ноября в Ставрополе проходил  
III-й Форум Всемирного Русского Народного Собора. Это крупнейшее общественно-
политическое событие, вышедшее далеко за рамки регионального, вновь объединило 

многочисленных единомышленников и привлекло к себе интерес как наших 
соотечественников, так и жителей дальнего и ближнего зарубежья. 

текст Галины калашниковой, фото макСима калашникова
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Думы РФ Елена Мизулина, президент 
международного фестиваля «Золо-
той витязь», народный артист России 
Николай Бурляев, ректор Северо-Кав-
казского федерального университета 
Алина Левитская и другие.
Открывая пленарное заседание, ми-
трополит Ставропольский и Невин-
номысский Кирилл отметил: 
– Сегодня русский народ должен спло-
титься как никогда. Против нас бро-
шены огромные силы. Но если Россия 
выстоит в этой битве, не только рус-
ские получат мир, где есть правда.
В своем выступлении полномочный 
представитель Президента Россий-
ской Федерации в СКФО Сергей Ме-
ликов обратил внимание всех собрав-
шихся на особую значимость этого 
мероприятия в современных услови-
ях. По его мнению, в России в зна-
чительной степени произошло то, на 
что надеялись организаторы и участ-
ники первого форума,– ее общество 
сплотилось, объединилось, причем 
на основе традиционных для нашей 
страны ценностей: патриотизма, дер-
жавности, морали и нравственности. 
– У нас сегодня есть самое главное – 
общий для большинства россиян об-
раз желаемого будущего. Мы знаем, 
куда мы идем, и видим перед собой 
цель – построение единой, сильной, 
процветающей России. И в этих усло-
виях принципиально важным являет-
ся проведение таких площадок. Здесь 
этот образ будущего обретает зримые 
черты, определяются конкретные 
пу ти к достижению поставленной 
цели, – заявил Меликов.
С в о е  в и д е н и е  п р и ч и н  м и р о в о -
го диссонанса высказа ла предсе-
датель комитета Государственной 
Думы РФ по вопросам семьи, жен-
щин и детей Елена Мизулина. Одна 
из таких причин, по ее мнению, –  
следствие борьбы ряда стран против 
традиционной семейной культуры:
– Семья сегодня оказалась в эпицен-
тре цивилизационного раскола, и 
линия идеологического фронта про-
ходит через отношения стран к тра-
диционным семейным ценностям. 
Внутри России семья оказалась объ-
единяющим фактором. 
Тема семьи и ее традиционных цен-
но с тей подр о бно о б с у ж да лась  в 
продолжение форума. Экспертами и 
участниками круглых столов не раз 

было подчеркнуто, что сохранение 
и развитие традиционных семейных 
ценностей, в том числе через возмож-
ности средств культуры, образова-
ния и масс-медиа, является сферой 
ответственности не только самого 
государства, но и общества в целом. 
Отношение к семье как фундамен-
тальной для всех народов России цен-
ности является одной из важнейших 
составляющих единого культурного 
кода, который объединяет нас в ци-
вилизационную общность с тысяче-
летней историей, и именно такое от-
ношение – наш ответ на те вызовы, 
с которыми сталкивается институт 
семьи в глобальных масштабах.
Немало слов было высказано в под-
держку «Декларации русской иден-
тичности», принятой XVIII Всемир-
ным Русским Народным Собором. 
Безусловно, это стало особенно важ-
ным шагом на пути определения ми-
ровоззренческих основ единства на-
шего народа, нашей страны, единства 
нашей исторической памяти. 
Обсуждая темы образования и куль-
туры, эксперты обозначили важность 
вопроса о качестве преподавания 
школьного курса истории, решение 
которого в большей степени основа-
но на акцентуации внимания на соб-
ственно русской истории, на истоках 
нашего государства. Многое было 
сказано в пользу упрочения во всех 
субъектах Российской Федерации ста-
туса русского языка и русской культу-
ры как государствообразующей осно-
вы наряду с созданием возможностей 
для полноценного развития языков и 
культур всех народов нашей страны.
Неизменной остается роль России 
в поддержании мира среди народов 
Северного Кавказа.  Обеспечение 
межнационального и межрелигиоз-
ного согласия в регионе по-прежнему 
является одной из важнейших задач 
представителей власти, общества и 
религиозных общин.
Подчеркивали участники форума и 
глобальную миссию России: русский 
народ может и должен помочь своим 
собратьям – православным христиа-

нам Ближнего Востока. Присутствие 
России как защитницы мирового 
Православия на международной аре-
не позволит укрепить ее международ-
ный авторитет и наполнить смыслом 
православную идентичность. 
За дни работы форума было обсуж-
дено немало фундаментально важ-
ных тем. Так, участниками форума 
было принято решение о подписа-
нии соглашения между ФГАОУ ВПО 
«Северо-Кавказский федеральный 
университет» и Всемирным Русским 
Народным Собором. Цель этого со-
глашения – дальнейшие совместные 
действия по формированию обще-
российской цивилизационной иден-
тичности, гражданственности, патри-
отизма, социальной ответственности, 
укреплению позиций Русского мира 
и Российской государственности на 
Северном Кавказе и в других регио-
нах страны, а также по созданию на 
базе СКФУ культурно-образователь-
ного центра «Русский мир», который 
станет общероссийской площадкой 
для выработки инновационных гу-
манитарных технологий по форми-
рованию и развитию патриотизма, 
нравственных ценностей и смыслов, 
опирающихся на лучшие образцы 
традиционной русской культуры и эт-
нокультурные ценности всех народов 
Российской Федерации. 
Форум завершился пленарным засе-
данием, на котором были подведены 
итоги работы. Комментируя их, глав-
ный редактор журнала «Эксперт» Ва-
лерий Фадеев отметил, что он очень 
доволен тем, как прошел Форум в 
Ставрополе: «Одной из основных тем 
стало возвращение в язык и культу-
ру понятия «русский», ведь без «рус-
ского» не может быть «российского», 
потому что русский народ в России – 
это стержень, вокруг которого растет 
и развивается множество народов», – 
считает Валерий Александрович. А 
это в свою очередь поднимает тему 
ответственности русского народа за 
мир и покой страны, и именно эта от-
ветственность должна стать объеди-
няющей силой.
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Татьяна Погорелова: 
«Мы стремимся к тому, чтобы 
ипотека становилась более 
доступной для населения»

В первом полугодии текущего года рынок ипотечного 
кредитования РФ показал значительный рост. Так, 
по данным Агентства по ипотечному жилищному 
кредитованию (АИЖК), с января по июнь было выдано 
367 тысяч жилищных кредитов, что в 1,3 раза больше, 
чем за аналогичный период 2013 г.

Повышенный интерес населения к ипо-
течным продуктам вызван нестабиль-
ностью на финансовых рынках, которая 
была обусловлена значительной вола-
тильностью рубля и ситуацией вокруг 
Украины. Многие граждане стали заби-
рать свои сбережения с банковских де-
позитов для того, чтобы инвестировать 
их в более надежный с их точки зрения 
инструмент – недвижимость.
На наши вопросы отвечает директор 
Ставропольского филиала Банка Мо-
сквы Татьяна Погорелова:
– Как ресурсы банка повлияли на кре-
дитную политику? Сказались ли внеш-
неполитические причины на ипотеке?
– Банк Москвы сориентирован на рабо-
ту на внутреннем рынке, и от введенных 
санкций бизнес банка не страдает, про-
блем с фондированием у банка нет. Объ-
емы ипотечного кредитования растут, 
и доля банка и Группы ВТБ на рынке 
ипотечного кредитования также увели-
чивается. Банк Москвы стал пятым в 
рейтинге ипотечных банков России по 
итогам работы в первом полугодии 2014 
года по версии рейтингового агентства 
«Эксперт РА» и тем самым улучшил свои 
позиции по сравнению с первым полуго-
дием 2013-го, шагнув с 13-го места на 5-е. 
В настоящее время ипотека является ло-
комотивом бурного роста розничного 
бизнеса Банка Москвы. Если в 2012 году 
сумма кредитного портфеля физиче-
ских лиц едва доходила до 60 млрд. руб., 
то сегодня банк перешагнул отметку в 
200 млрд. руб. К 2016 году банк планиру-

также сотрудников силовых структур. 
Полгода назад была введена новая про-
грамма под названием «Люди дела». 
Программа дает возможность получить 
скидку до 1,5% от базовых процентных 
ставок по ипотечным кредитам Банка 
Москвы на срок до 30 лет с минималь-
ным первоначальным взносом от 10%. 
В данном сегменте выделена отдельная 
категория «Молодые семьи».
И третья – для сотрудников МВД. Для 
них скидка на ипотечные программы со-
ставляет 1% от базовых ставок. Причем 
будет ли жилье из разряда новостроек 
или вторичного рынка – разницы в про-
центных ставках нет. 
Мы расширили до максимума список 
аккредитованных заемщиков, ввели 
программу «Простая ипотека» для всех 
видов заемщиков. Эта программа тре-
бует минимального пакета документов 
(паспорт и второй документ, удостоверя-
ющий личность). Заемщикам не нужно 
предоставлять документы, подтвержда-
ющие доход и занятость. Одобрение по 
данной программе можно получить в 
течение суток.
Особое внимание заслуживает програм-
ма ипотечного кредитования индивиду-
ального жилищного строительства. Для 
клиентов, планирующих строительство 
собственного дома, денежные средства 
выдаются под залог земельного участка, 
при этом мы не требуем предоставле-
ния проектно-сметной документации, 
кредит предоставляется траншами, 
т.е. частями, по мере того, как клиент 
строит дом.

тел. 8 800 200 23 26
пятигорск,  ул. октябрьская, 5

8 (8793) 33-90-39

ет преодолеть отметку розничного порт-
феля в 550 млрд. руб., а доля ипотеки в 
нем вырастет до 40% (в настоящее вре-
мя – около 20%). 
– Чего ждать в аспекте ставок?
– Те ставки, которые есть сейчас в Банке 
Москвы, соответствуют рынку. На сегод-
няшний день в Банке Москвы созданы 
все условия, чтобы ипотека стала более 
доступной для наших клиентов. Сей-
час это низкий первоначальный взнос, 
большой срок кредитования, льготные 
процентные ставки по кредиту, отсут-
ствие дополнительных комиссий, ло-
яльные требования к заемщику, специ-
альные предложения для зарплатных и 
корпоративных клиентов банка, а также 
специальные акции, которые проводят-
ся в банке на постоянной основе. Мы 
снизили требования к заемщикам еще в 
прошлом году, создав программу, по ко-
торой получить кредит можно по двум 
документам. Хочу отметить, что поло-
жительное кредитное решение банка в 
отношении заявки клиента действитель-
но четыре месяца, и размер ипотечной 
ставки в течение этого периода для него 
не изменится. 
– Какие ипотечные программы предла-
гает банк сегодня?
– В продуктовой части Банк Москвы 
предлагает много вариантов ипотечного 
кредитования, но есть программы, кото-
рые особенно интересны трем группам 
клиентов. 
Первая – зарплатная. Банк предлагает со-
трудникам организаций, заключивших 
договор на зарплатное обслуживание 
с возможностью оформить ипотечный 
кредит по сниженным ставкам со скид-
кой 0,3% от базовых условий. 
Вторая – сегмент государственных слу-
жащих, работников здравоохранения, 
образования, муниципальных служб, а 
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Villeroy & Boch 
Balterio
Quick-Step
Berry Alloc
Krono+
Floor Step
Tarkett
Amber Wood
Karelia
Barlinek

Пятигорск, Скачки, Промзона-2, территория ОАО «ПОГАТ»
тел. (8793) 97-57-10,  +7 (962) 42-503-48   

www.evropoldizayn.ru

Поздравляем с Новым годом 
и Рождеством!!!

Пятигорск, Скачки, Промзона-2, территория ОАО «ПОГАТ»
тел. (8793) 97-57-10,  +7 (962) 42-503-48   
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В числе этих предприятий – 
аэропорт Минеральных 
Вод, АгроФирма «Село Во-
рошилова» – крупнейшая 
молочно-товарная ферма 
региона, построенная в 
рамках национального про-
екта «Развитие АПК», аэро-
зольный завод «Арнест», 
завод – мировой лидер в 
производстве синтетиче-
ского сапфира «Монокри-
сталл» и завод компании 
«Нарзан» – старейший 

Банк ВТБ: курс на развитие региона
Заместитель президента-председателя правления банка ВТБ Михаил Осеевский совершил 

рабочий визит по ряду ставропольских предприятий – клиентов банка, которые 
в 2012 – 2014 гг. привлекали долгосрочное инвестиционное финансирование ВТБ.

стратегический клиент 
банка ВТБ в регионе.
За последние десять меся-
цев объем кредитного порт-
феля ВТБ в Ставрополь-
ском крае вырос с десяти 
до пятнадцати миллиардов 
рублей. В текущем году 
ставропольским филиалом 
банка вложены средства в 
ряд крупных проектов, сре-
ди которых – реконструк-
ция аэропорта в Минераль-
ных Водах.

Подписание соглашения о 
сотрудничестве между бан-
ком ВТБ и аэропортовым 
холдингом «Аэроинвест», 
представляющим минера-
ловодский аэропорт, стало 
первым пунктом в насы-
щенной программе визита 
Осеевского на Ставрополье.
Для реконструкции павильо-
нов прибытия международ-
ного аэропорта «Минераль-
ные Воды» банк предоставил 
ООО «Аэроинвест» кредит-
ный лимит в размере 2 млрд 
рублей сроком на 9 лет. 
 «В 2014 году мы прогнози-
руем увеличение пассажиро-
потока до 1,9 млн человек, 
что позволит нам занять 
15-е место среди аэропор-
тов России. Новые кредиты 
банка ВТБ в рамках установ-
ленного нашему аэропорту 
лимита будут направлены 
на реконструкцию павильо-
нов прибытия российских 
и международных авиали-
ний со встроенным пави-
льоном для встречающих. 
Завершить реконструкцию 
мы планируем весной 2016 
года», – рассказал генераль-
ный директор ООО «Аэро-
инвест» Егор Соломатин. 
Одним из пунктов програм-
мы визита Михаила Осеев-
ского на Ставрополье стала 
встреча с губернатором края 
Владимиром Владимировым.
На встрече были обсужде-
ны вопросы, связанные с 
кредитной и инвестицион-
ной политикой банка ВТБ 
в регионе, реализацией 
соглашения о сотрудниче-
стве между Правительством 
Ставропольского края и 
банком ВТБ, подписанного 
17 сентября 2010 г.
 «Сотрудничество со Став-
ропольским краем имеет 

особое значение для нашей 
финансовой группы. Не-
случайно здесь расположен 
один из семи и на сегодня 
самый крупный по размеру 
кредитного портфеля фили-
ал банка ВТБ в стране. Мы 
видим огромный потенциал 
для развития бизнеса в раз-
личных отраслях экономики 
Ставрополья», – отметил 
Михаил Осеевский.
Губернатор края Владимир 
Владимиров дал высокую 
оценку кредитной активно-
сти ВТБ в регионе и вы-
разил заинтересованность 
в дальнейшем повышении 
доступности долгосрочных 
инвестиционных кредитов 
для ставропольских пред-
приятий.
«Для Ставрополья важны 
партнеры, сотрудничество с 
которыми помогает решать 
ключевые задачи экономики 
и социальной сферы края. 
ВТБ является одним из та-
ких партнеров. Мы рассчи-
тываем, что взаимодействие 
между банком и регионом 
будет расширяться и в даль-
нейшем», – отметил глава 
Ставропольского края.
Завершилась встреча со-
вместным выездом Осе-
евского и Владимирова на 
строительную площадку 
филиала Ставропольско-
го краевого клинического 
консультативно-диагности-
ческого центра (СКККДЦ) 
в Юго-Западном районе 
города. Работа над этим 
самым крупным подразделе-
нием медицинского центра 
ведется с мая 2012 г. 
«Мы уделяем огромное 
внимание кредитованию не 
только бизнеса, но и соци-
ально значимых объектов, 
одним из которых является 
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диагностический центр. 
И мы рады, что благодаря 
финансированию банка ВТБ 
центр в скором времени 
откроет двери для паци-
ентов», – отметил Михаил 
Осеевский.
«Мы рады успешному со-
трудничеству с банком ВТБ 
и благодарны за предостав-
ление долгосрочного кредит-
ного лимита для завершения 
строительства диагностиче-
ского центра. Динамичное 
развитие Юго-Западного 
района Ставрополя требует 
скорейшего ввода в экс-
плуатацию такого лечебно-
го центра, и привлечение 

средств от банка ВТБ уско-
рит этот процесс», – проком-
ментировал главный врач 
Ставропольского краевого 
клинического консультатив-
но-диагностического центра 
Геннадий Хайт.
Завершился двухдневный 
визит топ-менеджера ВТБ 
встречей с председателем 
совета директоров компании 
«Монокристалл» Владими-
ром Поляковым.
Банк увеличил 8-летний 
кредитный лимит до  
2,1 млрд рублей для мирово-
го лидера по производству 
синтетических сапфиров – 
компании «Монокристалл». 

Большая часть средств, 
предоставленных ВТБ, ис-
пользована компанией для 
расширения производствен-
ных мощностей. 
Заместитель президента-
председателя правления 
банка ВТБ Михаил Осеев-
ский отметил: «Мы рады 
нашему сотрудничеству с 
крупнейшей инновацион-
ной компанией России. Мы 
видим потенциал развития 
ЗАО «Монокристалл» и 
хотим расти вместе с ней. 
Хотелось бы подчеркнуть, 
что компания работает в 
высококонкурентной среде 
глобальной экономики и при 

этом «Монокристалл» экс-
портирует почти 100% своей 
продукции».
«Банк ВТБ поддержал нас во 
время кризиса перепроиз-
водства на рынке синтетиче-
ского сапфира  
в 2012 – 13 гг., что позволило 
нам в этот период удвоить 
производственные мощно-
сти и укрепить свои позиции 
абсолютного лидера на ми-
ровом рынке. Сейчас рынок 
растет, и теперь мы вновь 
привлекаем финансирование 
для дальнейшего расши-
рения сапфирового произ-
водства», – сказал Владимир 
Поляков.
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ŠKODA Octavia Scout

ному углу свеса (16,7 градуса 
спереди и 13,8 градуса сзади), 
Scout способен передвигаться 
по бездорожью с довольно 
крутым и сложным рельефом. 
В стандартную комплектацию 
автомобиля входят 17-дюймо-
вые алюминиевые диски 225/50 
R17, комбинированная обивка 
сидений (алькантара/кожа/
искусственная кожа), биксено-
новые фары, передние противо-
туманные фары с функцией 
освещения поворотов Corner, 
круиз-контроль, 2-зонный кли-
мат-контроль Climatronic.
Среди привлекательных до-
полнительных опций, доступных 
для российских клиентов, – люк 
с электроприводом, ассистент 

парковки, камера заднего вида, 
датчик усталости водителя, 
подогрев задних кресел. По 
желанию автомобиль может 
быть оснащен литыми дисками 
Nivalis 7J x 17 цвета антрацит.
В дополнение к своей универ-
сальности новая ŠKODA Octavia 
Scout унаследовала и все 
лучшие характеристики нового 
поколения ŠKODA Octavia: вы-
сочайшую функциональность, 
идеальную организацию про-
странства, самые современные 
системы безопасности и ком-
форта, а также превосходное 
соотношение цены и качества. 
ŠKODA Octavia Scout предла-
гается с бензиновым двигате-
лем 1.8 TSI мощностью 180 л.с. 
с шестиступенчатой автомати-
ческой коробкой передач DSG. 
Модель стала экономичнее на 
20% по сравнению с предыду-
щей версией: расход топлива 
в смешанном цикле состав-
ляет всего 6,9 л/100 км, при 
этом уровень выбросов CO2 не 
превышает 158 г/км. 
Более подробную информацию 
об автомобиле уточняйте у 
менеджеров отдела продаж.

Арта-М, официальный дилер ŠKODA 
Пятигорск, ул. Ермолова, 48

тел. (8793) 32-32-32

*Цена действительна на Octavia Combi Scout 1,8 TSI 
4x4 180 л.с. DSG-6. Цены действительны с 17 ноября 
2014 года. Полную актуальную информацию о ценах и 
комплектациях можно получить в дилерском  центре 
ŠKODA компании Арта-М. Производитель сохраняет 
за собой право вносить любые изменения технических 
характеристик и оснащения отдельных комплектаций.

Octavia Scout – это убедительный ответ на растущие запросы 
клиентов, стремящихся к харизматичной индивидуальности и 
функциональности автомобиля. Новая привлекательная модель 
доступна для заказа в России по цене от 1 307 000 рублей*. Этот 
универсальный автомобиль одинаково хорош как на дороге, 
так и в движении по сложным покрытиям. Мощные передний 
и задний бамперы, а также пластиковые защитные накладки 
по периметру кузова являются отличительными чертами его 
внешнего облика. По сравнению с обычной Octavia дорожный 
просвет универсала Octavia Scout увеличен на 16 мм и составляет 
171 мм. В оформлении интерьера использованы отдельные 
элементы, являющиеся характерными именно для версии Scout. 

ŠKODA Octavia Scout оснащается  
современной системой полного 
привода на базе муфты Haldex 
пятого поколения, а также обо-
рудован пакетом для плохих 
дорог, что гарантирует широкие 

и разнообразные возможности 
по его использованию даже 
в трудных условиях. Модель 
демонстрирует великолепную 
способность преодолевать 
подъемы. Благодаря увеличен-
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Samsung рулит!
Итоговый в этом году выпуск рубрики «Техпрогресс» практически целиком 
посвящен флагману рынка современных гаджетов и всяких волшебных 
в техническом отношении штук – корпорации Samsung, уже подарившей 
знатокам высокотехнологичных девайсов не одну «легенду». Казалось бы, 
чем уж тут еще можно удивлять? Но у Samsung на этот вопрос припасено 
еще много увлекательных и интересных ответов!

1. Смартфон SamSung g850 
galaxy alPha
В эпоху тотальной гонки за характеристиками 
Samsung, похоже, решил пойти против течения. 
Наследник Galaxy S5 оказался неожиданно 
более скромным и скорее напоминает mini-
версию, правда, значительно улучшенную.
Разница видна сразу: экран немного меньше 
(4,7 дюйма), задняя крышка не сделана «под 
кожу». Корпус не претендует на сколько-нибудь 
внушительную степень защиты от воды, что 
уже стало нормой, а внутри мы не находим 
слота под карту памяти. Правда, боковая 
планка выполнена из алюминия, да и вообще 
по начинке телефон весьма неплох!
Так ради чего все эти лишения и фактический 
отказ от гонки за лидерством? Видимо, ради 
таких характеристик, как вес и габариты. 
Толщина устройства – всего 6,7 мм, что делает 
его самым тонким, а заодно и самым легким 
Galaxy в истории. Зато под главной кнопкой 
спрятан сканер отпечатков пальцев, благо-
даря которому можно блокировать телефон, 
осуществлять платежи по системе PayPal, а 
также входить в «частный режим», который 
дает доступ к отдельному хранилищу той 
информации, которую пользователь посчитает 
приватной. Рядом со вспышкой расположен 
датчик сердцебиения – еще один «намек» на 
то, что Galaxy Alpha все же способен конкури-
ровать на равных с любыми новинками рынка 
цифровой техники и электроники.
Скромная батарея емкостью 1860 мАч компен-
сируется хорошей настройкой устройства и 
наличием суперэкономного режима. К тому же 
аккумулятор съемный, так что вполне можно 
брать в поездки «запаску».
Смартфон работает на четырехъядерном 
процессоре Exynos 5 Octa 5430, встроенная 
память – 32 Гб. На предустановленной Android 
4.4.4 – KitKat он выдает вполне лидерские ха-
рактеристики производительности. С камера-
ми все тоже, как говорится, «весьма и весьма»: 
основная – 12 Мп, фронтальная – 2 Мп.
Samsung G850 Galaxy Alpha получился весьма 
необычным смартфоном. Компромиссные ре-
шения в нем вполне оправданы, а его характе-
ристики более чем достойны. если вам не тре-
буется огромная батарейка, дополнительная 
память и водонепроницаемость, то, пожалуй, 
это лучшее на сегодняшний день устройство в 
своем классе.

 
ТЕХпрогрЕсс
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2. Смартфон SamSung n915 
galaxy note4 edge
Это еще одно доказательство того, что 
корейцы умеют удивлять. Первый в исто-
рии человечества «кривой» смартфон с 
изогнутым экраном произвел настоящий 
фурор. Правда, до этого Samsung намекал 
на перспективность изогнутых дисплеев и 
даже прототип показывал, но никто не по-
дозревал, что забавная фантазия получит 
столь бодрое и мощное воплощение.
Технически Samsung N915 Galaxy Note4 
Edge представляет собой точную копию 
Galaxy Note4 в версии с процессором 
Qualcomm Snapdragon 805 с частотой  
2,65 ГГц. А вот дизайн претерпел суще-
ственные изменения. Ради изогнутого дис-
плея пришлось отказаться от металличе-
ской окантовки, и корпус теперь целиком 
пластиковый.
В смартфоне 32 Гб встроенной памяти, 
при этом есть слот для дополнительной 
карты памяти объемом до 128 Гб. А теперь 
внимание! Список датчиков: в модели 
наличествуют датчик ускорения, гироскоп, 
датчик приближения, компас, барометр, 
датчик УФ-излучения, сердечного ритма, 
насыщенности крови кислородом, а также 
модуль GPS/A-GPS/Glonass. Основная 
камера с оптической стабилизацией и раз-
решением 16 Мп радует глаз как харак-

теристиками, так и результатом. А акку-
мулятор 3220 мАч пусть и не поражает 
емкостью батареи, но все же способен 
обеспечить суточный цикл интенсивной 
работы смартфона.
Главная «фишка» устройства – это, ко-
нечно, изогнутый дисплей, который пре-
вращает правую панель в продолжение 
экрана со своим отдельным функциона-
лом. На нее вынесены рабочие элементы, 
обычно расположенные на основном 
рабочем столе, а также, благодаря целой 
серии специально разработанных видже-
тов, разнообразная дополнительная ин-
формация: время, новости, погода, курсы 
валют и так далее. Правда, зачастую для 
того, чтобы ее прочитать, нужно повер-
нуть смартфон набок.
Важно, что технически экрана все же 
два. И они могут работать как вместе, 
так и по отдельности. Все это создает 
столь широкий простор для творчества 
разработчиков, что мы с вами можем 
констатировать рождение целого ново-
го направления – примерно то же самое, 
как отечественный YotaPhone с двумя 
дисплеями. В любом случае Samsung 
N915 Galaxy Note4 Edge – не случайный 
эксперимент и не «первый блин комом», а 
результат многолетних разработок  
с колоссальными перспективами. 

 
ТЕХпрогрЕсс
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3. Планшет SamSung galaxy 
tab S 10.5'' lte
От смартфонов переходим к планшетам. На 
повестке дня – Samsung Galaxy Tab S 10.5 
LTE (SM-T805) с дисплеем Super AMOLED. 
Собственно в нем – главное достоинство 
планшета. До сих пор все производители 
Android-устройств старались сэкономить 
как раз на этой, по сути, самой главной со-
ставляющей планшета. Корейцы поступили 
ровно наоборот, и вот что у них вышло.
Устройство работает на базе процессора 
Exynos 5420 Octa с четырьмя ядрами Cortex 
A7 и четырьмя Cortex A15 до 1,9 ГГц. ем-
кость батареи составляет 7.900 мАч, а раз-
решение десятидюймового экрана – 2.560 
x 1.600 пикселей (WQXGA). Напоминаем 
про технологию Super AMOLED. И при всем 
этом толщина планшета составляет всего 
6,6 мм, а вес – 467 граммов! 
Samsung Galaxy Tab S 10.5 LTE работает 
на операционной системе Android 4.4 с рас-
ширенным интерфейсом TouchWiz и раз-
нообразными специальным приложениями 
Samsung. Как и в Galaxy Alpha, здесь есть 
датчик отпечатков пальцев и все сопутству-
ющие ему функции. Таким образом, перед 
нами вполне достойный конкурент всех 
существующих на сегодняшний день план-
шетов с сопоставимыми характеристиками, 
но весьма существенной разницей в цене.
Понравилось? Так идите скорее в «Циф-
роград»! Именно там Вы найдете всех 
«героев» нашей рубрики «Техпрогресс», 
которые станут идеальными новогодними и 
рождественскими подарками не только для 
Вас, но и для Ваших близких! 

понравилось? идите в «Цифроград»! 
там вы всегда сможете купить современный гаджет, 

едва он выйдет из-под «пера» разработчиков.

 
ТЕХпрогрЕсс
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салон «Цифроград», ТрЦ «Вершина»
г. Минеральные Воды, ул. соВеТская, 28
Тел.: (87922) 6-04-98
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летят снегоходы – 
привет мальчишу!
Что бы там ни говорили сомнительные исследования о глобальном потеплении, а лорд 
Старк из «Игры Престолов» оказался правее. Может, где-то ледники и тают, и океан 
поднимается, а у нас, на Ставрополье, вслед за невнятным летом и необычно холодной 
осенью пришла ранняя и уже вполне себе морозная зима. если эта тенденция сохра-
нится надолго, то придется нам осваивать беговые лыжи, ездовых собак и, конечно же, 
снегоходы. Вот о них сегодня и поговорим. Winter, как говорится, is coming.

текст СтаниСлава маСлакова

не Собаки, не олени…
логичнее всего было бы предложить, что 
снегоходы, как и все лучшее на планете, 
изобрели в России. Благо, снежная целина 
покрывает основную часть нашей необъят-
ной Родины девять месяцев в году. Но то ли 
собаки и олени вполне справлялись со сво-
ими обязанностями, то ли смекалка на этот 
раз подвела, первый снегоход был создан в 
куда более теплых США.
Ну, как сказать, создан… Скорее застол-
блен. В 1916 году некий умелец получил 
американский патент на изобретение 
транспортного средства, у которого спереди 
были лыжи, а сзади – гусеница. Получил, но 
так ничего и не сделал. Видимо, местный 
климат все же не способствовал. А вот в 
более северной Америке – Канаде – усло-
вия практически как у нас с вами. Именно 
ее житель Жозеф-Арманд Бомбардье 
из Квебека снова «придумал» машину с 
лыжами спереди и гусеницей сзади в конце 
двадцатых годов прошлого века.
Воплотить свою мечту в железе он смог 
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НОВЫЙ

МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНЫЙ 

РЫНОЧНЫЙ КОМПЛЕКС 

«СВЕТЛАНА»
Комплекс, расположенный в районе рынка «Лира», обеспечит широкое 
процветание вашего бизнеса. Удачное расположение, комфортная 
зона, широкая функциональность, система отопления, wi-fi интернет, 
круглосуточная охрана, выгодные условия! 

Впервые оформление в СОБСТВЕННОСТЬ 
ПОКУПАТЕЛЮ не только торгового павильона, но 

и земельного участка, находящегося под ним! 

Узнайте подробности или подайте заявку прямо сейчас!

8 (928) 006-41-80, 8 (918) 883-75-07
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не сразу. В 1937 году созданная канад-
цем и ныне всемирно известная фирма 
Bombardier (Bombardier Recreational 
Products) представила свету первый в мире 
снегоход под названием В-7.
Правда, в ней вы не увидите привычных 
футуристических очертаний современных 
снегоходов. Это был достаточно громозд-
кий семиместный монстр, практически юрта 
на колесах. Но в бурные тридцатые тогдаш-
ним вахтовикам, золотоискателям и прочим 
осваивателям целины даже этого показа-
лось мало. Поэтому в 1942 году на свет 
появилась модель B-12 – уже 12-местная.
Машины были изначально даже не двойно-
го, а тройного назначения. Они полюбились 
как простым жителям северных широт, так 
и промышленникам. А в условиях Второй 
мировой войны оказались востребованны-
ми и в вооруженных силах. Так или иначе, к 
1951 году Bombardier Recreational Products 
собрала выше трехсот тысяч неказистых, но 
совершенно незаменимых снегоходов.

иЗ Чрева дракона – на коня!
Со временем мсье Бомбардье стал по-
нимать, что чего-то его машинам все же не 
хватает. А именно – скорости, компактности 
и экономичности. Не всегда требуется пере-
возить целую бригаду на неповоротливом 
монстре. Для многих нужд северян хватило 
бы одно-двухместного аналога мотоцикла, 
только способного ездить по снегу.
Эта технология далась не сразу. лишь к 
1950 году канадец получил достаточно 
компактный силовой агрегат, который 
позволил создать нечто похожее на 
современные снегоходы – Ski-Doo. 
Один из мифов создания именно 
этого бренда гласит: Жозеф-Ар-
манд Бомбардье планировал 

назвать свое изобретение 
Ski-Dog (от слов ski – 
лыжи и dog – собака), но, 
как это обычно бывает, 
вмешался человеческих 
фактор. При оформлении 
первого опытного экзем-
пляра что-то не залади-
лось с последней буквой, 
и вместо Ski-Dog полу-
чился Ski-Doo. Исправлять 
не стали. 

Гонка на Ско-
роСть и деньГи
Новая модель открыла 
новые перспективы. 
Оказалось, что снегоходы 

возможно использовать не только в утили-
тарных целях, но можно и «просто покатать-
ся». Вскоре стали проводиться гонки – по-
началу стихийные, но со временем вполне 
себе снежный аналог «Формулы-1».
Продажи Ski-Doo росли прямо-таки лавино-
образно. В первый год удалось реализо-
вать 225 машин, а всего через 4 года их 
произвели 8200. К 1973 году Bombardier 
Recreational Products уже выпустил свой 
первый миллион снегоходов. 
Разумеется, долго сохраняться такая 
монополия не могла. еще в середине 50-х 
предприимчивые американцы пытались 
составить северным соседям конкурен-
цию. Троица предпринимателей из Мин-
несоты – Эдгар и Ален Хеттенов, а также 
Дэвид Джонсон создали свой снегоход. Но 
его характеристики были чуть хуже, чем у 
снеговика: при весе почти в тонну скорость 
передвижения составляла не выше 30 кило-
метров в час. Но, надо отдать им должное, 
первая неудача не сломила дух троицы, и 
со временем они достигли успеха. Сегодня 
созданная ими Polaris Industries входит в чет-
верку мировых производителей снегоходов.
А всего к середине 1970-х таковых на-
считывалось уже свыше сотни. Именно 
тогда заявил о себе и японский монстр-
многостаночник Yamaha, который в 1968 
году выпустил свою первую модель, 
а вскоре стал одним из лиде-
ров рынка. Во многом это 

получилось благодаря тому, что двигатели 
они использовали от мотоциклов – а потому 
появились настоящие скорости, драйв и 
вжж-вжж. 

на вершине Плато
Как и ожидалось, вслед за снегоход-бу-
мом рынок стабилизировался, и началась 
ожесточенная борьба за скорость, проходи-
мость и надежность. Многие ее не выдер-
жали и ушли с рынка, многие переориенти-
ровались на производство квадроциклов. 
В конечном итоге осталось четыре основ-
ных мировых производителя – Bombardier 
(BRP), Polaris, Arctic Cat, Yamaha – и не-
сколько региональных. 
Новое тысячелетие эту ситуацию несколь-
ко взбодрило. На рынок бодро выскочили 
китайские производители – например, вело-
сипедно-мопедный Stels. Зашевелились и 
в России. Надо сказать, первые отечест-
венные снегоходы Буран появились еще в 
1975 году. Потом появилось еще несколько 
моделей, многие из которых успешно раз-
виваются и поныне. Как и с прочей отечест-
венной техникой, здесь кондовый дизайн 
и относительно низкие характеристики 
компенсируются стоимостью, простотой 
обслуживания и поистине русской неубива-
имостью.
Сегодня у каждого производителя есть 
целая линейка снегоходов. Они бывают 
утилитарными (то бишь рабочими), тури-
стическими, спортивными, горными и даже 
детскими, а еще целая куча кроссоверов, 
сочетающих черты того или иного типа.
В любом случае, если вдруг вы надумаете 
обзавестись такой замечательной маши-
ной, то лучше вначале понять, для чего она 
вам нужна. Одно дело – съездить несколько 
раз в году куда-нибудь в горы и там занять-
ся экспресс-покорением вершин и перева-
лов. Совсем другое – если вы впрямь гото-
витесь к снежному апокалипсису. В любом 
случае снегоход один в дом не приходит. 
С собой он притащит кучу оборудования и 
экипировки, автомобильный прицеп и много 

чего еще. Так что готовьтесь!
Наступившая зима обещает быть и 
впрямь суровой. Правда, это вовсе не 
означает, что снежной. Погода в наших 

местах любит преподносить сюрпри-
зы. Но если вместо мифического гло-

бального потепления к нам придет 
похолодание, то вам поможет 

вековая история мирового 
снегоходостроения.

Главное – теплее 
одевайтесь! 

 
проЕздом
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–  О л е с я  И г о р е в н а ,  н а  к а к у ю 
аудиторию рассчитан ассортимент 
супермаркета?
– «Канцелярский мир» – уникальный по 
своему формату магазин «для всей семьи». 
Здесь представлен самый интересный 
ассортимент канцелярских товаров, 
как российских производителей, 
так и известных зарубежных марок. 
Вся линейка канцелярских товаров 
тщательно отобрана таким образом, 
что от маленьких офисов до крупных 
организаций, от детских садов до 
школ, от любителей до ценителей, 
а б с о л ю т н о  в с е  с м о г у т  н а й т и  в 
супермаркете товар по душе. В нашем 
магазине самообслуживания есть 
специализированные серии товаров 
для творчества, которые помогу т 
покупателю найти интересное хобби 
и реализовать любые задумки. У нас 
можно выбрать подарки для детей и 
при этом уложиться в любой бюджет. 
Творчество – важная деятельность, 
способствующая развитию у ребенка 
м е л кой  м о т о ри к и ,  м ы ш л е н и я  и 
внимания, поэтому к товарам этой 
категории предъявляются особые 
т р е б о в а н и я .  О н и  д о л ж н ы  б ы т ь 
б е з опа с н ы ,  удо б н ы ,  на гл я д н ы  и 
интересны – такие мы и предлагаем 
маленьким первооткрывателям. С нами 
удобно работать не только родительским 
комитетам детских учреждений, но 
и организациям или офисам, так как 
представленный ассортимент есть в 
наличии и по привлекательным ценам.
– Чем вы выгодно отличаетесь от 
конкурентов?
– Высокий уровень сервиса для нас 
всегда был и остается приоритетом. 

Работа и творчество –  
с «Канцелярским 
миром»
Повседневную жизнь сложно представить без качественных канцелярских 
принадлежностей. Несколько месяцев назад был открыт большой, удобный супермаркет 
«Канцелярский мир» в Пятигорске. О том, какие товары в нем представлены, и почему 
все больше покупателей делают выбор в пользу нового магазина, мы побеседовали с 
директором по продажам Олесей Месиковой.

текст Юлии ярышевой,  фото алекСандра Эминова

Мы стараемся предугадывать желания 
покупателей: всегда готовы предложить 
им что-то новое! В нашем супермаркете 
представлен огромный ассортимент 
канцелярских товаров и не только. 
Например, сейчас, мы представляем 
эксклюзивные испанские куклы – с 
такой любая девочка почувствует себя 
маленькой мамой, а коллекционеры 
смогут приобрести ценный экспонат. 
– Практичный стильный и долговечный 
подарок – это и удовольствие от работы 
с ним, и приятные воспоминания о 
дарителе. Какой ассортимент деловых 
аксессуаров предлагает «Канцелярский 
мир» для бизнес-класса?
– У нас представлена широкая линейка 
деловых подарков: стильные ручки 
Parker и Pierre Cardin, алюминиевые 
портмоне и визитницы, ежедневники, 
настольные наборы, зажигалки – все 
то, чем можно удивить и порадовать 
себя и близких. Кроме того, в торговом 
зале размещены более 10 тысяч товаров 
таких известных канцелярских брендов 
как Erich Krause, Koh-i-Noor, Carioca, 
Гамма, Pilot, Maped, Faber-Castell и 
многих других.
– А какие привилегии имеют ваши 
постоянные покупатели?
– Каждый клиент для нас – особенный! 
Поэтому мы стремимся сделать покупки 
максимально удобными и приятными. 
«Канцелярский мир» предоставляет 
гибкую систему скидок по дисконтным 
картам для постоянных клиентов. 
Довольные покупатели возвращаются 
к нам снова и снова, приводят с собой 
друзей и знакомых. А мы, в свою 
очередь, приглашаем их насладиться 
канцелярскими новинками! 
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Огромный ассортимент, низкие цены, удобная парковка

Пятигорск, Кисловодское шоссе, 48
Тел.: +7 (87961) 6-15-76, +7 (928) 300-21-30

http://kanc-mir-plus.ru/

Открылся новый супермаркет 

Яркое событие на 
канцелярском рынке 

Кавказских 
Минеральных Вод! 

• Канцтовары для школы и офиса
• Детские развивающие игры
• Эксклюзивные игрушки
• Сувениры и подарки
• Новогодние украшения
• Елки и гирлянды
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Приятные хлопоты
Решение создать или изменить интерьер всегда сопровождается 
приятным ощущением приближающихся перемен, предвкушением 
чего-то нового.
В Салоне Декора вы сможете найти абсолютно все для вашего инте-
рьера: уникальные ткани, шторы, карнизы, всевозможные аксессуары 
и текстиль для дома. Клиентам салона предлагаются услуги дизайна и 
пошива штор, безупречное качество работы и индивидуальный подход 
к каждому клиенту. Салон Декора теперь находится в ТК «Villa Nova» 
в Пятигорске. Не покидая границ Торгового Комплекса, можно найти 
интерьерное решение для вашего дома благодаря богатому выбору 
строительных и отделочных материалов от ведущих производителей. 

Пятигорск, ул. Мира, 266, ТК «Villa Nova».

В подарок только 
самое лучшее! 

Салон «Интерьерная Лавка» поздравляет с наступающим Новым 
годом и Рождеством!
Порадуйте себя и своих близких приобретением совершенно осо-
бенных  вещей высокого качества: мебели, текстиля, посуды, све-
тильников и всевозможных предметов интерьера французских 
марок, выполненных из натуральных материалов с применением 
ручной работы. В декабре мы проводим акцию «Каждый третий то-
вар в подарок!»*,  а в январе дарим целый фейерверк скидок 20, 30, 
40, 50%!** Спешите, количество товара ограничено! 
Пятигорск, ул. Ермолова, 14, ТЦ «PalazzO», тел. 8 (8793) 31-97-72
* срок действия акции с 15 ноября по 31 декабря 2014 года.
** срок действия акции с 1 по 31 января 2015 года. 
 подробности у продавцов-консультантов и по тел.: 8 (8793) 31-97-72.

с т и л ь  ж и з н и
панорама

Голливудская улыбка с 
Magic White

Высокоэффективная технология отбеливания зубов бельгийской тор-
говой марки Magic White теперь доступна и на Кавказских Минераль-
ных Водах. Ее официальный дилер ООО «Арт Дизайн» предлагает 
готовое бизнес-решение по экспресс-отбеливанию зубов профессио-
нальным салонам красоты, клиникам эстетической медицины, здрав-
ницам, профилакториям, санаториям. Компания одной из первых ста-
ла производить инновационное средство – отбеливающий гель для 
зубов, не содержащий перекиси водорода. И занимается поставкой 
современного оборудования, расходных материалов, линейки дента-
продукции для домашнего ухода за полостью рта, способной преоб-
разить улыбку в кратчайший срок и по приемлемым ценам. 
ООО «Арт-Дизайн», тел.: (928) 353-62-03. www.magic-white-region.ru

Подарите себе уют
Хотите максимально комфортное, функциональное и стильное про-
странство для жизни в минимальные сроки и за минимальную сто-
имость? «Студия архитектуры и дизайна» разрабатывает дизайн-
проекты интерьеров в любом стиле от малогабаритной квартиры до 
просторного загородного дома, а также общественных интерьеров. Мы 
за простоту воплощения, гармонию и элегантность. Нас вдохновляют 
натуральные материалы, простые формы, многофункциональность. 
Светлый уютный интерьер в нашем исполнении станет идеальным 
местом для отдыха, работы и творчества. В период рождественских и 
новогодних праздников мы дарим своим друзьям скидки!*
Пятигорск, р-н «Серебряной панорамы», 
пр-т Калинина/ул. Дунаевского, 1, 2-й этаж. 
Тел.: 8 (905) 467-20-52, 8 (8793) 30-36-03. www.kmvdesign.com
*акция с 1 декабря 2014 по 1 февраля 2015. подробности по телефону 8 (8793) 30-36-03.
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СТУДИЯ КРАСОТЫ «АУРУМ» ПРЕДОСТАВЛЯЕТ 
ШИРОКИЙ СПЕКТР УСЛУГ:

выполнение любых видов парикмахерских работ, а также 
насыщенную программу по уходу за волосами;

революционное решение против выпадения волос, которое 
сочетает инновационную технологию низкоинтенсивного лазера 

с применением раствора от выпадения волос с наносферами, 
специально созданного для борьбы с облысением и усилением 

регенеративных свойств волос. Неинвазивное решение 
без побочных эффектов. Результат через 10-14 недель. 

Безводного и классического маникюра;
педикюра с использованием одноразовых инструментов. 

Услуги эстетической косметологии с широким выбором 
программ по улучшению здоровья и качества кожи:
семь видов нехимического пилинга, кедровая бочка, 

SPA-процедуры всех типов, массаж тела. 

В собственном магазине студии красоты «Аурум» можно при-
обрести всю палитру средств для профессиональной космето-
логии от «Aveda» и «Oribe» (от средств для окрашивания волос 
до ароматических добавок и масел для массажа лица), а также 
травяной успокаивающий органический чай «Aveda» с корнем 

солодки и перечной мятой.

Прекрасное не может быть познано, его необходимо 
почувствовать или создать.

И.В. Гёте

пятигорск, ул. панагюриште, 2 (верхняя стоянка тЦ «университи»)

тел.  +7 918 752-22-27
 aurum_kmv

Аурум – чувствуем и создаем прекрасное!

СТУДИЯ КРАСОТЫ ПОЗДРАВЛЯЕТ ВСЕХ 

С НАСТУПАЮЩИМ НОВЫМ ГОДОМ!  

С 1 по 31 декабря мы проводим  

беспроигрышную лотерею, 

а с 1 по 31 января каждая посетительница 

получит подарок и скидку на массаж 15%*.

Подарите себе удовольствие быть красивыми! 

*Подробности по телефону или у администратора 

студии красоты «Аурум».
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ИМПЛАНТОЛОГИЯ
• Костная пластика и 
 восстановление
• Индивидуальный подбор 
 системы имплантатов 
 (Швеция, Германия, 
 Южная Корея)

• Стоматологическая терапия
• Протезирование
• Пародонтология
• Рентгенология
• Кабинет ортодонта
• Изготовление керамических виниров
• Детская стоматология

– екатерина ильинична, что со-
бой представляет пародонтит? 
– Пародонтит – это заболевание 
тканей, которые удерживают зуб. 
Причем это не только десна, это 
еще связки, кость и корень зуба. 
Часто само строение челюстно-
лицевой области дает предпосыл-
ки к началу пародонтита. Но воз-
никает он также и в подростковом 
периоде, и при резком изменении 
гормонального статуса. 

– каковы последствия такого 
заболевания? 
– Самое грозное – это полная 
потеря зубов. 
– Причины, вызывающие 
пародонтит? 
– Одна из основных причин – это 
неправильное расположение 
уздечек во рту у пациента. А 
также мелкое преддверие поло-
сти рта и неудовлетворительная 
личная гигиена на фоне резкого 
изменения общего состояния 
организма, гормонального фона 
или иммунного статуса.
– как распознать первые 
признаки заболевания, чтобы 
вовремя обратиться за лече-
нием? 
– При любой возникшей про-
блеме с деснами – чувствитель-
ности, отечности, кровоточивости 
и др. – нужно немедленно об-
ратиться к стоматологу, который 
адекватно оценит всю серьез-
ность проблемы. Как правило, 

при пародонтите на зубах 
присутствует зубной камень. 
Он пористый и на нем оседают 
микробы, которые выделяют 
токсины и вызывают воспале-
ние десны и ее кровоточивость 
как при чистке зубов, так и в 
состоянии покоя. Но иногда 
пародонтит протекает бессим-
птомно. В этом случае пациенты 
замечают, что как бы немного 
опустилась десна. На самом 
деле это равномерная убыль 
костной ткани, когда появляют-
ся патологические карманы и 
видны некрасивые оголенные 
корни зубов. 
– какие методы лечения при-
меняют при пародонтите? 
– Для начала необходимо устра-
нить причину заболевания. Здесь 
идет речь о коррекции преддве-
рия полости рта, удалении низко 
прикрепленных фиброзных узде-
чек. В том случае, если невоз-
можно повлиять на гормональ-

г. Пятигорск, ул. Октябрьская, 42, тел. 8 (8793) 33-82-93, 8 (903) 408-18-81, 8 (928) 339-99-10
ул. 295 Стрелковой дивизии, 19, корп. 3, тел. 8 (8793) 32-41-51, 8 (928) 339-99-60, 8 (903) 408-19-91 
ул. Аллея Строителей, 2, корп. 2, тел. 8 (8793) 38-08-60, 8 (928) 339-99-50, 8 (909) 763-70-55

Согласно статистике, более 80% жителей планеты 
сталкиваются с воспалением десен хотя бы однажды. В 
самом лучшем случае оно может пройти само собой, но 

это вовсе не значит, что его можно оставить без внимания! 
Запущенное воспаление десен может спровоцировать 
такое заболевание, как пародонтит, и здесь уже не обойтись 
без серьезного лечения. Мы тоже решили не оставить 
без внимания эту проблему и пришли на прием к врачу 
стоматологу-пародонтологу екатерине Ильиничне лапшиной. 

идем за красивой улыбкой! 
текст Юлии ярышевой, фото алекСандра дЖокре

ВСЕ ВИДЫ СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ ПОМОЩИ

СТОМАТОЛОГ

ОГРН 1022603422775. Под руководством Копылова А.А.
Лицензия ЛО-26-01-002062 от 8 августа 2013 г.

Мы работаем 
с 1989 года

ный фон или иммунный статус 
пациента, мы помогаем симпто-
матически, убирая микробную 
флору вместе с зубным камнем 
ультразвуковым аппаратом. Тща-
тельно полируем поверхность 
зубов с помощью пескоструйной 
обработки, чтобы десна могла 
прилегать к зубу плотнее. Затем 
профилактическими пастами 
обрабатываем все поверхности 
зубов, укрепляя твердые ткани 
и делая их более устойчивыми к 
микроорганизмам. 
– ваши рекомендации по 
профилактике данного за-
болевания?
– Прежде всего – профессио-
нальная гигиена. Здесь нужно 
учитывать, что процедура всегда 
выполняется индивидуально и 
строго по показаниям с учетом 
пола, возраста и общего состо-
яния пациента. Более того, я на 
приеме обучаю своих пациентов 
правильной гигиене полости 
рта. Мы вместе чистим зубы, 
подбираем правильные зубные 
щетки, флоссы, ополаскиватели, 
ершики. Мы помогаем нашим 
пациентам обрести душевное 
равновесие и гармонию с самим 
собой. Сейчас есть такая тен-
денция быть не только краси-
вым, но и здоровым. Поэтому 
пациенты регулярно приходят к 
нам за красивой улыбкой.
– может быть, вы что-то по-
желаете нашим читателям в 
преддверии праздников? 
– Я желаю вам всем быть здоро-
выми, успешными, красивыми, 
мечтать, любить и регулярно 
посещать стоматолога! 

Ре
кл

ам
а.

 С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о



[54] [55]

то
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

www.stav-pro.ru  декабрь 2014  

*срок действия акции не ограничен, ооо «сакура» имеет право в любой момент в одностороннем порядке отменить акцию, 
количество приемов ограничено временем работы врача.

Создаем красоту ежедневно!
Центр эстетической медицины «Сакура» предлагает широкий спектр услуг для того, чтобы 
сохранить молодость, преумножить красоту и хорошее настроение. Профессионалы своего дела, 
которые завоевали доверие даже самых взыскательных клиентов, современное оборудование, только 
проверенные люксовые бренды косметики, несколько великолепных комнат, сочетающих японский 

стиль и современную атрибутику, ждут Вас в Сакуре.

г. ессентуки, ул. Интернациональная, 1б   

 телефоны: 8 (87934) 56-222  8 (928) 635-16-11  8 (909) 75-15-222
www.sakura-kmv.ru

Заботимся о Вашем здоровье ежедневно!
Лечебно-диагностический центр «Сакура» предлагает диагностику, консультации и врачебную 
помощь при различных заболеваниях людям любого возраста. Высококвалифицированные 
специалисты, новейшее диагностическое и терапевтическое оборудование, максимальное внимание 

и комфорт ждут в Сакуре каждого нашего пациента.

Теперь в Сакуре процедура ПреССотераПии!

Результаты прессотерапии:

  Полное устранение проявлений целлюлита

  Повышение эластичности и упругости кожи

  Улучшение обмена веществ, питания всех 
тканей и органов, вывод токсинов, оздоровле-
ние и восстановление функций организма

  Уменьшение объемов тела при лишнем весе 
и устранение отеков

  Профилактика варикозного расширения вен

  Заряд бодрости и отличного настроения, 
легкость во всем теле

Стоимость 30 минут – 750 рублей.

При оплате сразу 10 процедур Скидка 10%

НОВИНКА!
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г. ессентуки, ул. Новопятигорская, 4а
телефоны: 8 (87934) 29-777  8 (918) 772-56-06

www.sakura-kmv.ru

УЗИ-ДИАГНОСТИКА  ФУНКЦИОНАЛЬНАЯ ДИАГНОСТИКА 
НЕВРОЛОГИЯ  ПЕДИАТРИЯ  КАРДИОЛОГИЯ  ДЕРМАТОЛОГИЯ-

ВЕНЕРОЛОГИЯ  ГИНЕКОЛОГИЯ  УРОЛОГИЯ  ОНКОЛОГИЯ-
МАММОЛОГИЯ  РЕВМАТОЛОГИЯ  ЭНДОКРИНОЛОГИЯ

АКЦИЯ!!!
Первичный Прием тераПевта беСПлатно!*

Прием ведет опытный врач-терапевт высшей квалификационной категории
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Новый год – прекрасный повод для того, чтобы сделать свою жизнь более 
интересной и счастливой. Каждой из нас хочется стать еще моложе, стройнее 
и красивее. Нет ничего невозможного: благодаря современным эстетическим 

технологиям вы сможете достичь своего идеала.

Перфекционизм 
рождает совершенство

Естественное, заложенное в 
самой природе стремление к 
совершенству было прису-
ще людям во все времена. 
Женщины отлично знают, 
что привлекательная внеш-
ность – это не всегда только 
то, что дано нам от рожде-
ния. Чтобы быть красивой, 
не обязательно иметь черты 
лица и линии тела, соот-
ветствующие общеприня-
тым эталонам. Женщина с 
точеной фигурой и гладкой 
бархатистой кожей – вот об-
разец совершенства в любом 
возрасте. Для того чтобы 
его достичь, не обязательно 
прибегать к пластической хи-
рургии. Сегодня она отходит 

на второй план, 
уступая место 
комфортным 
и безопасным 
аппаратным 
технологиям, 
которые по ре-
зультативности 
сравнимы с кру-
говой подтяж-
кой лица или, 
к примеру, с 
хирургической 
липосакцией. 
На пути до-
стижения таких 
впечатляющих 
результатов 
вам поможет 
антивозрастная 
терапевтиче-
ская космето-
логия и про-
фессионалы 
эстетического 
центра «Forma» 
в Пятигорске.

Девиз всех современных деву-
шек – «Нет предела совершен-
ству!». И эти перфекционистки 
абсолютно правы. Зачем ми-
риться с недостатками внеш-
ности, если с помощью пере-
довых технологий их можно 
скорректировать эффективно 
и быстро, не выпадая из 
привычного ритма жизни – с 
занятиями спортом, посеще-
нием светских мероприятий, 
экзотическими путешествиями 
и деловыми встречами?
ЭЦ «Forma» был создан 
командой профессионалов, 
имеющих немалый опыт в 
индустрии красоты и зна-
ющих, что такое сервис 
для ценителей комфорта и 

эстетики. Наши специалисты 
в совершенстве владеют со-
временными прогрессивными 
направлениями в эстети-
ческой космецевтике. Цель 
работы центра – подарить вам 
еще больше привлекатель-
ности и устранить имеющиеся 
недостатки. Если по каким-то 
причинам ваша внешность не 
совсем совершенна – выход 
есть! Просто поделитесь сво-
ими беспокойствами, и, в за-
висимости от типа и состояния 
кожи, вам будет предложена 
индивидуальная программа 
косметических услуг, эффект 
от которых, несомненно, пора-
дует. В арсенале специалистов 
центра масса приемов:
• для моделирования фигуры – 
LPG-массаж и миостимуляция;
• для омоложения кожи – 
фракционный фототермолиз 
Fraxel и фотоомоложение, 
безоперационная коррекция 
CO2 и лазерная биоревитали-
зация, безыгольное омоложе-
ние и уход Jetpeel;
• подтяжка кожи лица и шеи 
«3D мезонити», моделирование 
формы и объема губ и скул;
• для удаления волос – лазер-
ная, фото- и электроэпиляция;
• эстетические уходы для 
лица: очищающие, омолажи-
вающие, увлажняющие, а для 
питания и лифтинга – химиче-
ские и ферментные пилинги.
Использование самых совре-
менных способов аппаратного 
воздействия, сочетание их с 
новейшими инъекционными 
техниками и профессиональ-
ной космецевтикой позволяют 
нам возвращать пациентам 
молодость и красоту в любом 

возрасте. Мы являемся специ-
алистами в области эпиляции, 
омоложения и подтяжки кожи, 
устранения рубцов, стрий,  
постакне, пигментации, удале-
ния нежелательных жировых от-
ложений и других эстетических 
недостатков. Центр «Forma» 
– это гарантия безопасности и 
синоним качества и эффектив-
ности косметологических услуг, 
это новейшее оборудование 
мирового уровня, собранное в 
одном месте, высокообразо-
ванные специалисты, постоянно 
участвующие в международных 
конгрессах и симпозиумах, что 
обеспечивает высокую степень 
информированности и повыше-
ние практических навыков.
Новогодняя ночь – это событие, 
ради которого стоит постарать-
ся. Чем раньше вы запишетесь 
на прием к косметологу, тем 
больше способов преображе-
ния будет к вашим услугам.
Красота не требует жертв и не 
терпит отлагательств. 

В нашей неспокойной жиз-
ни, с ее стрессами и вечной 
занятостью, не забывайте 
позаботиться о себе и о 
своей внешности. Професси-
ональный подход специали-
стов центра эстетической 
косметологии «Forma» по-
может вам преобразиться, 
почувствовать обновление, 
испытать целую гамму 
позитивных эмоций, стать 
красивее и счастливее.

Директор, 
главный специалист 

эстетического центра  
«Forma» Карина Егиян.

карина егиян, директор, главный 
специалист эстетического центра  «Forma»

Фото Александра Абрашина
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г. Пятигорск, ТРЦ «Галерея», пр-т Кирова, 65

«ГалеРея» исПолняеТ мечТы
Если сильно захотЕть – то всЕ получится, а Если загадать самоЕ-самоЕ завЕтноЕ жЕланиЕ, то оно обязатЕльно 
исполнится. ФЕстиваль-цЕнтр «галЕрЕя» точно знаЕт, сколько радости приносят сбывшиЕся мЕчты, и поэтому 
продолжаЕт их осущЕствлять! как имЕнно – узнаЕм прямо сЕйчас.
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Призы – на миллион
акция «трц «галерея» исполняет мечты. дарим призы на миллион»* 
стартовала 19 сентября и за два с небольшим месяца собрала 
огромное количество участников: более двух тысяч человек 
успели сделать покупки на три тысячи рублей (это необходимое 
условие) и получить купон – возможный ключик к трофею.
в обед 23 ноября – в тот самый день! – на площади перед трц 
горожане и гости курорта сжимали в руках купоны с явной 
надеждой на то, что хотя бы один из даров на миллион достанется 
именно им!
мерзнуть действительно было ради чего: 5 смартфонов Samsung 
Galaxy S5, 10 планшетов Lenovo, 5 ноутбуков Asus, 25 LED TV от 
LG с диагональю 42, а еще масса сертификатов на покупки в 
ZENDEN, BEFREE, ECCO, твоЕ – ждали своих обладателей!
теперь – дело за малым: всего девять туров, в каждом –  
21 претендент на ценный подарок. совсем без приза не ушел 
никто! вынимать из барабана имена счастливчиков доверили 
самым маленьким зрителям – каждый раз новый мальчик или 
девочка в цепких ладошках приносили кому-то невиданную 
удачу. потом – раунд коротких вопросов от ведущего: кто быстрее 
поднимет руку и правильно ответит – тот и получит огромную 
коробку с телевизором или менее внушительный, но дорогой 
«умный» телефон, планшет или ноутбук. все остальные стали 
обладателями целого «веера» сертификатов классных магазинов.
Кристина Хараханян:
«все круто! теперь не знаю, как дотащу новый телевизор до 
машины. позвонила мужу, а он не верит, что я выиграла. я вообще 
новичок в таких делах, в шоке до сих пор. но в свою звезду верю, 
и вот он – мой приз. спасибо огромное трц «галерея»! процветания 
вашему бизнесу! и побольше бы таких замечательных акций!»
Вячеслав Гукасов:
«великолепно! сам того не ожидая, я стал владельцем телевизора. 
продолжайте в том же духе, и пусть поток покупателей в «галерее» 
не иссякнет!»

GIOVANNI BOTTICELLI в Пятигорске
13 декабря в трц «галерея» состоялось открытие авторизированного 
магазина мужской одежды GIOVANNI BOTTICELLI. теперь 
составить идеальный гардероб очень просто – все линии бренда 
можно найти в столице скФо!
марка GIOVANNI BOTTICELLI появилась в Европе более полувека 
назад. одна эпоха сменила другую, но кое-что осталось неизменным: 
например, подход фирмы к созданию коллекций, а еще – 
ответственность за свои изделия, элегантность и по-мужски 

лаконичный крой. на сегодняшний день компания насчитывает 
более 50 бутиков в россии и сотни – в других странах.

Все в шоколаде
недавно прошедший мастер-класс знаменитого столичного 
шоколатье владимира терентьева собрал в ресторанном 
дворике приличную аудиторию. считается, что качественная 
конфета должна хрустеть как французская булка, а ее поверхность 
– блестеть как водная гладь… в «галерее» общими усилиями 
детей и маэстро получилось именно такое угощение!
в декабре праздники для сладкоежек продолжались: в первых 
числах месяца стартовала серия вкусных мастер-классов от 
кафе «блинкин». Фруктовые роллы, блин-пиццы, разноцветные 
пончики и даже зверята из теста – вместе с поварами ребята, 
играя, учились готовить свои первые блюда.

«словно лампочки включаются улыбки...»
«смЕх» окончательно поселился в фестиваль-центре «галерея»: 
28 ноября состоялся седьмой юбилейный выпуск первого в 
регионе Stand-up проекта.
на «смЕхе» № 7 юмор был с тонким кавказским акцентом. профи 
по части «рассмешить по-умному» идрак мирзализаде – резидент 
программы «Stand Up» на телеканале тнт – рассказывал истории 
из жизни и делился колоритными подробностями своего недавнего 
путешествия в белоруссию. кстати, следующий выпуск не за горами!

ТРЦ «Галерея» на MAPIC-2014
делегация трц «галерея» приняла участие в работе выставки 
MAPIC – главном событии для специалистов по торговой недвижимости 
всего мира, ежегодно проходящем в каннах (Франция).
в выставке традиционно принимают участие государственные и 
частные инвесторы, девелоперы торговых центров, архитекторы, 
подрядчики, консалтинговые компании. MAPIC дает компаниям 
исключительную возможность продемонстрировать свои концепции 
и проекты, ознакомиться с новыми тенденциями рынка и придать 
развитию своего бизнеса международное направление, а также 
наладить новые деловые контакты и заложить основу профессионального 
сотрудничества в самых благоприятных условиях.
в ходе MAPIC руководство трц «галерея» провело значительное 
число деловых переговоров со старыми и новыми партнерами, а 
также приняло участие в ряде мероприятий, посвященных развитию 
российского ритейла в ближайшие годы.

*Акция «ТРЦ «Галерея» исполняет мечты. Дарим призы на миллион», с 19 сентября 2014 по 23 ноября 2014.
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Год Синей Деревянной Козы рекомендуется 
встречать в одежде из мягких и натуральных 

тканей – к примеру, это может быть замша, велюр, 
бархат, кашемир и шерсть, так как структура этих 

тканей будет напоминать саму хозяйку года. Актуаль-
ные цвета для праздника – зеленый и синий, все их оттен-
ки и натуральные расцветки, характерные для козы 
в природе (белый, серый, черный, коричневый, бежевый). 

Не обязательно выбирать роскошный наряд, платье может 
быть и лаконичным, главное – оно должно воплощать собой 

образец элегантности и хорошего вкуса. Очень даже подойдут ажур-
ные кофточки или накидки из шерсти – чем пушистее и мягче, тем 

больше вы будете соответствовать символу года. Что касается обуви, 
то лучше всего надеть лакированные, обязательно из натуральной кожи, 
туфли на платформе, которые будут похожи на копытца козочки. 
Чтобы образ был завершенным, нужно правильно подобрать и украше-
ния. К выбору нужно подойти, как говорится в английской пословице, less 
is more (лучше меньше, да лучше). Фаворитом будет украшение из дере-
ва или любого другого натурального материала, например, с изумрудом, 
аквамарином, топазом, жемчугом или янтарем. 
Макияж и маникюр должны быть максималь-

но сдержанными, элегантными. 
Чтобы быть в тренде в самую 

волшебную ночь в году, 
стилисты рекомендуют 
забыть о гладко за-
чесанных и прямых 
волосах. локоны, косы, 
хвосты, пучки будут 

более уместны. Добавим 
парфюм с цветочным или 
травяным ароматом, и, во 
всеоружии, идем встре-

чать Новый год! 

текст Юлии ярышевой, фото алекСандра дЖокре

праздник 
к нам приходит!

Красивой женщине вовсе не нужен повод для 
покупки нового платья. Но повод, однако, не за 
горами, поэтому поспешим с выбором самого 
главного наряда в году. Грядущий 2015-й объявлен 

годом Синей Деревянной Козы, а это животное 
любит все изысканное и натуральное. 
Козочка обладает идеальными манерами, 
элегантна и аристократична, способна 
в полной мере наслаждаться жизнью и 
украшать собой жизнь других.

Год Синей Деревянной Козы рекомендуется 
встречать в одежде из мягких и натуральных 

тканей – к примеру, это может быть замша, велюр, 
бархат, кашемир и шерсть, так как структура этих 

тканей будет напоминать саму хозяйку года. Актуаль-
ные цвета для праздника – зеленый и синий, все их оттен-
ки и натуральные расцветки, характерные для козы 
в природе (белый, серый, черный, коричневый, бежевый). 

Не обязательно выбирать роскошный наряд, платье может 
быть и лаконичным, главное – оно должно воплощать собой 

образец элегантности и хорошего вкуса. Очень даже подойдут ажур-
ные кофточки или накидки из шерсти – чем пушистее и мягче, тем 

больше вы будете соответствовать символу года. Что касается обуви, 

текст

праздник праздник 
к нам приходит!

праздник 
к нам приходит!

праздник 
к нам приходит!

главного наряда в году. Грядущий 2015-й объявлен 

в полной мере наслаждаться жизнью и 
украшать собой жизнь других.

главного наряда в году. Грядущий 2015-й объявлен 
годом Синей Деревянной Козы, а это животное 

Козочка обладает идеальными манерами, 
элегантна и аристократична, способна 
в полной мере наслаждаться жизнью и 

больше вы будете соответствовать символу года. Что касается обуви, 
то лучше всего надеть лакированные, обязательно из натуральной кожи, 
туфли на платформе, которые будут похожи на копытца козочки. 
Чтобы образ был завершенным, нужно правильно подобрать и украше-
ния. К выбору нужно подойти, как говорится в английской пословице, less 
is more (лучше меньше, да лучше). Фаворитом будет украшение из дере-
ва или любого другого натурального материала, например, с изумрудом, 
аквамарином, топазом, жемчугом или янтарем. 
Макияж и маникюр должны быть максималь-

но сдержанными, элегантными. 
Чтобы быть в тренде в самую 

парфюм с цветочным или 
травяным ароматом, и, во 
всеоружии, идем встре-

чать Новый год! 

образец элегантности и хорошего вкуса. Очень даже подойдут ажур-
ные кофточки или накидки из шерсти – чем пушистее и мягче, тем 

больше вы будете соответствовать символу года. Что касается обуви, 

украшать собой жизнь других.

Макияж и маникюр должны быть максималь-
но сдержанными, элегантными. 

Чтобы быть в тренде в самую 
волшебную ночь в году, 

стилисты рекомендуют 

волосах. локоны, косы, 

более уместны. Добавим 
парфюм с цветочным или 
травяным ароматом, и, во 

с т и л ь   ж и з н и
модный флЕШ
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Бутик «Anna Rita N. Cristina Effe». С 10.00 до 20.00 
Пятигорск, Верхний рынок, ТЦ «Универмаг», 1 этаж. Тел. 8 (938) 344-96-77

JUSTOR      Roberta Biagi      
LOIZA by Patizia Pepe      BABYLON

Бутик «Малина», Пятигорск, ул. Орджоникидзе, 15. Тел. (8793) 32-05-96

Ре
кл

ам
а.

 С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о



[62] [63]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

  декабрь 2014  www.stav-pro.ru

легенда о времени

Так возникло семейное пред-
приятие «Тиссо и сын». Однако 
амбиции молодого Тиссо про-
стирались значительно дальше 
швейцарского рынка. Он 
мечтал прославить свои часы 
во всем мире. Для этого отпра-
вился в длительное деловое 
путешествие. 
В общей сложности Тиссо-млад-
ший побывал в 53 странах. Эти 
поездки помогли Tissot создать 
модели часов, пользовавшиеся 
огромным спросом. Россия была 
одной из первых стран, которые 
посетил Тиссо-сын. Шарль-
Эмиль подарил часы императору 
Александру II и ряду высоко-
поставленных чиновников. В 
результате карманные часы 
Tissot стали любимой игрушкой 
царской семьи, аристократии, 
интеллигенции и купечества. 
Дела пошли так хорошо, что 
вскоре в Москве открылось пред-
ставительство Tissot, которым 
руководил лично Шарль-Эмиль. 
Он страстно увлекся Россией и 
ее культурой, а в конце 1880-х 
взял в жены русскую подданную 
Марию Фардиеву. Дети от этого 
брака Поль и Мария впослед-
ствии внесли свой вклад в раз-
витие семейного бизнеса. 
С момента открытия предста-
вительства российский рынок 
стал основным для швейцарских 

И в 1917-м Tissot совершает 
новый прорыв – выпускает 
первые наручные часы Tissot 
Prince Banana с прямоугольным 
изогнутым корпусом, идеально 
прилегающим к запястью. На-
ряду с карманной туристической 
моделью Hermetic (изящный 
будильник в водонепроницаемом 
корпусе из серебра, отделанном 
эмалью, лаком и искусственной 
кожей) они приносят основную 
прибыль компании. 
Коммерческий успех позволил 
Tissot не только относитель-
но легко пережить Великую 
депрессию, но и поглотить 
несколько менее удачливых 
конкурентов. Одной из таких 
компаний в 1937 году стала 
сама Omega из соседнего Бье-
на. В результате объединения 
возник концерн SSIH (Sosiete 
suisse pour Pindustrie horlogere), 
который возглавил Поль Тиссо, 
молодой представитель славной 
часовой династии. 
Крупнейший в мире произво-
дитель и дистрибьютор швей-
царских часов, компания Tissot 
является официальным хрономе-
тристом и партнером MotoGPTM, 
FIM Superbike, FIBA, AFL, RBS 
6 Nations Rugby и чемпионатов 
мира по велоспорту, фехтова-
нию, официальным партнером 
сборной России по хоккею.

часовщиков. С 1904 года Tissot 
выпускает часы для русской 
армии. Первый крупный заказ 
был связан с тем, что в России 
в начале ХХ столетия устано-
вилась традиция награждения 
именными карманными часами 
заслуженных офицеров и чинов-
ников. С этой целью была созда-
на модель «Царь» (Tzar). Кроме 
того, фирма Tissot выпустила 
специальную серию часов с изо-
бражением гербов гвардейских 
российских полков.
Возросший оборот превра-
щает Tissot из небольшого 
семейного ателье в мощную 
мануфактуру, оборудованную 
самыми современными стан-
ками. Высокое качество часов 
раз за разом подтверждают 
авторитетные комиссии: Tissot 
становится победителем на 
Парижской Универсальной вы-
ставке в 1889 году; удостаива-
ется диплома в Цюрихе в 1883-м; 
выигрывает золотую медаль 
в Женеве в 1896 году и боль-
шой приз Часовой Парижской 
индустрии в 1900-м. В 1908 году 
Tissot отмечают первой серией 
призов обсерватории Невшателя 
за шесть лучших карманных 
хронометров.
Вплоть до 1917 года более 70% 
оборота компании дает произ-
водство для экспорта в Россию. 

Tzar T-Complication 
Squelette

T-Race 
Touch

Prince Banana
Luxury 
Automatic

Heritage Navigator 
160th Anniversary

T-Touch 
Solar 
Expert

Hermetic

Эта история началась в тихий зимний вечер более полутора 
столетий назад в швейцарском городке ле-локль в горах Юра. 
В маленькой мастерской Шарля-Фелисьена Тиссо и его сына 
Шарля-Эмиля трудились фермеры из окрестных деревень, 
собирая механизмы и корпусы первых часов Tissot… 

Tissot регулярно выводит на 
рынок новинки, отличающиеся 
необычными технологиями, 
материалами или дизайном. 
В 2000 году компания презен-
товала первые в мире много-
функциональные часы T-Touch, 
которые управляются нажатием 
на сенсорное стекло и выпол-
няют ряд необычных функций: 
«вечный» календарь с инди-
кацией дня и номера недели; 
два будильника – для будней и 
выходных дней; функция показа 
времени в двух часовых поясах; 
прогноз погоды с индикацией 
атмосферного давления; аль-
тиметр со счетчиком разницы 
высоты; компас; таймер; азимут; 
подсветка. Часы T-Touch при-
надлежали героине Анджелины 
Джоли в фильмах «лара Крофт: 
Расхитительница гробниц» и 
«Мистер и миссис Смит».
На Basel World-2013 компа-
ния Tissot представила новую 
классическую модель – Tissot 
Luxury Automatic с высокоточ-
ным механизмом Powermatic 
80 и запасом хода на 80 часов, 
уникальную в своем ценовом 
сегменте. В это же время был 
создан механизм Tissot Skeleton 
для модели Tissot T-Complication 
Squelette, в которой благодаря 
прозрачному циферблату можно 
оценить изящество и тонкость 
работы часового механизма. 
Модель Heritage Navigator 160th 
Anniversary, посвященная юби-
лею компании, может претендо-
вать на статус первых массово 
выпускаемых часов с индикаци-
ей времени в 24 часовых зонах. 
В этом же году Tissot предста-
вила новые спортивные часы 
Tissot T-Race Touch с функциями 
персонального тренера.
Популярность бренда сегодня 
объясняет широкий модельный 
ряд, охватывающий все направ-
ления: классику, дамский фэшн, 
спорт, высокие технологии, вклю-
чающий элитные предложения; 
и, конечно же, лояльная цена. 
Однако Тиссо – это, прежде 
всего, имя. Впервые его увидели 
на вывеске клиенты маленького 
семейного ателье, сейчас оно 
известно всему миру. По за-
пястью обладателя Tissot можно 
судить о его статусе, уважении 
к традиционной швейцарской 
точности и стремлении идти в 
ногу со временем, пользуясь 
инновационными разработками 
часовой индустрии. 

текст алины куЗнецовой

Благодарим часовой салон «Columb watches» за 
помощь в подготовке материала.

с т и л ь   ж и з н и
исТория брЕнда
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Однажды утром, выйдя из своих домов, 
жительницы Стамбула увидели на 
баннерах необычные изображения 
ф и г о в о г о  л и с т а ,  о т с ы л а ю щ и е  к 
библейскому сюжету. На рекламное 
содержание указывал только небольшой 
логотип – MagicForm… Так вполне 
успешная маркетинговая кампания 
бренда, история которого началась 
более полувека назад, вдруг обрела 
совершенно иное звучание. В основу 
концепции легло переосмысление 
истории о том, как Адам и Ева осознали 
свою наготу и стали прикрываться 
фиговыми листами, а слоган давал 
понять, что в этом белье каждая женщина 
почувствует себя единственной во всем 
мире. Подтекст идеи тоже читался 
вполне явно – позиционирование 
MagicForm как белья для соблазнения. 
Заинтригованные дамы хотели ощутить 
се бя иск усительницами.  Смелый 
рекламный ход увенчался успехом. 
Город был завоеван! А спустя немного 
времени бренд стал популярным в 
стране, а затем и во всем мире. 

Сегодня в Турции более 200 магазинов 
MagicForm. Каждый комплект, который 
здесь можно приобрести, будь то уютная 
пижама или соблазнительный корсет, 
является своего рода эталоном красоты 
и изысканности. Главный дизайнер 
компании John Civelekoğlu и его команда, 
вдохновленные красотой и изяществом 
турчанок, создают все новые модели: 
элегантные и утонченные, комфортные, 
классические и дизайнерские. 
Бренд MagicForm успешно продается 
во всем мире не только благодаря 
оригинальной рекламной кампании. 
Ж е н щ и н ы  о ц е н и л и  с о ч е т а н и е 
невероятного удобства и идеальной 
посадки, а также внимание к деталям в 
дизайне. Комфортное белье не изменяет 
формы даже при длительной носке, а 
фактура – это нечто необыкновенное! 
В MagicForm есть коллекции на все случаи 
жизни. Представлены четыре линии: 
основная (бюстгальтеры push-up), белье 
для кормящих мам, муза (кружевное 
сексуальное белье), элегантность белого 
(нежное белье белого цвета, комплекты 

В костюме Евы
Большинство образцов рекламы нижнего белья однотипны. Баннеры, плакаты, рекламные 
слоганы похожи один на другой. О чем можно рассказать в этой сфере – как женщина будет 
чувствовать себя королевой в шикарном пеньюаре? Маркетологи стамбульского офиса 
компании McCann Erickson нашли креативный подход к представлению своего товара. 

текст алины куЗнецовой

для невест, пояса для чулок, корсеты 
и многое другое). Новинки, регулярно 
пополняющие модельный ряд, позволяют 
поклонницам MagicForm открывать в 
себе все новые грани соблазнительности.
В числе самых популярных – бюстье 
с плотными чашками и различными 
принтами, которые великолепно выглядят 
и ощутимо стройнят, подчеркивая красоту 
груди. Для лучшего прилегания они 
снабжены дополнительными косточками 
и регулируемыми застежками. Не отстают 
по востребованности элегантные корсеты – 
пример функционального женского белья.
Сегодня возможность примерить 
«костюм Евы» появилась и у жительниц 
Кавминвод. В салоне нижнего белья 
«Mari Bell'» в Пятигорске можно найти 
идеальный комплект белья для любого 
случая. MagicForm здесь представлен 
множеством вариантов бюстгальтеров с 
эффектом push-up, с мягкими, плотными 
и формованными чашками различных 
цветов и отделки. Комплектовать любой 
из них можно отдельно приобретенными 
бретелями со стразами, металлическими 
украшениями. Дополнить образ помогут 
слипы, стринги или трусики бразильяна. 
Ассортимент включает незаменимые в 
интимном женском гардеробе пояса для 
чулок и сорочки.
Но главное, что можно приобрети 
в дополнение к любому комплекту 
MagicForm, – уверенность в том, что 
ты первая и единственная для своего 
избранника женщина в мире!

с т и л ь   ж и з н и
исТория брЕнда
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Пятигорск, ул. Крайнего, 47, р-н Нижнего рынкател.: 8 (928) 828-19-49; vk.com/bellkmv

Безупречность начинается с белья… 
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статочно высока. Она окупает 
трудоемкость работы стекло-
дува и сообразна высокому 
уровню его мастерства.
Венецианские ремесленники 
относятся к стеклу как к живо-
му существу, капризному, тре-
бующему внимания и знаний, 
которые приходят лишь со 
временем. В работе мастера 
не используют красок. Стекло 
обретает цвет за счет до-
бавления окисей металлов 
под воздействием высокой 
температуры. Окись меди 
дает красный или травяной 
тон, окись железа окрашивает 
стеклянную массу в зеленый 
цвет, кобальт – в синий, при-
месь золота – в рубиновый, 
окись олова – в белый. Сере-
бряные и золотые тона полу-
чаются путем введения фольги 
из золота и серебра высших 
проб. Безграничная фанта-
зия позволяет венецианским 
мастерам находить все новые 
технологические, цветовые, 
фактурные решения.
В области стеклоделия суще-
ствует множество техник. 

персонам – иностранным 
визитерам, а в XVI они и во-
все снискали мировую славу, 
став символом роскоши и до-
статка. Истинное муранское 
стекло с тех пор и по сей день 
изготавливается вручную, 
поэтому его стоимость до-

Именно здесь возникли первые 
семейные мастерские, изготав-
ливающие из него предметы 
обихода, детали интерьера, 
статуи и украшения. Итальян-
ские ремесленники не знали 
равных себе в этом искусстве. 
Необычайная красота изделий 

Богата талантами солнечная Италия: отсюда родом лучшие 
архитекторы, актеры, музыканты, дизайнеры, кулинары. 
Кажется, что ласковое солнце, шум волн и дремлющая в 
камне античных строений история вдохновляют сыновей 
этой страны. Только в красочной Италии могло появиться 
на свет ремесленное чудо – муранское стекло.

застывшая 
фантазия
текст алины куЗнецовой

из стекла обусловила огром-
ный спрос на него в стране 
еще в XIII веке, а спустя 
несколько столетий – и за ее 
пределами. В XV веке шедев-
ры из муранского стекла ста-
ли преподносить в качестве 
дорогих подарков важным 
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Роскошь, доступная всем!

Пятигорск, ул. Ессентукская, 31а, ТРЦ «Вершина PLAZA»
Минеральные Воды, ул. Советская, 28, ТРЦ «Вершина»
Ессентуки, ул. Пушкина, 16, сан. «Русь»
www.Bott ega-Murano.ru 
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с т и л ь  
исТо-

шения из муранского стекла, 
компания «Боттега Мурано» 
представляет уникальные 
выставки-продажи в 80 самых 
известных здравницах КМВ.
В фирменном магазине «Бот-
тега Мурано» в ТРЦ или во 
время посещения выставки в 
санаториях КМВ все желающие 
смогут получить профессио-
нальный совет консультанта. 
Вы откроете для себя новый 
мир украшений и аксессуаров 
из муранского стекла.
Творения венецианских 
мастеров особенно яркими и 
красочными кажутся зимой, в 
преддверии Нового года, ког-
да близкий человек препод-
носит этот особый подарок, в 
котором ощущается дыхание 
солнечной Италии. 

деталей, а после – верхний 
слой чистого прозрачного 
стекла, защищающий узор от 
повреждений, отражающий и 
рассеивающий лучи света.
Год назад жительницы Кав-
минвод получили возможность 
прикоснуться к муранскому 
чуду – магазины итальянско-
го бренда «Боттега Мурано» 
представили изделия из 
легендарного стекла в Пяти-
горске и Минеральных Водах. 
Изысканные и в то же время 
доступные элитные украше-
ния и бижутерия, часы, вазы 
и даже фоторамки стали соб-
ственностью многих ценитель-
ниц уникальных и статусных 
вещей. Для того чтобы как 
можно больше модниц смогли 
по достоинству оценить укра-

Самая популярная – Millefiori 
(Миллефиори) – разноцвет-
ные стеклянные нити сплавля-
ются в узкий цилиндрический 
прутик, разрезав который, 
получают звездочку, розет-
ку, круг или другую фигуру. 
Изделия, выполненные в этой 
технике, – визитная карточка 
Венеции и острова Мурано. 
Удивительно тонкие круглые 
мозаичные подвески, напо-
минающие поле из тысячи 
крошечных цветков, знакомы 
всем ценителям муранского 
стекла, а при изготовлении 
требуют ювелирной точности.
Техника Lume (люме) – слож-
нейшая по исполнению. 
Мастер работает на открытом 
огне, вручную миниатюрны-
ми инструментами придавая 

кусочкам стекла необходимую 
форму. Бусины Lume изготав-
ливают путем очень быстрого 
вращения горячего стекла 
на специальном штыре, 
добавляя к базовому цвету 
как сусальное, белое золото 
или серебро, так и муррины 
(мозаичные цветочки) или, к 
примеру, медную крошку, при 
использовании которой полу-
чается искрящееся стекло 
Avventurina.
Ветрофузионе – одна из 
основных техник производ-
ства украшений. Изделие 
представляет нечто вроде 
«слоеного пирога» из стек-
ла: слой-основа может быть 
прозрачным или цветным, 
затем следует замысловатый 
узор из мелких стеклянных 
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блиЗнецы  
Противоречивым Близнецам нравится то одно, то другое и на протяжении всей 
жизни пристрастия к украшениям меняются. Этому знаку противопоказаны 
камни непрозрачные, темные, землистых цветов и мрачного вида. Зато белый и 
золотой жемчуг, прозрачный берилл, горный хрусталь, разнообразные цветные 
камни Близнецам подходят как нельзя лучше! 

рак   
Ранимым и тонко чувствующим Ракам необходимы деликатные украшения не 
только из традиционно лунных камней: жемчуга, опала, изумруда, но и любые 
другие, к которым у тонких Раков есть тяга. любой Рак сам интуитивно чувству-
ет, какой именно камень или металл ему подойдет. Как правило, свои украше-
ния Раки долго ищут по ювелирным магазинам, меряют и подбирают, но нако-
нец, купив, редко изменяют этому украшению и носят его постоянно. 

лев  
львам очень подходят украшения из золота и им можно не бояться большого ко-
личества украшений из этого металла. Большие массивные браслеты и серьги 
с разнообразными камнями – все будет к лицу великолепным львицам. Блеск 
украшений на них будет шикарен и уместен всегда и везде, причем чем больше 
каратов – тем лучше!

О магических свойствах минералов ходят легенды. Астроло-
ги уверяют, что каждому знаку Зодиака соответствует свой 
драгоценный камень, и даже не один. А выбранный в соответ-
ствии с законами астрологии, он может приносить своему вла-
дельцу удачу, успех в делах, бизнесе, работе, личной жизни. 

Вечная классика – кольцо из белого золота с 
крупным бриллиантом

для принцесс и королев: подвеска в виде короны 
из желтого золота с фианитами

необычное сочетание хризолитов и лондон-топа-
за в крупном кольце из желтого золота

Искрящиеся серьги  из желтого золота с изумру-
дом и бриллиантами

корона, которую носят на пальце: кольцо из 
желтого и белого золота с бриллиантами

телец   
Тельцы не любят массивных украшений, в них они чувствуют себя неуютно и глу-
по. Представители этого знака тяготеют к элегантным драгоценностям неболь-
ших размеров. Тельцы считают, что если уж и носить украшения, то непремен-
но золотые и с хорошими драгоценными камнями. Больше всего им подойдут 
маленькие, но дорогие и изящные кулончики или подвески. 

О магических свойствах минералов ходят легенды. Астроло-
ги уверяют, что каждому знаку Зодиака соответствует свой 
драгоценный камень, и даже не один. А выбранный в соответ-

Гороскоп 
от ювелирного дома
«Сим-Сим» 
Выбор ювелирных украшений – всегда непростая задача: блеск драгоценного металла 
манит, сияние камней завораживает… Как же выбрать правильный, «свой» камень? 

овен    
Амбициозным Овнам просто как воздух необходимо хоть одно украшение с 
бриллиантом, а лучше не одно. Всю жизнь Овны стремятся к дорогим украше-
ниям, это часть их имиджа и самая большая любовь. Фраза «лучшие друзья 
девушек – это бриллианты» подходит им как никому другому, и как никто другой 
Овны должны прислушиваться к собственным желаниям! 

Выбирая самоцвет себе или в подарок, обязательно 
примите во внимание расчеты и рекомендации астро-
логов в нашем ювелирном гороскопе. Ведь достовер-
ность научных определений подтверждена столетиями 
наблюдений! 
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дева  
Практичные и скромные Девы весьма неравнодушны  к дорогим и изысканным 
украшениям. Особенно подходят этому знаку аметисты, халцедон, цветные ал-
мазы, изумруды. Сами они вряд ли будут покупать себе кольца с  самоцветами, 
но с большим удовольствием получат их в подарок! 

веСы
Изысканным Весам подходят изысканные украшения. Впрочем, ничего другого 
они и не наденут, так как обладают врожденным вкусом и носят только небро-
ские, но безупречного вкуса украшения. Это могут быть изделия из дорогих и 
редких драгоценных камней в оправе из драгоценных металлов или простые 
более дешевые украшения, но в любом случае они будут изящны и безукориз-
ненно подойдут к внешности и одежде Весов.  

СкорПион   
Скорпионов манит все таинственное, на первый взгляд пусть неброское и не-
взрачных цветов, но обязательно с тайным смыслом. Особенно привлекают их 
камни, зарекомендовавшие себя как магические. Хотя Скорпиону могут понра-
виться и банальные дорогие украшения из золота и драгоценных камней. Густо 
окрашенные самоцветы темных тонов, черные алмазы, гематиты самым благо-
творным образом влияют на жизнь Скорпионов. 

Стрелец  
Женщины-Стрельцы не меньше других знаков Зодиака любят носить драгоцен-
ности. Это могут быть даже полудрагоценные камни, но яркие и сразу несколь-
ких цветов. Прекрасно воздействуют на Стрельца и поднимают ему настроение 
двуцветные кристаллы, меняющие окраску минералы, разноцветные кабошоны 
или интенсивно окрашенные крупные камни. 

коЗероГ  
Козерог – мощный, самодостаточный знак Зодиака и может позволить себе 
ношение любых украшений из натуральных камней. В своем арсенале украше-
ний Козерогу следует иметь как минимум один темный (можно черный) камень, 
один темно-зеленый самоцвет и один густо-красный кристалл. Носить их можно 
в любых сочетаниях. Не возбраняется оживлять наряд и другими яркими само-
цветами. 

водолей  
Слабо окрашенные или ярко блестящие – Водолею подходят самые разные 
самоцветы. В гамме предпочтительных для этого знака цветов можно отыскать 
любой оттенок! Однако замечено, что особо сильным влиянием на Водолея 
славятся драгоценные камни, цветовая палитра которых совпадает с цветами 
полярного сияния. Жемчуг, перламутр, голубой агат или желтый  опал – лучшие 
друзья Водолея.

рыбы   
Жемчуг и изумруд, коралл и хризолит, горный хрусталь и аквамарин – камни Рыб. 
В табели «каменных рангов» у этого знака на особом положении значатся минералы, 
найденные большей частью на пляжах и в ракушечных россыпях.  
Однако украшение из хризолита поможет тонко чувствующим Рыбам вернуть радость 
жизни, а предотвратить страхи и стрессы поможет талисман с аквамарином.

нежное кольцо в виде тиары из белого золота с 
бриллиантами

Легкие, воздушные перышки из желтого  золота с 
цветными фианитами

Элегантные серьги из желтого золота с черным 
агатом

яркое кольцо из золота с полудрагоценными 
камнями и фианитами

прекрасные серьги с оригинальным сочетанием 
камней: гранаты, хризолиты, цитрины, раух-топазы

серьги из желтого золота с солнечными цитринами 
подарят хорошее настроение

«сердце океана»: подвеска из золота  с ярко-голубым 
топазом
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Совместно со Студией А4 мы 
открываем фотопроект 
«Времена года», в котором дети 
будут представлять каждый из 
12 месяцев. Начинаем мы с 
Зимы, покровительницы ледяных 
ветров, хозяйки ледяного 
королевства, которая только-
только переступила порог… Ночи 
стали длинны, морозны и уютны. 
В домах наряжают елки, и 
сказки снова оживают. Декабрь 
– волшебное время надежд, 
радости, приятных ожиданий. 
И даже воздух пропитан 
предвкушением праздника!

Модель: Алиса
Идея, фото: Cтудия А4
Пятигорск, ул. Степная, 1
тел.: (928) 351-13-28, (928) 376-51-29
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игра стоит свеч!
Существует очень романтичная и краси-
вая традиция – встречать Новый год при 
свечах. Скептики, конечно, могут усмех-
нуться, мол, что, опять проблемы с элек-
тричеством? Никак нет. В канун самого 
яркого и веселого праздника мы ратуем 
за романтику и тепло домашнего уюта.

текст СтаниСлава маСлакова

С огнем у человека вообще 
очень давние отношения. Сна-
чала коллективные посиделки 
на шкурах мамонтов у костра 
в пещере, затем домашний 
очаг с похлебкой и трапезы при 
свечах, а уж потом и электриче-
ство со всеми преимуществами 
мультиварок и микроволновок. 
Но о прорывах физики мы 
сегодня умолчим, а вот историю 
самого старейшего в мире про-
изводителя свечей Cire Trudon с 
удовольствием расскажем.
История эта началась в 1643 
году в эпоху правления людо-
вика XIV, известного также под 
псевдонимом «Король-солнце». 
В те годы купец Клод Трюдон 
заложил фундамент будущего 
своего свечного Дома, который 
впоследствии приносил не ма-
лую прибыль и широкую славу 
ему и его наследникам. Сказать 
по правде, Клод, только-только 
приехав в Париж на извест-
ную улицу рю Сэнт-Онорэ, 
хотел было всерьез заняться 

с т и л ь  ж и з н и
исТория брЕнда

торговлей специями, но затем 
все-таки решил «нести свет» 
людям, и остановился на про-
изводстве и продаже свечей. 
Со стороны экономического 
процветания выбор оказался 
верным – ведь есть пресную 
пищу еще как-то можно, а вот 
блуждать в безлунной темноте 
улиц Парижа или, того хуже, 
запутанных коридоров Версаля 
как-то не очень комфортно. 
Конечно, до того, как продук-
ция Трюдонов была востре-
бована во дворцах правящих 
особ и богатейших парижских 
соборах, прошло время, и по-
началу свечи изготавливались 
для домашних нужд небогатых 
французских семей. 
Технология свечного производ-
ства тогда была довольно слож-
на – воск изготавливался не-
вероятно кропотливым трудом. 
Сперва его аккуратно собирали 
из пчелиных ульев (действи-
тельно аккуратно – пчелы ведь 
народ недружелюбный), затем 

очищали и отбеливали 
в несколько этапов. 
После этого воск раз-
резался и сушился на 
солнышке под откры-
тым небом, благодаря 
чему будущие свечи 
становились еще 
белее. И в результате – 
необычайно чистый 
и качественный воск, 
«скатанный» в свечу, 
излучал при горении 
великолепный свет. 
 В 1737 году потомок 
основателя Жером 
Трюдон, поднакопив 
деньжат, выкупил одну 
из самых известных 
фабрик по изготовле-
нию воска того вре-

мени – Королевскую Восковую 
Мануфактуру. Некоторые из 
зданий завода, где в свое вре-
мя работали несколько сотен 
рабочих, сохранились и по сей 
день. Они находятся к югу от 
Парижа в городке Энтони. Со 
временем «свечной заводик» 
Трюдонов стал официальным 
поставщиком французского 
двора, и свет его свечей назы-
вали не иначе как королевским. 
Свечной бизнес «не угас» 
даже с появлением электриче-
ства. Свой первый настоящий 
магазин, который до сих пор, 
Трюдон основал в 1884 году 
в Париже. Второй магазин на 
Бонд-стрит в Нью-йорке был 
открыт сравнительно недавно.
Чем же так хороши эти знаме-

нитые свечи? Они производятся 
исключительно из пчелиного 
воска, а фитильки для свечей 
делают из хлопка. Свечная 
паста включает в себя только 
растительные ингредиенты  – 
стоимость такой восковой 
фракции превышает 200 
долларов за килограмм. Состав 
пасты позволяет свече гореть 
на протяжении 55 – 65 часов. 
Представьте, сколько семейных 
ужинов, романтических вечеров 
и сладострастных ночей может 
осветить всего одна свеча!
Кроме того, они источают 
тончайший аромат, который 
доставляет несказанное удо-
вольствие и дарует душевное 
упоение. Эти утонченные ком-
позиции способны затмить 



[74] [75]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

www.stav-pro.ru  декабрь 2014  

самые изысканные ароматы 
известнейших парфюмерных 
домов Франции. Свое вдохнове-
ние парфюмеры дома Трюдон 
черпают в красивых историях 
легенд французского двора и 
дают своим творениям чарую-
щие названия. 
«Волшебная» формула свечей, 
конечно же, держится в стро-
жайшем секрете. Но доподлин-
но известно, что в их составе 
отсутствуют тяжелые металлы, 
пестициды, а также исключа-
ется парафин. Натуральные 
ингредиенты безопасны при го-
рении и полностью разлагаются 
в процессе использования, не 
выделяя вредных веществ в 
атмосферу. 
В качестве достойной оправы 
для своих свечей Дом Trudon 
представляет уникальный 
стакан-подсвечник глубокого 
цвета, по форме напомина-
ющий ведерко для шампан-
ского. Каждый из стаканов 
делается вручную мастерами 
итальянского городка Винчи. 
Герб Trudon на позолоченной 
этикетке – изображение улья и 
пчел – увенчан замечательным 
девизом Deo regique laborant 
(«Они трудятся для бога и коро-
ля») – несомненное доказатель-
ство подлинника. 
Зажигать изысканную свечу 
от зажигалки – недопусти-
мое варварство. Поэтому в 
комплекте со свечой можно 

приобрести большие спички. А 
чтобы воссоздать старинный 
ритуал во всей его элегантно-
сти и аутентичности, ценителям 
прекрасного предлагаются кол-
лекционные аксессуары, такие 
как свечные колпачки. Особого 
восхищения достойны свечи, 
украшенные драгоценными 
камнями.
Так как Дом Трюдонов за 
свою многовековую историю 
стал свидетелем многих ярких 
событий, он воссоздает в 
виде свечей бюсты извест-
ных личностей, так или иначе 
символизирующих королевское 
прошлое страны – в коллекци-
ях представлены свеча-бюст 
Александра, луизы и Марии-
Антуанетты.
если вы хотите превратить 
новогоднюю ночь в идиллию, 
наполнить ее домашним 
уютом и присутствием легкой 
таинственной нотки, свечи 
Трюдон вам в этом помогут. 
Варианты, предназначен-
ные специально для таких 
торжеств, – свеча Melchior в 
золотом обрамлении с арома-
тами жасмина, розы, мирры 
и ладана в «главных ролях» и 
свеча Bethléem с основными 
ароматами мускуса и шафра-
на в серебряном.
И помните, какими бы гранди-
озными ни были ваши планы на 
новогоднюю ночь, хорошая игра 
всегда стоит свеч! 
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елоЧные иГрушки
Каждый из нас помнит, как родите-

ли доставали из кладовой короб-
ки с елочными игрушками, а мы 
разглядывали и запоминали каж-
дую деталь. Бесспорно, елочные 
игрушки – основной атрибут Ново-

го года и главная история праздни-
ка. С каждой новой игрушкой в дом 

проникает сказка, а если сделать их 
своими руками, это будет особое таинство!

Световая 
Гирлянда
Праздничная 
иллюминация – 
хороший способ 
украсить дом и 
создать в нем 
новогоднее на-
строение! Гир-
лянды, фонари-
ки, светящиеся 
игрушки доба-
вят ощущения 
праздника. 

новоГодние Подарки
Новый год всегда ассоциировался у меня с за-
пахом елки, мандаринов и большим количеством 
подарков! Для того чтобы подарки запомнились 
надолго, рекомендую заранее позаботиться об 
их оформлении, тем более что упаковка, сде-
ланная своими руками, – это отличный способ 
выразить любовь и проявить внимание. 
Привычная блестящая оберточная бумага уже 
давно выглядит старомодно и неинтересно. От-
личная альтернатива – самая простая грубая 
крафт-бумага, которую можно купить в канцеляр-
ском магазине. Плотная и экологичная, она – иде-
альная основа для любого праздничного декора.

ленточки, кусочки 
кружева, яркие нитки, 
пуговицы, кружевные 
салфетки, елочные 
игрушки, блестки и 
перышки – можно ис-
пользовать все, что 
найдется под рукой!

Крафт-бумага, обрезки пестрой ткани, кусок 
бечевки и немного фантазии – и оригиналь-
ная авторская упаковка готова.

Открытки при желании можно сделать и само-
му, вырезав из красивой бумаги или картона.

Празднично и оригинально будут выглядеть 
на упаковке шишки, веточки ели или туи.

если разрисовать бумагу самому или написать 
на ней новогодние пожелания, выйдет авторская 
оберточная бумага при минимальных затратах.

При отсутствии средств и наличии фантазии можно 
даже газеты использовать в качестве упаковочной 
бумаги! есть в этом что-то романтичное, из детства: 
когда в газету заворачивали абсолютно все.

если подойти к упаковке подарков с душой, 
то даже простые тетрадные листы будут смо-
треться стильно.

еще один способ 
– использовать 
кружево. Не са-
мый бюджетный 
вариант, зато 
такое оформ-
ление подарка 
выглядит просто 
роскошно!

лично мне уже 
не терпится на-
чать украшать 

дом к Новому году и Рождеству! Надеюсь, 
мои советы смогли создать новогоднее на-
строение и у вас! Главное, помните: декор, 
сделанный своими руками, несет вашу лич-
ную историю и индивидуальность. Волшеб-
ство новогодних праздников вот-вот ворвется 
в дом. С наступающим 2015 годом! 

Один год сменяет другой, пушистый снег окутывает землю, неся 
с собой волшебство Нового года. Каждый старается сделать 
этот праздник в своем доме максимально уютным и красивым.   
Конечно, все атрибуты новогоднего декора можно  без проблем 
приобрести в любом магазине. А можно прибегнуть к старому, 
но такому искреннему и теплому способу – сделать игрушки и 
украшения самостоятельно. есть бесконечное множество примеров 
новогоднего убранства дома, но специально для вас дизайнер 
Иветта лубянкина подготовила особо интересные варианты. 

декоративные СвеЧи
Украшение дома декоративными свечами соз-
даст уютную атмосферу. Свечи могут быть из-
готовлены из любых материалов и иметь лю-
бую форму, а украшенные, они смогут стать 
основной изюминкой предпраздничных дней.

новоГодние 
венки
Рождественский венок – 
это не только украшение 
для дома, но и символ 
предстоящего праздника. 
Этот оригинальный декор 
сделает праздничный ин-
терьер по-европейски 
стильным и окунет ваш 
дом в волшебство ново-
годней сказки. 

оформление интерьера 
к новому году

Иветта ЛУбяНКИНА
дизайнер интерьеров, декоратор

с т и л ь   ж и з н и
про дизайн
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50%*

*срок акции с 1 декабря 2014 г. 
по 1 февраля 2015 г.

«СТУДИЯ 
АРХИТЕКТУРЫ И ДИЗАЙНА» 

 поздравляет с наступающим Новым годом 
и Рождеством и дарит новогодние 

подарки своим друзьям – 
Снегопад скидок до

Пятигорск, р-н «Серебряной панорамы»
пр-т калинина/ ул дунаевского, 1, 2 этаж
тел. 8 (905) 467-20-52,
тел. 8 (8793) 30-36-03
www.kmvdesign.com

Новый год является одним из самых любимых и 
долгожданных праздников. Пушистая елка, огни гирлянд, 
запах мандаринов, дружеские поздравления, семейные 
посиделки – самый любимый праздник вот-вот 
постучится в наши двери. Приятны предпраздничные 
хлопоты: выбор подарков, новогоднего меню, 
украшение квартиры или дома…  
В предновогодние недели и в период 
зимних праздников мы дарим 
всем нашим друзьям уникальные 
подарки, чтобы праздничная 
атмосфера и хорошее настроение 
оставались с вами 
надолго! 

«СТУДИЯ 
АРХИТЕКТУРЫ И ДИЗАЙНА» 

Поздравляем с наступающим 
 Новым 2015 годом 
  и Рождеством!

50%*
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Только с нами 
новый год – насТоящий!

Осталось совсем немного времени до Нового года и 
Рождества! Замечательный повод, чтобы делать по-
дарки самым дорогим людям, с которыми вы гото-
вы разделить трепетные моменты предновогодней 

суеты и рождественской сказки. 
Но не так-то просто найти подарки, которые 

оставляют о себе праздничные воспоминания и при-
ятные ассоциации, навевают мысли о домашнем 
комфорте, тепле и приятной компании. Хотите 
порадовать своих близких нужным и практичным 

новогодним сюрпризом?  
В магазинах «Опт-Торг Посуда» вы обязательно 
найдете то, что  действительно порадует ваших 
родных и любимых, друзей и коллег, – красивые и 
удобные кухонные аксессуары помогут хозяйкам 
в приготовлении праздничных блюд,  великолепная 
посуда высочайшего качества украсит новогодний 
стол, а нужные мелочи непременно пригодятся на 

все случаи жизни! 
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Дарья
Лымарева
Дизайнер ТК «Квадрат».

Удивительно, но существует египетский орнамент, датированный при-
мерно 980 годом до нашей эры, сотканный из различных кусочков кожи 
газели. А в музее Токио есть интересный экспонат – костюм, украшен-
ный лоскутками, приблизительно того же времени, что и египетская 
находка. Известно существование ковра, найденного в Пещере тысячи 
Будд, который собран из огромного количества кусочков одежды па-
ломников. И если раньше были популярны лишь лоскутные одеяла, ков-
рики, подушки и покрывала, салфетки и занавески, то сейчас пэчворк 
используют в оформлении любых элементов дизайна интерьера. 

лоСкутные фантаЗии
Когда мы представляем себе пэчворк, то сразу вспоминается стиль «кан-
три» или «винтаж», где встречается обилие красок и ярких орнаментов. 
А если немного приглушить тона, сделав менее контрастным сочетание 
цветных лоскутков, то эту технику можно применить как в строгом клас-
сическом и модном современном дизайне, так и в хай-теке, например. 
Одной из новых идей является оформление стен в «лоскутном» сти-
ле. Главное, со вкусом подобрать цветовую гамму, уделив внимание 
одному из основных цветов, который преобладает в вашем доме. 
Панно из обоев, разных по рисунку и цвету, объединенных в единую 
композицию, – это хит сезона! «лоскутный» декор стен – великолеп-
ное украшение для спальни. если вас вдохновила идея создать в  

Сегодня, в эпоху популярности 
различных видов рукоделия, невероятно 
востребованным стал «лоскутный» стиль. 
Пэчворк в интерьере настолько органично 
соседствует с различными дизайнерскими 
придумками, что пришелся по душе многим 
современным декораторам. Это направление 
дает потрясающие возможности и простор 
для креативных идей в оформлении жилого 
пространства. В этом году пэчворк стал 
актуальным как никогда.

Слово «patchwork» имеет английское происхождение и переводится 
как «изделие из разноцветных лоскутов». Разные лоскутки ткани 
сшиваются вместе, и получается полотно в новом цветовом реше-
нии, с неповторимым узором или фактурой. Кусочки ткани могут 
быть совершенно произвольных размеров и форм. Откуда появи-
лось такое интересное и необычное стилевое направление? Нет точ-
ного места и времени возникновения стиля пэчворк. 

бабушкин сундук: 
лоскутное шитье в тренде!

с т и л ь   ж и з н и
про дизайн
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г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 31 / 35
тел/факс: +7 (8793) 97-59-90; 97-59-91; 38-26-65
+7 928 265 42 56 / +7 928 360 85 77
+7 928 653 53 61 / +7 928 828 80 42 

www.glavstroy-inginiring.ru; 
www. gsblock.ru; www. vent-faсade.ru
e-mail: kapish.75@mail.ru / glavstroiblok@mail.ru / 

ПРОДАЖА СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ 
КОМПЛЕКТАЦИЯ ОБЪЕКТОВ
СВЕТОПРОЗРАЧНЫЕ КОНСТРУКЦИИ ИЗ АЛЮМИНИЕВЫХ 
СИСТЕМ ТЕПЛОЙ И ХОЛОДНОЙ СЕРИЙ, ПРОФИЛЬ ДЛЯ ШКАФОВ КУПЕ
(алюминиевый профиль, витражи, окна, двери, стеклопакеты)

ВЕНТИЛИРУЕМЫЕ ФАСАДЫ - ПОДСИСТЕМА ИЗ АЛЮМИНИЯ, 
ОЦИНКОВКИ, НЕРЖАВЕЙКИ
(керамогранит, алюминиевые и оцинкованные касcеты, 
фиброцементные плиты, терракотовые плиты, гранит, мрамор, 
декоративно-слоистые пластики)

КЕРАМИЧЕСКАЯ ПЛИТКА /РОССИЯ, ИСПАНИЯ, ИТАЛИЯ, КИТАЙ/ 
(керамогранит, грес-рустик, мозаика, декоры, гранит, мрамор, фотопечать)

СУХИЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ СМЕСИ, ГИДРОИЗОЛЯЦИЯ 
(клей плиточный, шпатлевки, штукатурки, гидроизоляция, грунтовки и т.д.)

ГИПСОКАРТОН, ПРОФИЛЬ
(KNAUF, ВОЛМА, GYPROC) 

УТЕПЛИТЕЛЬ: КАМЕННАЯ ВАТА, СТЕКЛОВОЛОКНО
(плиты, рулоны)

ГАЗОБЕТОННЫЕ БЛОКИ, ГРАС АВТОКЛАВНОГО ЯЧЕИСТОГО БЕТОНА 
ПАЗОГРЕБНЕВЫЕ ПЛИТЫ
(различной толщины блок для частного и коммерческого строительства, 
инструмент, клей)

рецепт дизайнера

интерьере эдакий «пэчворк-кусочек», то выберите только одну стену 
или обыграйте нишу для кровати. Материалом для такого акцента 
могут послужить газеты, открытки и даже старые письма, которые 
создадут винтажную или ретро-атмосферу. А если использовать 
фрагменты ваших любимых обоев, подобрав к ним другие образцы, 
и грамотно все перемешать, то можно создавать целые картины. 
лучше всего подойдут флизелиновые обои одного-двух тонов, оди-
наковые по толщине и плотности. В этом случае поверхность стены 
получится ровной, а стыки будут выглядеть аккуратнее. Сочетание 
разных фактур, например, сочетание гладких и 
тисненых, глянцевых и матовых обоев, создаст 
очень интересный эффект. лоскутки можно ис-
пользовать как одинаковых размеров, так и раз-
ные по форме и величине. Стильное решение – 
скомбинировать на стенах обои в одной цветовой 
гамме, но с разным рисунком. Особенно необыч-
но выглядит «коллаж» из черно-белых настенных 
покрытий с самыми разными узорами, восточным 
орнаментом, декором в полоску, клетку или го-
рох. если вам не удалось подобрать интересные 
образцы, можно приобрести готовый вариант. На 
волне модных тенденций многие дизайнеры раз-
работали целые коллекции в лоскутном стиле. В 
каталогах можно найти обои, которые имитируют 
даже пэчворк керамической плитки. Также можно 
применить фотообои, на которых будет изобра-
жен пэчворк разных по формату и цветовым от-
тенкам винтажных деревянных досок. Это станет 
очень интересным решением, например, для дет-
ской комнаты или в интерьере стиля лофт. 
Как правило, пэчворк не является основным на-
правлением в оформлении помещения. С его по-
мощью можно лишь расставить яркие акценты, 
«подружив» лоскутную технику с другими стиля-
ми. Необычно гармонирует «пара» пэчворк и арт-
деко. Здесь важно правильно выбрать цветовую 
гамму, отдав предпочтение серым и розовым бу-
дуарным оттенкам, глубокому черному, золотому, серебряному. Но 
можно и «поиграть» в монохромный интерьер: поставить диванчик 
с яркой бархатной обивкой в стиле лоскутного шитья или сочетать 
квадратики моноколора, полоски, крупные и мелкие цветы и кусочки 
с геометрическим узором. Выглядит авангардно и ультрамодно! 
Интерьер в стиле «пэчворк» – это не только текстиль и обои. Можно 
оформить пол или стены кафельной композицией в стиле лоскутно-
го шитья. если вы решили собрать ее самостоятельно, перед вами 
полная свобода в сочетании цветов и рисунков! Современные произ-
водители керамической плитки выпускают коллекции, в которых есть 
плитка одинакового формата с различными орнаментами. Класси-
ческое решение для кухни или ванной – яркое панно на фоне одно-
тонной стены. Наиболее удачно такой декор смотрится в сочетании 
с лаконичной мебелью и натуральными отделочными материалами.
Как видите, было бы желание создавать лоскутные шедевры, а при-

менение им всегда найдется! Изделия пэчворк в интерьере всегда 
приносят ощущение умиротворенности, уюта и покоя. Волшебным 
образом передается неосязаемая энергетика изделия, созданного 
с любовью своими руками. Так почему бы не украсить собственное 
жилое пространство в таком ключе? Разнообразные коллекции ке-
рамической плитки и керамогранита в стиле «пэчворк» можно найти 
в Торговом Комплексе «Квадрат». Менеджеры «Квадрата» всегда 
предоставят вам полную информацию о наличии интересующей кол-
лекции и сроках доставки. 

и будет вам «лоСкутное» СЧаСтье!
давайте попробуем оформить жилое пространство в стиле 
«пэчворк». В гостиной можно создать гармоничное панно во 
всю стену или выделить какой-либо участок, к примеру, зону тV. 
для уголка с журнальным столиком или книжным стеллажом в 
качестве материала для пэчворка отлично подойдут страницы 
из газет, комиксов и журналов! если же вы оформите в лоскут-
ном стиле мебель – она станет главной «фигурой» в интерьере 
гостиной. сделанный своими руками коврик из лоскутов кожи 
или меха отлично впишется в стиль арт-деко. 
спальня – место для отдыха, поэтому и рисунок, и тона должны 
быть мягкими, теплыми. предпочтение можно смело отдать тка-
ням с цветочными принтами. хороши пастельные тона, но и чисто 
богемный стиль тоже стоит попробовать. задекорировать лоскут-
ками можно изголовье кровати или банкетку. романтичные по-
душки в стиле «пэчворк» с кружевом или бахромой будут отлично 
смотреться в винтажной спальне. Можно точно так же оформить 
цветочные горшки или торшер.
пэчворк в детской комнате – это ожившая сказка! В интерьере дет-
ской хорошо смотрится пэчворк в нежных, пастельных тонах. клетча-
тые, полосатые или в горошек салфетки, узоры из цветов, картинки 
с диснеевскими персонажами… И все это – только на натуральных 
тканях или бумажных обоях. Можно даже попробовать странички с 

детскими стихами или раскраски. подушечки-игрушки из веселого текстиля в фор-
ме причудливых буковок, лоскутные пледы, комоды и шкафчики, разнообразные 
пуфики, оформленные в технике «пэчворк», – все это создает настроение веселого 
детства. для маленьких членов семьи очень важно ощущение «своего» пространства, 
«своих» вещей. Вы можете значительно повысить самооценку ваших малышей, если 
сделаете для них «индивидуальные» комплекты одеял и подушек. будет здорово, 
если они сами примут участие в их изготовлении – например, в подборе лоскутков.
на кухне можно скомбинировать обои с тканями или создать красивое панно из 
керамической плитки. прихватки в лоскутном стиле в тон скатерти и шторам, сал-
фетки или чехлы для стульев дополнят любой интерьер кухни и сделают ее еще 
более уютной и домашней. на такой кухне вам захочется проводить со своими 
близкими гораздо больше времени! 
как видите, стиль «пэчворк» многогранен, его можно использовать в раз-
ных дизайнерских проектах и разных помещениях. попробуйте сами. И 
лоскутный дизайн станет изюминкой вашего интерьера!

с т и л ь   ж и з н и
про дизайн
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г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 31 / 35
тел/факс: +7 (8793) 97-59-90; 97-59-91; 38-26-65
+7 928 265 42 56 / +7 928 360 85 77
+7 928 653 53 61 / +7 928 828 80 42 

www.glavstroy-inginiring.ru; 
www. gsblock.ru; www. vent-faсade.ru
e-mail: kapish.75@mail.ru / glavstroiblok@mail.ru / 

ПРОДАЖА СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ 
КОМПЛЕКТАЦИЯ ОБЪЕКТОВ
СВЕТОПРОЗРАЧНЫЕ КОНСТРУКЦИИ ИЗ АЛЮМИНИЕВЫХ 
СИСТЕМ ТЕПЛОЙ И ХОЛОДНОЙ СЕРИЙ, ПРОФИЛЬ ДЛЯ ШКАФОВ КУПЕ
(алюминиевый профиль, витражи, окна, двери, стеклопакеты)

ВЕНТИЛИРУЕМЫЕ ФАСАДЫ - ПОДСИСТЕМА ИЗ АЛЮМИНИЯ, 
ОЦИНКОВКИ, НЕРЖАВЕЙКИ
(керамогранит, алюминиевые и оцинкованные касcеты, 
фиброцементные плиты, терракотовые плиты, гранит, мрамор, 
декоративно-слоистые пластики)

КЕРАМИЧЕСКАЯ ПЛИТКА /РОССИЯ, ИСПАНИЯ, ИТАЛИЯ, КИТАЙ/ 
(керамогранит, грес-рустик, мозаика, декоры, гранит, мрамор, фотопечать)

СУХИЕ СТРОИТЕЛЬНЫЕ СМЕСИ, ГИДРОИЗОЛЯЦИЯ 
(клей плиточный, шпатлевки, штукатурки, гидроизоляция, грунтовки и т.д.)

ГИПСОКАРТОН, ПРОФИЛЬ
(KNAUF, ВОЛМА, GYPROC) 

УТЕПЛИТЕЛЬ: КАМЕННАЯ ВАТА, СТЕКЛОВОЛОКНО
(плиты, рулоны)

ГАЗОБЕТОННЫЕ БЛОКИ, ГРАС АВТОКЛАВНОГО ЯЧЕИСТОГО БЕТОНА 
ПАЗОГРЕБНЕВЫЕ ПЛИТЫ
(различной толщины блок для частного и коммерческого строительства, 
инструмент, клей)
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Представляем вам одну из самых 
заметных новинок выставки 
Cersaie-2014 – коллекцию Venis 
Newport в стиле «винтаж». Серия 
воссоздает в помещении атмос-
феру старых реставрированных 
покрытий. Плитка Newport из 
новой коллекции имеет совре-
менный вид со следами воздей-
ствия времени и представлена в 
естественных оттенках белого, 
бежевого, серого цветов и пяти 
рельефных версиях, приятных на 
ощупь и привносящих в  
интерьер уютное тепло. Коллекция 
характерна большим форматом 
настенных панелей, имитирующих 
рельефную штукатурку, в послед-
нее время став особо популярной 
и востребованной. 
Данную серию дополняет кол-
лекция плитки Venis Hampton, 
которая отлично подходит как для 
облицовки пола, так и для отделки 
стен в помещении. Материал, мак-
симально похожий на дерево по 
внешнему виду и ощущениям от 
прикосновения к нему, имеет три 
оттенка, имитирующих цвета нату-
ральной древесины, а рельефные 
прожилки на поверхности керамо-
гранита усиливают визуальное и 
тактильное сходство. Плитка вы-
пускается в двух размерах, что по-
зволяет обыгрывать зональность 
в помещении и создавать едва 
уловимые рисунки при облицовке. 
Несомненным плюсом данного 
вида отделки, по сравнению с 
паркетом из натурального дерева, 
является его неприхотливость в 
уходе и долговечность. 
Выбирая материалы коллекции 
Newport и Hampton от VENIS, вы 
делаете ставку на натуральную 
красоту, высокое качество и бла-
городный стиль в интерьере! 

Элегантность и стиль никогда не выйдут из моды, оставаясь вне времени и смены 
модных тенденций. Компания «Бомонд керамика» является одним из ведущих 
предприятий СКФО по поставке элитных отделочных материалов и сантехники 
из европы. В салоне компании представлен широкий выбор керамики на самый 
взыскательный вкус для создания неповторимого интерьера в любом стиле.

Все очень 
просто…
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нужно 
все время 
меняться!

– лика, какую цель вы пре-
следовали, когда решили 
обновить «домашний»?
– Женщинам свойствен-
но постоянно меняться. А 
женский телеканал должен 
максимально соответство-
вать своим зрительницам! 
«Домашний» в последние 
несколько лет пребывал, не 
побоюсь этого слова, в не-
кой стагнации, не меняя ни 
внешнего оформления, ни 
внутреннего содержания. И 
мы поняли, что если хотим 
успевать за своими зритель-
ницами, то должны начать 
с перемен. Мы собирались 
сделать что-то необычное 
для нашего телевизионного 
рынка. Поменяли все оформ-
ление и даже пошли чуть 
дальше – хотели почувство-
вать психологию женщин, 
которые любят яркие краси-
вые наряды. Теперь у нашего 
телеканала на каждый день 
недели новый «наряд» в виде 
красочных платков-заставок, 
а также новый логотип. 
Но оформление – это просто 
красивая яркая упаковка. 
Мы очень активно работаем 
над содержательной частью. 
У нас появились проекты 

«Домашний» всегда был главным женским каналом 
российского телевидения. В январе 2014 года 
генеральным директором телеканала стала лика Бланк, и 
привычный «Домашний» начал меняться. С осени он стал 
более современным, модным и ярким, а предназначение 
его осталось прежним – «Домашний» был, есть и 
всегда будет для женщин. В эксклюзивном интервью 
нашему журналу лика Бланк рассказала, с чем связаны 
позитивные преображения телеканала и какие сюрпризы 
«Домашний» преподнесет нам в ближайшее время. 

текст Юлии ярышевой

с т и л ь   ж и з н и
сЕкрЕТ успЕХа
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собственного производства, 
а также новые лица, которых 
у нас было не так много. В 
этом сезоне мы вас всех уди-
вим! Новые проекты будут 
вести лена Кулецкая, Эве-
лина Бледанс, Костя Дзю, 
Оксана Федорова, Дарья 
Донцова, Сергей Жигунов. 
Одним словом, мы стараемся 
не отставать от нашей пре-
красной аудитории и идти в 
ногу со временем. 
– а останется ли что-
нибудь от старого «домаш-
него», к которому привык-
ли ваши зрители?
– Конечно! Все, к чему при-
выкли и так полюбили наши 
зрители, никуда не денется, 
останутся и все сериальные 
линейки. «Домашний» – ин-
теллигентный канал, на нем 
всегда было много класси-
ки – как отечественной, так 
и мировой. Мы выделили 
специальный день – воскре-
сенье – для того, чтобы вся 
классика мирового кинема-
тографа и телевидения, в 
том числе российского, при-
сутствовала на телеэкранах. 
– можно ли утверждать, 
что «домашний» – это ка-
нал для домохозяек?
– Знаете, я бы не стала так 
говорить. Потребности жен-
ской аудитории за последние 
три года очень изменились. 
Даже те самые домохозяй-
ки, о которых вы говорите, 
сейчас абсолютно другие! Мы 
были сами несколько удив-
лены, проведя специальное 
исследование. если три года 
назад нашей аудиторией 
действительно были домо-
хозяйки, то сейчас – женщи-
ны активные. Они живут в 
городах, у них есть семьи, 
дети, работа, хобби, большая 
зона интересов, друзья, им 
нужно все успевать, они хотят 
не просто развлекаться, они 
хотят проводить время с поль-
зой! Мы их услышали, делая 
ставку на контент, который 
сейчас включает в себя не 
просто развлекательные про-
граммы, но и массу полезной 
информации. В самом назва-
нии «Домашний» есть сила на-
шего бренда, ему уже 10 лет и 
в нем четко сформулирована 
особенность самого кана-
ла. И сейчас, на фоне всех 
глобальных ребрендингов, 
которые происходят на теле-

на «Домашнем» по-
явится своя передача о 
знакомствах. А еще на 
подходе документаль-
ный проект о русских 
женах великих людей, 
реалити-шоу «Рублево-
Бирюлево»… Одним 
словом, очень много 
нового, все перечислить 
просто нереально!
– вы уже заинтригова-
ли наших читателей! 
а что, на ваш взгляд, 
больше влияет на рей-
тинг: интерес к про-
екту или узнаваемость 
ведущего, а может, 
что-то еще?
– Мне кажется, что лю-
бовь и преданность зрителей 
– это первое. Очень важно, 
когда в тяжелые времена ка-
нал поддерживают зрители. 
Это значит, у нас всегда есть 
время снять что-то новое, 
произвести новое впечат-
ление, удивить аудиторию. 
И, конечно же, на рейтинг 
влияет качество контента, 
его уникальность. Медийные 
лица – да, это прекрасно, но 
если программа неинтерес-
ная, а сериал плохой, никто 
не будет смотреть только на 
лица. 
 – лика, насколько вы 
ревностно относитесь к 
звездам «домашнего»? не 
против, что звезды работа-
ют на нескольких каналах 
одновременно? 
– Знаете, это, на самом 
деле, проблема всех рос-
сийских каналов. Нельзя 
«привязать» к себе никого, 
мы вынуждены делить звезд 
друг с другом. Мы стараемся 
договариваться, чтобы наши 
лица не снимались хотя бы в 
аналогичных проектах, но да-
леко не всегда это возможно. 
Но, например, лару Кацову 
на других каналах вы точно 
не увидите! 
– лика, я знаю, что вы мно-
го путешествовали, в том 
числе и по работе. какой 
уголок мира больше всего 
впечатлил? 
– Могу сказать честно, для 
меня стала большим от-
кровением Чукотка. А еще 
остров Врангеля – там 
великолепно… и это «род-
дом» для белых мишек! Туда 
очень тяжело добраться, еще 
тяжелее вернуться обратно, 

визионном рынке, делать 
еще один не имеет смысла. 
Однажды канал просто могут 
не найти. Мы, напротив, пы-
таемся вложить новый смысл 
в название «Домашний», 
взбодрить его, освежить. 
– как вы пришли к выводу, 
что женщинам нужен имен-
но такой «домашний»? 
– Мы пробовали что-то 
новое, думали над тем, на-
сколько мы можем резко 
измениться и где та грань, 
когда мы должны остано-
виться… В итоге наши по-
казатели и рейтинги росли, 
у нас появлялись новые 
зрители, и все это укрепило 
нашу уверенность в том, 
что мы на правильном пути. 
«Домашний» – на сегодняш-
ний день единственный из 
развлекательных каналов, 
которому удалось удержать 
внимание аудитории. И 
сейчас, когда мы поменялись 
и у нас появились в сетке 
новые продукты, зрители нас 
также поддерживают. Мы на-
деемся на их лояльность и в 
будущем и обещаем быть им 
преданными!
– кстати, о новых проек-
тах: в чем принципиальное 
отличие нового сезона от 
предыдущих?
– В наличии новых проек-
тов! Например, «Домашняя 
кухня» с ларой Кацовой. Это 
вроде бы обычная кули-
нарная программа, но ее 
уникальность в том, что лара 
готовит из простых россий-
ских продуктов, доступных 
каждому. Благодаря этому 
программа стала хитом! 
Наши линейки проектов 
о Ванге, которые будут 
идти до середины декабря, 
совершенно уникальны и 
показывают нам известную 
прорицательницу с совер-
шенно другой стороны. «Ку-
линарная дуэль» с ведущим 
Костей Цзю и программа 
про необыкновенные торты 
«Сделай мне красиво» скоро 
будут в эфире. Также очень 
скоро появится программа 
«Присяжные красоты» с 
Эвелиной Бледанс и шоу о 
моде и красоте «Королева 
красоты» с Оксаной Федоро-
вой, Сергеем Жигуновым и 
Сергеем Зверевым – этакий 
неожиданный микс. У Дарьи 
Донцовой и Даны Борисовой 

но это одно из самых ярких 
впечатлений для меня. Оста-
лась в восторге от Рио-де-
Жанейро – считаю, что это 
вообще центр мира! люблю 
Италию. Недавно побывала в 
Казани, очень понравилось. 
Что-то мне подсказывает, 
что в ваши места я тоже влю-
блюсь и вернусь сюда не раз! 
– лика, у вас огромный 
опыт работы на разных 
телеканалах, который за-
служивает уважения. вы 
еще и молодая, привле-
кательная и очень умная 
женщина. как вам удается 
все это сочетать? 
– Столько комплиментов! 
если за первую их часть я 
говорю спасибо вам, то за 
вторую – спасибо родителям, 
это они постарались! Мне 
кажется, что в современном 
мире можно успеть абсо-
лютно все. 24 часа в сутки в 
нашем распоряжении само-
леты, телефоны, Интернет 
и другие «радости» совре-
менного мира. Думаю, что 
я ровно так же справляюсь, 
как и все остальные женщи-
ны в этой стране. 
– Что вы хотели бы пожелать 
читателям журнала Pro? 
– Вы живете в невероятно 
красивом месте! Смотрите 
по сторонам чаще и цените 
то, что вокруг вас! А если 
погода за окном совсем ис-
портится, включайте теле-
визор и смотрите телеканал 
«Домашний»! 

с т и л ь   ж и з н и
сЕкрЕТ успЕХа
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Когда сидящий за компьютером друг говорит вам: «Я так 
отдыхаю», – немедленно отключите wi-fi и тащите его 
на улицу. Вы даже не представляете, сколько событий 
проходит мимо! ежегодный фестиваль «Напролом» для 
лыжников и сноубордистов, например, состязания для 
скейтбордистов и BMX-райдеров, традиционный даунхилл 
на Машуке и даже фанджампинг на Новопятигорском озере. 
если не поучаствовать, то уж посмотреть точно стоит.

еще десять лет назад о таких 
спортивных праздниках моло-
дежь КМВ и мечтать не могла. 
Спортсмены «лайкали» ролики в 
You.tube, сокрушаясь о том, что 
живут не в мегаполисе, где по-
добные виды активного отдыха 
давно собирают тысячи фана-
тов. Все изменилось в начале 
нулевых. Тогда, в 2002 году, был 
открыт первый магазин  
«СпортЭкстрим» и началась 
серьезная пропаганда актив-
ного отдыха. Стали проводить-
ся состязания по даунхиллу, 
выросшие до всероссийского 
масштаба, организатором и 
спонсором которых сегодня 
является директор сети мага-
зинов «СпортЭкстрим» Юрий 
Маточенко. На таких соревно-
ваниях можно встретить людей 
совершенно разных возрастов и 
уровней мастерства, объединен-
ных любовью к спорту. К слову, 
сам Юрий имеет титул чемпи-
она России по даунхиллу. Это 
тот редкий случай, когда хобби 
переросло в любимую работу. 

в Горы – вСей Семьей!
Идея создания магазина как 
центра, объединяющего люби-
телей активного отдыха на при-
роде, спортсменов-профессио-
налов и любителей, определила 
и ассортимент «СпортЭкстрим». 
Здесь можно найти все  

Жизнь в 
движении
текст алины куЗнецовой
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Торговый центр «SportExtreme», Пятигорск, ул. Ермолова, 6, стр. 1, тел. 8 (8793) 307-407
Магазин «SportExtreme», пр. Калинина, 54а, тел. 8 (8793) 33-08-33

Сдаются свободные площади в аренду: 8 (903) 446-34-06
Мастерская по ремонту велосипедов, лыж, сноубордов

Интернет-магазин: www.sportx3.ru

СДЕЛАЙ ЖИЗНЬ ЯРЧЕ!
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площадки своими глазами. 
Традиционные для альпийского 
шале дизайн фасада центра и 
его интерьер предусматривают 
использование только натураль-
ных материалов – камня и дере-
ва, произрастающего в Южной 
Америке. В зале возведена 
настоящая скала с миниатю-
рой канатной дороги. Вместо 
привычного для спортивных 
магазинов яркого слепящего 
освещения – приятное мягкое. 
Ничто не мешает членам семьи, 
не участвующим в тест-драйве 
нового велосипеда или контесте 
скейтеров, отдохнуть на уютном 
диване за просмотром новинок 
экстремального видео. 

СПортивный муЗей
А вы знаете, что первый 
сноуборд смастерил Шерман 
Поппен, связав лыжи вместе 
для своей маленькой дочери? 
Креплений на доске не было, 
равновесие помогала удер-
живать веревка. Об этом и 
других интересных фактах из 
истории развития активных 
видов спорта охотно расска-
жет команда «СпортЭкстрим», 
подкрепляя информацию 
экспонатами, среди которых 
ретро-инвентарь и экипиров-
ка, плакаты и афиши. В таком 
магазине-музее можно не 
только сделать покупки, но и 
окунуться в историю. 

катание в рамПе
Кстати, совсем недавно на 
территории торгового центра 
была установлена рампа для 
катания на роликах, скейте 
и BMX. Здесь проводятся со-
ревнования краевого масшта-
ба, демонстрируют мастер-
ство местные спортсмены 
и приглашенные «звезды», 
пробуют выполнять трюки 
новички и любители. Сделать 
это может каждый в любое 
время и совсем бесплатно. 
Пятигорчанам, конечно, 
повезло больше – рампа 
единственная на КМВ. Совсем 
скоро на ее базе откроется 
школа по экстремальным 
видам спорта. Зрелищные 
занятия будут проходить для 
всех желающих. 
А вообще здорово, что впереди 
долгая снежная зима, которая 
придет на КМВ не только с ве-
тром и метелями, но и с новы-
ми спортивными праздниками 
от «СпортЭкстрим», которые ну 
никак нельзя пропустить. 

английская королевская семья. 
При желании можно протестиро-
вать понравившийся экземпляр 
прямо в зале или на улице, ощу-
тить комфортную посадку. Те, кто 
пробовал, знают: однажды про-
катившись на таком велосипеде, 
уже ни на что его не променяешь. 
А в случае непредвиденной 
поломки можно обратиться в 
собственную мастерскую ТЦ 
«СпортЭкстрим», оснащенную 
современным оборудованием. 
Здесь починят или поменяют 
запчасти на любом велосипе-
де, отремонтируют и смажут 
лыжи и сноуборд. Велосипеды, 
купленные в магазине, целый год 
обслуживаются бесплатно. 

ПоЧти как в альПах
Да что там покупки! В новый 
центр «СпортЭкстрим» нужно 
съездить хотя бы для того, 
чтобы увидеть воплощение 
идеи интерактивной торговой 

необходимое для зимнего ката-
ния: лыжи, сноуборды и экипиров-
ку Burton, Oakley, Fisher, Black Fire, 
Nidecker, рюкзаки Deuter, высоко-
технологичную одежду Salomon, 
Saleva, Maer, Killy, Bonfire любых 
ценовых категорий. 
Взяли с собой ребенка? Без 
саней, снегохода или ледянки из 
магазина точно не уйдете! Для 
продвинутых маленьких 
спортсменов есть одежда и 
экипировка, детские лыжи и сно-
уборды. В торговом центре – мас-
са вариантов повседневной одеж-
ды. Даже если вы не собираетесь 
спускаться со снежного склона со 
скоростью ветра, технологичная 
куртка зимой точно не поме-
шает, а ботинки Salomon могут 
скорее надоесть, чем сноситься. 
Непромокаемое «обмундирова-
ние» – то, что нужно в щедрую на 
мокрый снег пятигорскую зиму. 
Коллекции спортивной и по-
вседневной одежды прошлых 

лет всегда можно приобрести 
со скидкой от 30 до 60%, а 
если в «СпортЭкстриме» вы 
не впервые – то и поучаство-
вать в бонусной программе. 
Когда выбрать затруднительно, 
на помощь придут вниматель-
ные консультанты, владеющие 
информацией о любой одежде 
и экипировке. Они в деталях 
расскажут о технических воз-
можностях спортинвентаря и 
свойствах тканей.

теСт-драйв 
Всем известно, что о санях 
стоит позаботиться летом, а вот 
велосипед выгоднее приобрести 
зимой, в сезон скидок. В своем 
сегменте «СпортЭкстрим» – без-
условный  лидер. Здесь можно 
выбрать любой велосипед в 
зависимости от образа жизни и 
стиля катания: винтажный, ретро, 
трюковой, горный. А на велоси-
педах Electra, к примеру, катается 
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ПятигорскПятигорскПятигорск
Кисловодское шоссе, 2, Кисловодское шоссе, 2, Кисловодское шоссе, 2, «Строй-центр»«Строй-центр»«Строй-центр»

тел. 8 (8793) 97-63-56тел. 8 (8793) 97-63-56тел. 8 (8793) 97-63-56
Ермолова, 40, строение 1, Ермолова, 40, строение 1, Ермолова, 40, строение 1, Торговый дом ТЛТорговый дом ТЛТорговый дом ТЛ
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печи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смесипечи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смесипечи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смесипечи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смесипечи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смесипечи, камины, двери, дымоходы, жаростойкие смеси

Ре
кл

ам
а.

 С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о



[92] [93]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

  декабрь 2014  www.stav-pro.ru

текст алены СтеПиной

музыка жизни
В конце декабря принято подводить итоги. Это особенно приятно, когда 
достижения внушительные. О том, что кисловодская школа  
им. С.В. Рахманинова была признана лучшей на Ставрополье, и 
о перспективах музыкального образования мы побеседовали с ее 
директором Александром Николаевым.

– александр евгеньевич, 
чем вам запомнился уходя-
щий 2014 год?
– Он для всех нас знаковый. 
Музыкальная школа отмечала 
солидный юбилей – 80-ле-
тие. К тому же, в 2014-м, по 
инициативе Министерства 
культуры России, проводился 
престижный конкурс «50 луч-
ших детских школ искусств». 
В нем принимали участие 
представители всех субъ-
ектов РФ. В финале из 170 
школ выбрали 50. Среди них 
и Детская музыкальная школа 
им. С. В. Рахманинова, кото-
рая была отмечена дипломом 
победителя. Награждение 
проходило в Москве на новой 
сцене Большого театра.
еще одним значимым со-
бытием года стал VI Все-
российский конкурс юных 
концертмейстеров, прошед-
ший летом на нашей базе 
при поддержке Министерства 
культуры России и края, ад-
министрации города.
– Юбилей школы совпал и с 
вашей профессиональной 
датой…

– Да. 2014 год – особенный 
и для меня. Десять лет, как я 
являюсь директором музы-
кальной школы.
– как все начиналось?
– Важную роль в моей жизни 
сыграл мой предшественник, 
заслуженный артист РФ Вик-
тор Володарский. Я вообще 
верю в судьбу. Это большое 
счастье, когда на жизненном 
пути встречаются интересные 
люди, которые помогают в 
определенный момент.
– Что же судьба готовила 
для вас?
– Я заканчивал Ростовскую 
консерваторию и собирался 
ехать по распределению. Хотя 
сам я родом из Минеральных 
Вод, в Кисловодск было очень 
трудно попасть. Но удача улыб-
нулась. Наш ансамбль «Трио 
баянистов» под руководством 
заслуженного артиста России 
Владимира Ушенина занял 
первое место на всероссий-
ском конкурсе, и приказом Ми-
нистерства культуры России 
нас как молодых специалистов 
направили на работу в Кисло-
водскую филармонию.

с т и л ь   ж и з н и
профЕссия
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На первом прослушивании 
я познакомился с Виктором 
Ивановичем, который входил 
в худсовет. Он поддержал 
меня и потом помогал во всем 
четыре года, пока я работал 
в филармонии, вплоть до 
начала 90-х. Наш творческий 
коллектив за это время успел 
получить признание у много-
численных слушателей и про-
ехать с гастролями по разным 
регионам России.
– С чего началась ваша де-
ятельность в музыкальной 
школе?
– Я пришел на должность 
концертмейстера хореографи-
ческого отделения. Через год 
мне дали небольшую пре-
подавательскую ставку. Так 
Виктор Иванович осторожно, 
как заботливый наставник, 
приобщал меня к работе с 
детьми. А потом ввел в на-
родный оркестр, которым 
тогда руководила Анастасия 
Оганян. Со временем я стал 
заведующим народным от-
делением, завучем, а в  
2004 году – директором.
– С какими сложностями 
столкнулись в этой долж-
ности?
– Трудностей-то всегда хвата-
ет. Но есть такие обстоятель-
ства, которые не зависят от 
нас. Это снижение интереса к 
занятиям музыкой. А ведь че-
ловек, получивший музыкаль-
ное образование, изначально 
гармоничен. Он вряд ли пой-
дет по плохой стезе. Помните 
проект «Первого канала», 
который назывался «Вода»? 
Там подробно рассказали о 
том, какое положительное 
влияние оказывает класси-
ческая музыка на организм 
человека. Это чистая физио-
логия, а есть еще и душа.
– Поддерживать интерес к 
искусству можно новыми 
направлениями музыкаль-
ного образования?
– еще при Викторе Ивановиче 
активно развивалось акаде-
мическое и эстрадное пение. 
Сейчас акцент перемещает-
ся в сторону последнего. В 
эстрадном жанре легче до-
биться результатов в отличие 
от академического, где нужна 
серьезная работа по поста-
новке голоса.
Помню, десять лет назад я 
увидел в архиве черно-белую 
фотографию – фрагмент 
представления музыкального 
театра, действовавшего на 
базе школы в 60-х годах. Это 

жизнь подсказывала необхо-
димость создания театраль-
ного отделения.
– и вы открыли театр…
– Для этого было все необхо-
димое: хореографы, педагоги 
по вокалу, пианисты, кон-
цертмейстеры. Руководить 
отделением согласилась наша 
выпускница Наталья Кобзева. 

было мне близко. Я уже более 
20 лет служу в кисловодском 
театре-музее «Благодать» 
под руководством заслужен-
ного работника культуры 
России Валентины Имтоси-
ми. Такой синтез искусств 
– музыка, движения, эмоции 
– плодотворен для развития 
любого ребенка. Да и сама 

Идею поддержал руководи-
тель комитета по культуре ад-
министрации города Алексей 
Кутявин. Он и средства нашел 
для оплаты дополнительных 
часов по сценическому мастер-
ству и речи. Сейчас отделение 
проходит по федеральной 
программе и финансируется из 
бюджета.  

с т и л ь   ж и з н и
профЕссия



[94] [95]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

  декабрь 2014  www.stav-pro.ru

Оно очень востребовано. За 
это время появилось еще 
два театральных коллектива. 
В текущем году постановка 
коллектива любови Тобиас 
«Ашик-Кериб», посвященная 
200-летию со дня рождения 
М. Ю. лермонтова, заняла 
второе место на конкурсе теа-
тров малых форм в Ставропо-
ле «Мой любимый классик». 
Успехами радует театр «Храм 
слова» Анны Кузнецовой.
– Помимо театрального, 
какие отделения работают в 
музыкальной школе?
– Действуют фортепианное, 
теоретическое, оркестровое, 

народное, вокально-хоровое, 
хореографическое, театраль-
ное, подготовительное и 
эстрадное отделения, а также 
отделение эстетического 
воспитания. Мы принимаем 
талантливых ребят в хоровые 
коллективы, оркестр народ-
ных инструментов, ансамб-
ли скрипачей, флейтистов, 
гитаристов, саксофонистов, 
вокальный коллективы.
Сейчас ведем работу по 
созданию отделения развива-
ющих общеобразовательных 
программ, где учащиеся будут 
получать основное эстетиче-
ское воспитание.

– Существует попечитель-
ский совет музыкальной 
школы. Что вы можете ска-
зать о его деятельности?
– В совет входят уважаемые 
люди, оказывающие школе 
всестороннюю поддержку: 
доктор медицинских наук, 
заслуженный врач РФ, глав-
ный врач санатория «Заря» 
Александр елизаров, руково-
дитель санатория «Крепость» 
Александр Тырнов, «Круго-
зора» – Виталий Харин, Ша-
миль Касымов – генеральный 
директор автоколонны 1721, 
в Москве школу поддержива-
ет ее выпускник, профессор 

Московской консерватории 
Александр Кобляков, тесные 
творческие связи налажены 
с Северо-Кавказской госу-
дарственной филармонией и 
ее руководителем Светланой 
Бережной.
Благодаря главе предыду-
щей администрации Ната-
лье луценко в школе была 
построена шатровая крыша, 
установлены новые театраль-
ные кресла в концертном 
зале, кондиционер и профес-
сиональный свет на сцене. 
С вниманием относятся к 
нашему учреждению сити-ме-
неджер Кисловодска Андрей 
Кулик и нынешний глава 
города Сергей Финенко.
В зале стоит белый кон-
цертный рояль – подарок 
губернатора Ставрополья 
Владимира Владимирова. 
Во время одного из своих 
визитов в Кисловодск он 
поинтересовался нуждами 
школы, и через два дня по 
его указанию нам доставили 
рояль. Вот таким удачным 
оказался этот год – поистине 
Год Культуры!
– александр евгеньевич, 
поделитесь планами на на-
ступающий 2015-й.
– У меня немало задумок и 
творческих планов. И есть 
уверенность, что они вопло-
тятся благодаря прекрасному 
содружеству – сплоченному 
педагогическому коллективу, 
талантливым ребятам и их 
родителям. У нас большая 
и плодотворная область – 
искусство. Будем открывать 
новые горизонты! 

с т и л ь   ж и з н и
профЕссия
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Чехия теперь 
совсем рядом!

Теперь не обязательно ехать в Чехию, чтобы попробовать настоящее 
чешское живое пиво! Летом в Пятигорске открылся магазин «Пивной 
источник» от частной пивоварни «Прага-9». Посетителей ждет пре-
красный выбор баварских колбас, рыбные деликатесы из разных угол-
ков России: вяленые байкальский омуль, сиг, ряпушка, мурманская 
камбала-ерш. А главное – это живое пиво четырех сортов, полюбив-
шееся нашим постоянным клиентам. Мы варим его исключительно из 
натурального сырья, привезенного из Чехии: жатецкого хмеля и мо-
равского солода. В сочетании с местной великолепной водой эти ин-
гредиенты создают незабываемую симфонию вкуса и удовольствия!
Ждем вас ежедневно: Пятигорск, ул. Орджоникидзе, 15.
Тел. 8 (962) 009-00-31.

в ы х о д  в  с в е т
панорама

С наступающим! 
Паб «Пинта»  предлагает серию новогодних вечеров для тех, кому 
хочется приблизить чудесное новогоднее настроение. Чтобы в пол-
ной мере ощутить очарование праздничных дней, наполненных 
множеством волшебных моментов и ярких эмоций, приходите 
в Паб «Пинта» на новогодние вечера с 24 по 30 декабря! Гостям 
будет предложено новогоднее банкетное меню, развлекательная 
программа с Дедом Морозом и Снегурочкой, живая музыка. Уют-
ная атмосфера, фирменные напитки и великолепная кухня обяза-
тельно порадуют вас! 

Пятигорск, ул. Козлова, 25, тел. 8 (8793) 39-06-15, 8 (909) 752-61-49
 / ПАб «ПИНТА» г. Пятигорск

ТРЦ «Галерея» 
помогает детям

Благотворительная миссия ТРЦ «Галерея» продолжает расширять-
ся: расцветают самые разные идеи от мастер-классов и танцеваль-
ных тренингов до дистанционных школ всероссийского масштаба. 
Проект для одаренных детей SCHOOL-INTER.NET приехал в Пя-
тигорск из Красноярска – там живет его вдохновитель Марис 
Сегинева. «Мы проводим интерактивные занятия по скайпу, а 
несколько раз в год совершаем выезды по России. Совмещаем 
науку и краеведение». 
В «Галерее» в этот вечер осваивали сложные арифметические 
действия и учились владеть кистью и красками как заправские 
пейзажисты.  

Попробуйте роскошь 
на вкус

Хотите поужинать в «Версале»? Теперь у вас есть такая возмож-
ность. Причем ехать никуда не нужно! Ресторан-усадьба «Версаль» 
недалеко от Железноводска ждет гостей ежедневно с 11 часов дня 
и до часу ночи. Вы получите истинное удовольствие от дегустации 
шедевров европейской и кавказской кухонь в исполнении шеф-
повара ресторана. А если вы доверите профессионалам «Верса-
ля» свои семейные праздники или корпоративные мероприятия, 
они станут поистине незабываемым событием! 
Железноводск, 4-й километр.
Тел.: +7 (928) 814-31-11, +7 (903) 409-33-55.
www.Версаль-Усадьба.рф
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Времена 
года глазами 
художника
26 ноября в большом зале музея «Дом Алябьева» открылась персональная 
выставка пятигорского живописца Игоря Хоронько – члена Союза художников 
России, лауреата премии губернатора Ставропольского края в области 
изобразительного искусства 2013 года. 

текст Юлии ярышевой, фото Элоны анГеловой

Имя Игоря Хоронько широко извест-
но как на Ставрополье, так и за его 
пределами. Художник уже около чет-
верти века занимается исключительно 
творческой деятельностью. Основной 
акцент его произведений сделан на 
красоте местной природы – основном 
источнике вдохновения для автора. 
Живописец владеет разными техника-
ми: жанром портрета, пейзажа, тема-
тической картины, есть в его арсенале 
и абстрактные композиции. 
На выставке представлено более полу-
сотни работ. Каждая из них дает воз-
можность по-новому увидеть хорошо 
знакомые места: окрестности Кавказ-
ских Минеральных Вод в разное время 
года, пестрое разнотравье ставрополь-
ских полей, суровые очертания горных 
вершин, старинную архитектуру. 

Изысканные полотна, как правило пле-
нэрного исполнения, отражают причудли-
вые формы, тонкие цветовые отношения. 
Увлеченный творческим поиском, худож-
ник смело экспериментирует с цветовой 
палитрой, создавая лирические образы, 
взятые у самой природы и невидимые 
привычному глазу обывателя. Розы, при-
порошенные снегом, трогательная неж-
ность букета сирени, красочные осенние 
аллеи и цветущие сады – буйство красок 
и эмоций мастерски передано автором 
на представленных полотнах. 
любое время года в исполнении худож-
ника восхитительно, вызывает восторг 
или грусть, но в любом случае – чувство 
благодарности за увиденное. 
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Приближается всеми любимый 
и долгожданный праздник – Новый год, 
время сюрпризов, чудес и исполнения желаний. 
«Салон Декора» создаст 
вам праздничное настроение! 
Уже с 1 ноября всех, 
кто ценит красоту, роскошь 
и уют,  ожидают новогодние 
скидки и подарки*.

Украсьте свой дом шторами от 
«Салона Декора» – 
сделайте новогодний подарок 
себе и своим близким! 

*Акция действительна с 01.11.2014 по 15.01.2015. Подробности – у продавцов-консультантов «Салона Декора» и по телефону (962) 494-59-59

 Пятигорск, ТК Villa Nova, ул. Мира, 266 
тел. (962) 494-59-59

www.salondekora.com

Пятигорск, ТК Villa Nova, ул. Мира, 266
тел. (962) 494-59-59

www.salondekora.com
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Треска в стиле 
пикассо
В холодную мрачную и промозглую погоду так хочется почувствовать тепло. И хотя 
новогодние праздники уже совсем близко, приготовить что-нибудь по-весеннему 
яркое, необычное и очень вкусное. Специально для журнала Pro КМВ шеф-повар 
ресторана «Хантама» Сергей Молоденков придумал эксклюзивное блюдо, которое 
мы и будем готовить вместе!

текст Юлии ярышевой, фото вероники СтолбинСкой

– добрый день, Сергей! и что же вы 
этакого придумали для нас?
– Мы будем готовить необычную рыбу со 
сложным гарниром и изысканным соусом.

– интересно…
– Я долго думал по поводу состава. Нуж-
но, чтобы все ингредиенты сочетались 
между собой, было вкусно и красиво. Так 
вот: берем филе белой рыбы (у нас это 
треска), маринуем ее минимум 20 минут 
в оливковом масле с солью, перцем и 
листиками мяты. А пока режем бакла-
жан вдоль очень тонкими «лепестками». 
Толщина не должна быть больше 3 мм. 
Теперь берем морковь, нарезанную круп-
ными кольцами, кладем в сотейник, зали-
ваем… апельсиновым соком и варим.

– ого! я впервые такое вижу!
– Да, необычно, но это еще не все! Так же, 
как и морковь, режем батат и отвариваем 
его в грейпфрутовом соке. А свежеморо-
женый зеленый горошек – в яблочном.

– Сергей, вашей фантазии нет предела!
– Профессия обязывает. Потом берем 
рыбу и заворачиваем ее в разложенные 
на доске «лепестки» баклажана. При этом 
ломтики должны быть уложены лесенкой: 
очень ровно и аккуратно. Смазываем 
полученный «кокон» оливковым маслом и 
отправляем на сковороду.

– а что мы делаем с овощами?
– Взбиваем в блендере поочередно 
морковь, горошек и батат и расклады-

ваем полученные разноцветные массы 
в отдельные кулинарные мешки.

– Сергей, мы забыли про соус!
– Нет, не забыли. Сейчас мы пере-
кладываем рыбу в пароконвектомат, 
буквально на 5-7 минут, и доводим до 
готовности. А теперь займемся соусом. 
Отжимаем сок из свеклы, выливаем 
в сотейник и добавляем туда немного 
красного вина, сок лимона и щепот-
ку сахара. Перемешаем и ставим на 
медленный огонь, чтобы выпарился 
алкоголь и соус загустел.

– рыба уже готова! красивая такая, 
румяная… Что дальше?
– Будем рисовать! 

в ы х о д  в  с в е т
гоТоВим ВмЕсТЕ
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рецеПт 
«веСенней Палитры» 
от шеф-Повара 
реСторана «хантама» 
СерГея молоденкова:

Филе белой рыбы – 200 гр.
Баклажан – 1 шт.
Морковь – 100 гр.
Батат – 100 гр.
Зеленый горошек – 100 гр.
Свекла – 100 гр.
Соки: яблочный, грейпфрутовый, 
апельсиновый – по 100 гр.
Красное вино – 50 гр.
Соль, перец, оливковое масло, зе-
лень мяты и тимьяна; лимон,  
лаймкват и кумкват – по 1 штуке.

– вы шутите?
– Нет, вполне серьезно! Выдавлива-
ем на угол большой плоской тарелки 
небольшими порциями разноцветное 
пюре и чайными ложками рисуем из 
него лепестки. Дальше – берем соус 
и рисуем им на тарелке несколько 
штрихов. Теперь режем рыбу пополам 
наискосок и красиво укладываем в 
центр тарелки.

– Получается как на полотнах Пабло 
Пикассо! будем чем-то украшать?

– Конечно! Кладем веточку тимьяна  
и еще кое-что.

– Что же?
– Помните, мы делали «лепестки» из 
баклажана? Срезаем корочку с несколь-
ких таких «лепестков» и обжариваем ее 
во фритюре. Получилась «кудрявая» со-
ломка. Вот ее мы кладем в центр наше-
го цветка из пюре. Это будет серединка!

– Здорово как получилось! ярко, 
стильно, необычно!

– еще один завершающий штрих – при-
сыпаем свободное место тарелки сме-
сью перцев и украшаем половинками 
лаймквата и кумквата. Теперь готово!

– вы настоящий волшебник, Сергей! 
обеспечили весеннее настроение на-
шим читателям в преддверии новогод-
них праздников. а как назовем вашу 
кулинарную фантазию?
– Мы назовем ее «Весенняя палитра».
– Спасибо вам за эксклюзив и хорошее 
настроение! 

в ы х о д  в  с в е т
гоТоВим ВмЕсТЕ
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Роскошные и невероятно вкусные, йогуртовые  и 
шоколадные, воздушные и нежные, бисквитные и  
творожные торты и пирожные  - кондитерская 

«Vаниль» специализируется на создании настоящих 
шедевров!  По Вашему желанию мы изготовим торт 
к любому торжеству. Наши торты – лучший выбор 
в качестве праздничного подарка! Индивидуальный 
подход к клиенту, высочайшее качество ингредиен-
тов и профессионализм мастеров… и Ваш торт - 

произведение искусства! Ведь талантливый  
кондитер –  настоящий архитектор 

настроения!

В преддверии волшебного праздника Вас приглашает
Студия авторских тортов и шоколада

империя роскоши и вкуса!

Гарантия 
обслуживания 

премиум 
класса!

Кондитерский дом «Vаниль»
Пятигорск, ул. Бульварная, 2 / Тел.: +7 (8793) 97-03-00, (903) 442-71-28, (905) 491-01-25 

Ессентуки, ул. Октябрьская, 458 / тел. +7 (909) 762-72-88  ◆  Кисловодск, пр-т Победы, 12 «б» (район цирка) / тел. +7 (905) 493-97-05 
www.vanil-tortik.ru  e-mail: kristia-74@mail.ru 
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коробки кладет, а Снегурочка 
бантики завязывает».
В концертном зале уже со-
брались зрители. Маленькие 
– в основном. Глава города 
устроила праздник для ребят, 
воспитывающихся в детских 
домах, многодетных семьях, 
сирот и младших школьников. 
Вход – совершенно бесплат-
ный и никаких пригласитель-
ных билетов. Это был просто 
предновогодний подарок для 
малышей.

он – наСтоящий!
Бесконечные минуты ожида-
ния – и вот в зал под дружные 

ПредиСловие
«Я бы Дедушке Морозу пись-
мо передала, да оно еще не 
готово, – рассказывала Алиса 
по пути на праздник. – По-
нимаешь, сама я писать не 
умею, придется папе дикто-
вать, а он пока соберется… 
Для мамы я попросила бы 
что-нибудь блестящее, краси-
вое – браслет с камушками и 
серьги, а бабушке – аромат 
тюльпанов. Папе – айфон, ко-
нечно, и сестре тоже. А себе я 
хочу «Школу Винкс», это феи 
такие, ты знаешь?»
У «Детской школы искусств», 
куда мы направлялись на 

встречу с настоящим Де-
душкой Морозом, который в 
первый день зимы приехал в 
ессентуки из самого Великого 
Устюга, уже толпились дети. В 
фойе нас ждал сюрприз. 
«Вот это да! Сколько у Деда 
Мороза помощников! – Алиса 
даже взвизгнула от неожи-
данности, увидев одетых в 
красные костюмы девчонок, 
которые провожали гостей 
в зал. – Теперь я понимаю, 
как он успевает так много по-
дарков доставить. Ты знаешь, 
по ночам Дед Мороз делает 
подарки, потому что у него 
бессонница. Снеговик их в 

новогодняя 
сказка алисы
Взрослым нельзя доверять рассказы про Деда Мороза. Они не о том думают, 
неправильные вопросы задают. Например, «Как хорошо работать только полтора 
месяца в году?» или «Что делает Дедушка в остальное время?». В отличие от нас 
дети прекрасно знают ответы на них. Поэтому на праздничный репортаж я взяла 
с собой Алису. Она – полноправный, хотя и пятилетний, соавтор этой истории. 

текст алены СтеПиной, алиСы рахманиной, фото антона воронкова

аплодисменты входит Дед 
Мороз. «Точно настоящий! – 
выдыхает Алиса после того, 
как Дедушка проходит мимо 
нас. – Морозом пахнет!» 
Юные зрители в восторге. Да 
что там, даже у меня перехва-
тывает дыхание – не каждый 
день встречаешь самого зна-
менитого волшебника страны.
Главный герой рассказал о 
том, что предновогоднее пу-
тешествие его проходит через 
латвию, литву, Финляндию, 
Азербайджан и всю Россию. 
На юге он посетит Сочи, Сим-
ферополь и Севастополь, а в 
ночь с 31 декабря на 1 января 
будет в Вологде. В каждом 
городе – зажжет праздничную 
елку. Потом Дедушка Мороз 
устроился в кресле, которое 
для него установили прямо 
на сцене, а учащиеся Детской 
школы искусств и городского 
Дома культуры пели, тан-
цевали, играли на разных 
музыкальных инструментах и, 
конечно же, получали сладкие 
подарки. 
Последней, кто вышел на сце-
ну, была глава ессентуков ла-
риса Писаренко. Она побла-
годарила гостя за праздник, 
который он подарил ребятам, 
вручила символическую жем-
чужину и пригласила всех на 
Театральную площадь.
«Хороший концерт был. Мне 
очень понравилось! Только ты 
своими вопросами мешала 
слушать. Я бы тоже хотела 
играть на скрипке. По суббо-
там, например. Потому что по 
вторникам и пятницам я уже 
играю на фортепиано и хоре-
ографии учусь», – поделилась 
мыслями Алиса.
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В ЕССЕНТУКАХ

НОВОЕ

ЕССЕНТУКИ, УЛ.ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНАЯ, 1«Б» (ЦЕНТР, ТЕАТРАЛЬНАЯ ПЛОЩАДЬ)
E-MAIL: PLAZA.ESSENTUKI@MAIL.RU / WWW.PLAZA-ESSENTUKI.RU

+7 (928) 251-40-51

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ С 12.00 ДО 00.00
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ла: «Он немного отдохнет у себя 
на родине, потому что ему скоро 
придется прийти в каждый дом и 
принести подарки. Я в этом году 
всю ночь не буду спать, чтобы 
еще раз взглянуть на него хоть 
одним глазком!»
Не знаю почему, но я вспом-
нила Маленького Принца с 
чудесной планеты. Он по-

«елоЧка, Гори!»
До главной городской площади 
пара минут ходьбы. А там – музы-
ка, хороводы, веселые родители 
и румяные малыши. По традиции 
все дружно прокричали: «Дед 
Мороз!» – и он появился. После 
веселого танца «Наряжаем елку» 
огни на ней зажглись, и малыши 
стали в дружный хоровод. А 

Дедушка сел в свою тройку, кото-
рую оставил неподалеку, чтобы 
лошади не испугались шума, и 
отправился дальше – по городам 
нашей страны. 
А потом мы играли в снежки, 
пока не вымокли обе пары пер-
чаток Алисы. И я спросила: «А 
куда теперь поедет Дед Мороз?» 
Она помолчала минутку и сказа-

корил сердце летчика тем, 
что искренне верил в любовь 
и дружбу, в волшебство. Мы 
все когда-то умели верить. Не 
задавая вопросов. А потом вы-
росли… Только однажды в Но-
вый год мы на минутку вновь 
становимся детьми и просим 
Дедушку Мороза сотворить 
для нас настоящее чудо. 



[106] [107]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

www.stav-pro.ru  декабрь 2014  

Ре
кл

ам
а.

 С
ер

ти
ф

иц
ир

ов
ан

о



[108] [109]

То
ва

р 
се

рт
иф

иц
ир

ов
ан

  декабрь 2014  www.stav-pro.ru

Зимний вечер в Пабе

По пятницам и субботам 
всех ценителей культурных 
посиделок в теплой компа-
нии и поклонников хорошей 
музыки здесь ждет разно-
образная развлекательная 
программа! И, конечно, 
неизменными остаются до-

машняя атмосфера и щедрые 
порции аппетитных блюд. 
Музыкальные вечера в со-
провождении известных рок-
групп и исполнителей уже 
стали доброй традицией. Не 
так давно гости «Пинты» по-
знакомились с творчеством 

группы TOP SPIN, а также 
известные хиты прозвучали 
в исполнении местного му-
зыканта Андрея Балацкого. А 
праздник Креветки прошел 
просто «на ура»! Море пива 
и самых вкусных креветок, 
приготовленных  по специ-

альному рецепту, не оста-
вили никого равнодушным. 
Было весело, интересно и 
очень-очень вкусно! 
Не знаете, чем заняться 
сегодня вечером? Приходи-
те в Паб «Пинта» – и скучать 
вам точно не придется!

Текст Юлии ярышевой, фото Александра Абрашина

пятигорск 
ул. козлова, 25

тел. 8 (8793) 39-06-15
8 (909) 752-61-49

 / паб «пИнта» г. пятигорск

Паб «Пинта» – идеальное место для тех, кто желает спокойно расслабиться после 
трудового рабочего дня в приятной атмосфере домашнего уюта и тепла. Сочетание 
прекрасного обслуживания, вкуснейшей кухни, наличие собственной пивоварни и 
демократичных цен пробуждает желание возвращаться сюда снова и снова!
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27 ноября в пивном ресторане «Прага-9» состоялся 
концерт кавер-группы Highway Six. Коллектив моло-
дых талантливых музыкантов регулярно выступает в 
клубах, принимает участие в фестивалях и концер-
тах, собирая полные залы. Не стал исключением и 
этот вечер: отличный звук, общение с залом между 
песнями и… неистовый драйв, тяжелые риффы, сме-
шение стилей! Highway Six играли на контрасте, удив-
ляя даже самых преданных слушателей качествен-
ным исполнением бесподобной, «вкусной» музыки: 
блюз, баллады, рок-н-ролл, старый добрый хард-рок 
и, конечно же, танцевальные хиты. Определенно, 
без гигантского заряда положительных эмоций этим 
вечером не ушел никто! 

угощаем 
«вкусной» 
музыкой!
текст Юлии ярышевой
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 «Те, кто не верит в волшебство, никогда его и не найдет!»
Роальд Даль? «Дорога в рай»

«Волшебство, избавленное от необходимости врать про то, 
что чудеса бывают, называют искусством»

Теодор Адорно

«Я предпочитаю не верить в чудеса, чтобы иметь 
возможность не скрывать восхищения при виде 

настоящего волшебства»
Пьер Бурдье

«Мы часто забываем почувствовать волшебство момента, 
однако именно на таких волшебных моментах строится 

сценарий нашей жизни»
Мишель Буто

 
«Люди мечтают о волшебстве и сами же не впускают 

волшебство в свою жизнь»
Алекс Флинн, «Чудовище»

«Сказкой мы часто называем то, чему не можем найти 
объяснение»

«Приключения Электроника»

«В девяти случаях из десяти волшебство - это всего лишь 
знание некоего факта, неизвестного остальным»

Терри Пратчетт, «Ночная Стража»

«Фей нужно постоянно оберегать от колдунов, переодетых 
грибниками, которые хотят приготовить из них омлет, 

чтобы завладеть их волшебной силой» 
Дидье Ван Ковелер, «Воспитание феи»

сказано
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